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La FAPA pide al Ayuntamiento suelo para estos centros
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ij La Federación de Asociaciones de Padres de Alumnos de 
■ Albacete (FAPA) considera que nuestra capital tiene un déficit 

importante de aulas de enseñanza secundaria y que, dadas las 
características de crecimiento demográfico para los próximos 
años, será necesaria la construcción de, al menos, cuatro centros 
de infantil y primaria y tres de secundaria. Según el presidente

de la FAPA, Francisco Delgado, se ha pedido al Ayuntamiento 
suelo dotacional para estos espacios educativos y se espera 
que los mismos se contemplen en el PGOU. De no ser así, 
la FAPA presentaría alegaciones al mismo.

(Pág. 11)
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iMueya maquinaria para el arreglo de caminos y carreteras.- La 
iputación de Albacete recibió ayer un lote de nueva maquinaria destinada al 

arreglo de caminos y carreteras de titularidad provincial: se trata de cinco equipos 
compuestos cada uno de retroexcavadora, motoniveladora, compactador-vibrador 
y camión, con un coste global de 176 millones. (Pág. 13)
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► El Partido 
Popular 
anuncia su 
salida del 
Pacto por el 
Desarrollo 
Económico 
de Hellín

► Una red de 
pederastas 
abusó de 
cuarenta 
niños en 
Barcelona

(Pág. 24)

► La defensa 
de Miguel 
Ricart 
asegura que 
“la Guardia 
Civil ha sido 
engañada”

(Pág. 25)

► La gran 
banca ganó 
en el primer 
semestre más 
de 232.000 
millones de 
pesetas

(Pág. 27)

Ayuntamiento y 
feriantes firmaron 
el convenio con las 
compensaciones por 
las pérdidas del 
año pasado

El alcalde y el presidente de 
la Asociación de Feriantes de 
Castilla-La Mancha firmaron 
ayer el convenio con el que 
se pretende compensar a éstos 
por las pérdidas que tuvieorn 
en la pasada Feria de septiem
bre como consecuencia de las 
fuertes lluvias que cayeron 
durante tres días.

El convenio tendrá una 
duración de fres años, durante 
los cuales el precio permane
cerá congelado, prorrogable 
por otros dos años.

Por otro lado, señalar que 
la convocatoria para presentar
se a manchega y manchegas 
de honor se ha ampliado hasta 
el próximo día 20 de agosto, 
habiéndose presentado hasta el 
momento 13 solicitudes.

(Págs. 9 y 10)

Interior y Trabajo 
firman un acuerdo 
para fomentar la 
inserción laboral de 
drogodependientes

El delegado del Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, informó ayer del 
desarrollo que tendrá en la 
región el acuerdo firmado 
entre el Ministerio del Interior 
y el de Trabajo, para fomentar 
la inserción laboral de los dro
godependientes en rehabilita
ción.

(Pág. 5)
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35 grados de máxima
,Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy 
es de 35 grados, mientras que la mínima prevista es de 18 grados. 
Los cielos estarán poco nubosos o despejados, con posibilidad de 
algunas tormentas aisladas en zonas de montaña. Los vientos serán 
flojos a moderados, de componente Sur, y las temperaturas irán en 
moderado ascenso o se mantendrán sin cambios.

CENTRAL IDIOMAS

centro de estudies

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
SOTOS, Pérez Galdós, 43; CALLEJO, Hermanos Falcó, 
27 (Cerca Hospital General) y FARMACIA SAN 
AGUSTIN, Muelle, 7 (Frente Clínica Médica)
De 10 de la noche en adelante:
SOTOS, Pérez Galdós, 43 (Esquina Torres Quevedo) y 
CALLEJO, Hermanos Falcó, 27
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 
la noche:
LUIS MARTIN, Feria, 22; QUIJADA , Tejares, 19 y 
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante:
LUIS MARTIN, Feria, 22; QUIJADA, Tejares, 19

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CASARRUBIOS-ARANGO, Madres, 8 
PARA MAÑANA; RUESCAS MARQUEZ, Graciano 
Atienza, 1

HELLIN
PARA HOY; PRECIOSO TOMAS, Rabal, 24
PA^ MAÑANA; ROMERO-FALCON, Pl. de la
Iglesia, 2

TOBARRA
PARA HOY: MANTILLA GALDON, Asunción, 3
PARA MAÑANA; GARCIA REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: LARA MOYA, Peñicas, 13
PARA MAÑANA: LARA MOYÁ, Peñicas, 13

ALMANSA
PARA HOY; DOMENECH PERIS, Pl. de la
Constitución, 2
PARA MAÑANA: SANCHEZ FERRERO, 
Mendizábal, 1

Santos Pedro Crisólogo, 
Abdón, Senén, Gerardo, Ger
mán y Silvano; santas Máxi
ma, Julita, Segunda y Augus
ta.

Días transcurridos: 211
Días hasta finalizar el año:
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El sol sale a las 05,10 y 
se pone a las 19,32 (H. S.).

La luna sale a las 01,50 y 
se pone a las 16,28 (H. S.).
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Esté donde esté
Jueves, día 24 ^
1Rein. 

' Comple. 37 í
Sábado, día 26 ^9 í

,O_15-23-2’-27,¡^1
Comple. 6 I
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podrá aprender INGLES

y ¡üa qué precio!!!
Ahora sí que va a poder hablar INGLES

Le daremos más detalles a primeros de Septiembre

CENTRAL IDIOMAS. CALDERON DE LA BARCA 14 ALBACETE. Tel: 23 00 74

Lunes, día 28 ,5 ¡

Comple. 31 1
Martes, día 29 ,j vi

Comple. 17 1
Miércoles, día 1

11—25—27-^ gj¡P, 1
Comple. 10

ReiO' *
Comple. 40

Viernes, día 
5—12—28—

Tfno:
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Papeles viejos (XI)
os muchachos de mi épocar teníamos pocas cosas en que 
entretenemos. Me refiero a sitios para reunimos.

1186 i Por eso, cuando se creó la Escuela de Aeromodelismo,
•107 K muchos los que nos apuntamos a ella. La Escuela estaba

1 icalle Dionisio Guardiola. Al fondo de unas portadas que había1161
1190
1971

que hoy es la fachada de “Simago”. Luego se trasladó enfrente 
Escuela Normal. Donde hoy hay una confitería y anteriormente

’^^H Kfonlas instalaciones de Radio Juventud. 
1003
1102
1220 
¡961 
¡998 
¡088
522

S

1 primer instructor que tuvimos era de León y se apellidaba 
o. Su voz era muy profunda e imponía cierto respeto. Cuando 
5 a su tierra, quien lo sustituyó fue un madrileño que trabajaba 
laestranza, que se llamaba Zacarías. Como instructores estaban, 

¡án González, Antonio Picazo y Cerdán.
a vez que eras admitido te daban un mandil para que no 
ancharas la ropa de cola, y una tabla para que en ella fueras

,^25¡ ble forma a las distintas partes de modelo que tenías que hacer. 
“ ninero que era muy elemental, se llamaba Baby. Luego estabatilla-ITSl^'®’ ^1 Monflorite... Este aeromodelo era de motor de gomas 

^7g( vidas y muy difícil de hacer. Sobre todo el fuselaje. Que era 
«de pequeños palillos formando un armazón lo suficientemente

440'
4131

siente para soportar la presión de las gomas.
último de los aeromodelos de escuela era el Wiukler. Mucho 

cr que los demás, y que si estaba bien construido hacía unos413.*^gjj s preciosos. Después de haber “fabricado” los aeromodelos regla
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EDUARDO CANTOS

mentarios, si el alumno se sentía capaz, hacía 
su propio prototipo. Para entonces ya tenías apren
dido que era la envergadura, la profundidad, el 
perfil, las costillas, el timón de dirección y el 
de profundidad, el borde de ataque y de salida, 
los alerones...

El primer Concurso Nacional de Aeromode
lismo se celebró en Madrid. Concretamente en 
Retamares,, que estaba junto a Cuatro Vientos.
Yo fui seleccionado para asistir con mi Monflorite. Que batió el 
récord nacional de la distancia. Pero como si nada, porque el de 
Picazo batió el internacional.

Aquél campamento fue una calamidad. El que eligió el sitio se 
lució. Estaba lleno de alacranes. Rara era la noche que no éramos 
despertados por los alaridos de alguien que había sido “cazado” 
por uno de estos bichos. Por eso no descansábamos. La última 
noche del campamento le tocó a uno de Albacete. A Germán Gon
zález, que salió de la tienda como alma que se lleva el diablo 
y dando unos chillidos enormes.

Había tantos alacranes que cuando estábamos en tiempo de des
canso nos íbamos en su busca. Cosa que no era difícil, ya que 
al levantar cualquier piedra los encontrabas. Entonces hacíamos un 
círculo de papel y le prendíamos fuego para qúe los alacranes se 
mataran clavándose su uña envenenada.

El día que salimos de allí nos. sentimos todos muy aliviados.

Mandantes y mandatarios
RAMON BELLO SERRANO

1 curso político se cierra con sabores agridulces y no 
queridos. El socialismo quiere ver en Aznar y los populares41101 J ------------ --------- ---------- X^.XXXX J J.<XfXXXXXXXV.O

4115 lina capitalización, en beneficio propio, del rotundo grito
415 '3 ano frente a la violencia etarra. Julio Anguita, tras la muerte 

ignel Angel Blanco, insta al reagrupamiento de los presos, 
Píor instante, con discutibles filosofías y quebrando la mesa 
icnipre quebrada de Ajuria Enea. Don Felipe González sor- 

3^'ción: por lo visto en España no sólo hay tramas 
^^^^^^ CQ” la democracia (que nunca desvela), 

'atentos de recortar las libertades públicas, todo 
r-á com plataformas digitales y la liga de las estrellas, 

ínlp« ^” ” Perú. La secular incultura política de los políticos 
iario ’algunas excepciones de todo el arco parla- 

n el ^^^ cosas y afianza los pesimismos, horrísonos 
K Dau d" concejal de Ermua. La política doméstica, la 
acidad' d^’ ^^ provincias, sólo es un reflejo visceral de 

‘-ñ ¡un cari ^ ^’^^aetipos, del triunfo de la medianía. Nadie 
Princ¡n'^ aniversario, las diversas administraciones son, 
¡bilidad ,^^nonversablcs, y hasta los adalides de la res- 
^n ile ?°\'^*^^ olvidan el asunto gravísimo de una cons- 
^más i ^^ caballero que se sienta a juzgar las de 
‘31Runa extraordinario. El señorío no se atisba por 

a administración regional sigue siendo la casita

401

de muñecas del presidente Bono, teléfono móvil 
y agua mineral, marcando a unos y otros, des
plazándose a «sus» ayuntamientos, sin querer 
entender que son los ayuntamientos todos. 
Declaraciones absurdas, de patio de vecindad, 
ausencia de colaboraciones, respuestas de las 
administraciones local y provincial, todo un 
ejemplo cainita y casposo de lo que ya es una 
profesión, una forma de comer, un seguro y
una falacia. Para todos estos «profesionales» hablan los budas 
partidarios y resulta desolador el juego, cuando uno pensaba que 
no podía estarse en política sin conocer, al menos, desde la Res
tauración para acá. Al fin el pueblo se erigió en mandante de 
su clase política, pero los mandatarios anhelan ya el verano vaca
cional, y lo que, a los ojos del pueblo, emocionadísimo, parecía 
la revolución justísima y pacífica de la calle, se ha quedado en 
un desahogo, en lo de siempre, como ya vislumbrábamos, con 
harta tristeza, los menos. Lo cierto es, como recordaba Manolo 
Moral a la Diputación, que desde Alemania se observa a España 
como un país solidísimo en lo económico y muy serio en lo 
referido a sus compromisos con la Unión Europea, «donde nadie 
puede darnos lecciones de democracia». España se paraliza en 
agosto, dormita frente a todo problema, y ójala los mandantes 
podamos descansar también de divisionismos y medianías.

o»™
EDITORIAL

EI futuro 
de CCM

os resultados del pri
mer semestre de este 
año en CCM no dejan 

lugar a dudas: una vez superado 
el período de “ajuste” impuesto 
por el Banco de España, la Caja 
empieza a entrar en la senda de 
la normalidad, en índices tan sig
nificativos como la rentabilidad 
final o la ratio de morosidad, que 
llevaron a la CCM hace algunos 
ejercicios a una situación caótica 
que provocó una cuasi-interven- 
ción de la máxima autoridad 
financiera.

Así las cosas, resulta escasa
mente comprensible el empeci
namiento del Gobierno regional 
en sacar adelante una nueva Ley 
de Cajas cuyo resultado inmedia
to será un nuevo cambio en los 
órganos de gobierno, cuando aún 
no se han cumplido dos años des
de que tomaron posesión los 
actuales. Vistos los antecedentes, 
y el desastre traído a la Caja des
de su fusión por los gestores 
socialistas, ¿qué es lo que se pre
tende?; ¿volver a esas etapas 
poco gloriosas, en que la ruina 
estaba a la vuelta de la esquina 
salpicada de rumores sobre ope
raciones mal fundamentadas? 
¿No sería más lógico prolongar 
la actual situación de normalidad, 
permitiendo el desarrollo finan
ciero y profesional de la CCM 
sin sometería a nuevos cambios 
políticos?

Desgraciadamente -y todos tie
nen su parte de culpa- la poli
tización de las cajas es en nuestra 
región un fenómeno innegable. Y 
el dinero, como todo el mundo 
sabe, no tiene color...
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Zona azul
¿Qué conductor no ha utilizado 

en alguna ocasión los aparcamien
tos de Albacete, regulados por la 
llamada “O.R.A”, comúnmente 
conocida por “zona azul”?

Cualquiera que lo haya hecho, 
conocerá la obligación de pago 
de la correspondiente tasa para 
poder utilizar estos aparcamien
tos; lo que la mayoría de los usua
rios desconocen es que cuando 
un vehículo es denunciado por 
estar aparcado y carecer del 
correspondiente ticket., la denun
cia que se les impone, y que 
muchos usuarios se han visto obli
gados a pagar, ante la apariencia 
de su legalidad, tanto en el hecho 
denunciado, como en la sanción 
impuesta, aún a sabiendas por 
parte de nuestro Excm. Ayunta
miento, de la manifiesta ilegali
dad, de la imposición de una san
ción pecuniaria por el impago de 
una tasa, cuya única consecuencia 
legal puede ser un recargo, nunca 
una sanción. Prueba de lo expues
to, es que el Ayuntamiento está 
sobreseyendo expedientes sancio
nadores incoados con motivo de 
no sacar el correspondiente ticket 
en la “zona azul”.

¿Pero qué ha cocurrido con 
aquellos ciudadanos, que o bien 
por desconocimiento, o por care
cer de medios, han tenido que 
abonar cantidades, que les han 
sido impuestas por el Ayunta
miento, aun conociendo que son 
de irregular aplicación? Pues sim
plemente que el Ayntamiento ha 
mirado por encima de los dere
chos de los ciudadanos, se los ha 
saltado, y ha recaudado ¡legal
mente cantidades que no le 
pertenecen.

J. R. Carrasco Bañón

Dentro de lo malo, 
lo mejor

Sr. Director: Llegando a esta 
época del año, siempre me plan
teo con más o menos intensidad 
un tema bastante callado por la 
opinión pública y medios de 
comunicación. Quizá por que exis
te una cierta complicidad, quizá 
porque hay intereses económi
cos... de por medio. El tema es 
que: El respeto y la cultura que 
hemos adquirido y mejorado en 
los países desarrollados se nos 
adormecen en las playas. Cuando 
un fumador en una reunión pre
gunta -si les molesta o no, el 
humo- ¡Muy bien!, la lucha contra 
el tabaquismo ha conseguido algo 
que es de cajón y que denota cier
ta cultura y respeto hacia el otro. 
Ahora cuando vamos a la playa 
y se la “encuentra uno llena de 
nudistas, (a pesar de que no hay 
ningún rótulo que lo indique con
venientemente). Siempre me pre
gunto si esto no será más per
judicial y molesto para todos que 
lo es el tabaco? ¿O es que aquí 
la civilización y el respeto no 
cuentan?; ¿o es que hay cierta 
complicidad e intereses variados 
de por medio?. Sea lo que sea: 
“Ni el fin ni los medios justifica 
una actitud torcida”. Pongamos 
pues los medios para enderezaría. 
Que los nudistas y demás ralea 
puedan estar en playas o en zonas 
reservadas debidamente señaliza
das (y lo que se salga de ahí sea 
oportunamente sancionado). Con 
el fin de evitar posibles molestias 
y de respetar al máximo al otro.

No es que esté a favor de seme
jante, “salvajismo”. Simplemente 
que me parece que dentro de lo 
malo, debemos procurar lo mejor.

Dolores A. Salesa

Crítica de cine

‘^Adictos al amor”: Comedia j
romántica para corazones rotos t

JUAN RAMON LOPEZJUAN RAMON LOPEZ
r\ dictos al amor” 

supone el debut 
como director de

Griffin Dunne, básicamente 
conocido por su labor como 
actor en “¡Jo, qué noche!”.

La comedia que combina 
humor, voyeurismo, dolor y 
venganza, sobre el guión de 
Robert Gordon, nos presenta 
a dos enamorados con el cora
zón roto y la firme decisión de 
recuperar a sus respectivas 
parejas a cualquier precio.

Meg Ryan que conoce bien 
el terreno de la comedia 
romántica (“Cuando Harry 
encontró a Sally”, “Algo para 
recordar”, o “French Kiss”), 
trabaja por primera vez junto 
a Mattew Broderich (“Juegos 
de guerra”), interpretando el 
papel de dos enamorados 
(Maggie y Sam) a los que les 
une la ruptura con sus repec- 
tivas parejas. El quiere recu
perar a Linda (Kelly Preston 
-“Jerry Maguire”-), la que ha 
sido su único amor; ella, por 
el contrario, quiere vengarse 
del desplante de Anton (Tcheky 
Karyo -“Dos policías rebel
des”), que se ha ido a vivír pre-

staba cantando. Alguien 
que no repara en matar 
por la espalda a vícti

mas inocentes, alguien que 
secuestra y atenta contra la vida 
no podía ceder y dejar de ase
sinar por numerosas que fueran 
las manifestaciones por la paz 
de los ciudadanos españoles. El 
cronómetro empezó a funcio
nar y, expirado el plazo anun
ciado, ETA disparó dos tiros 
en la cabeza a Miguel Angel 
Blanco, un humilde y joven con
cejal de pueblo. Una víctima 
más en la larga lista de ase
sinatos de la banda criminal. 
El éxito por la liberación de 
Cosme Delclaux, el hallazgo de 
José Antonio Ortega Lara des
pués de su largo cautiverio, no 
podía quedar con buen sabor 
de boca para los demócratas, 
ETA necesitaba ser fiel a sus 
más bajos instintos, a la bar
barie, con la amargura de una 
nueva víctima. De nuevo han 
surgido los lazos azules, las 
palabras de condena, las pan
cartas, las declaraciones de los 
políticos, la gente en las calles 
como señal de repulsa. Pero el 
fanatismo no atiende a razones, 
el fanatismo quiere negociar 
con el chantaje y la muerte y 
eso no tiene asidero. La cues
tión del acercamiento de los 

»presos de ETA es una vieja rei
vindicación de la organización 
absurda en el método para con
seguiría. Para ETA parece ser 
una cuestión de cadáveres, de 
crueldad para lograr sus fines. 
Quienes tienen las manos man- 

cisamente con Linda. Ambos se 
unen con el único fin de pro
vocar la ruptura de la nueva 
pareja.

Aunque el planteamiento 
escénico que propone Griffin 
Dunne muy del estilo de “La 
ventana indiscreta”, pero con 
tecnología moderna (cámara 
oscura, aparatos de escucha, 
etc...) es original; sólo es una 
estructura sobre la que monta 
su comedia alternando divertí- . 
dos gags, con la idea que pre
side el film: el hueco que puede 
llegar a crear el desamor y las 
tontería, exageradas a su máxi
ma expresión, que podemos lle
gar a hacer cuando perdemos 
a nuestra pareja y queremos 
recuperaría o vengamos por su 
desplante.

Este es el punto de reflexión 
planteado por la historia. Con 
el que debe conectar el espec
tador, y sacar su propia con
clusión.

Todos hemos sentido alguna 
vez en nuestras vidas esa adic
ción al amor, que es como una 
droga que nos domina, nos diri
ge y nos precipita al actuar. En 
la película lo definen como un

Crónica de un asesinato
M. PICO

chadas de sangre piden que los 
presos de ETA se queden en 
el País Vasco para comodidad 
de sus familias, pero no 'se 
paran a pensar en todas las 
familias que han destrozado a 
lo largo de los últimos años, 
en esas víctimas que, como 
Miguel Angel Blanco, ya nunca 
podrán estar cerca ni lejos de 
los suyos porque yacen para 
siempre en un cementerio. 
Quienes han matado a sangre 
fría, quienes han destrozado la 
vida de tantas personas, exigen 
mediante el secuestro y el cri
men estar cerca de su gente. 
No sé si esperan que alguien 
se reblandezca con estos plan
teamientos, pero son tan absur
dos que no es posible encajarlos 
en ninguna parte.

Por un lado, Herri Batasuna 
forma parte de la Comisión de 
Derechos Humanos del Parla
mento Vasco e intenta hacer 
valer sus derechos para el acer
camiento de sus presos ante 
Europa. Por otro, para conse
guirlo por la vía rápida, pone 
un nuevo cadáver sobre la 
mesa. Me pregunto cómo se 
puede pedir humanidad por un 
lado y estar matando por otro. 
¿Dónde está la ética de quienes 
no respetan la vida de los 
demás y tanto quieren respetar 
la suya?. ¿Cuáles son los argu
mentos morales de quien mata 
para hacerse respetar?. ¿Qué 
importancia tienen la distancia 
de unos presos, cuando se 
emplea como moneda de cam
bio el asesinato?. ¿Cuáles son
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gaciones y derechos y un egy | 
mo que es lo último que I 
haber en una pareja. PasK 
¿qué significa hoy en día?,^ 
que ha cambiado mucho eíj
cepto que de ella se tiene. Pai 
ja es entrega “incondici(^ 
es “dar sin disposición a ra 
bir”, es “estar bien si laj(| 
persona lo está”, eso es, au 
que, desgraciadamente h(^'; 
haya convertido en interesé 
sean económicos, personal! 
otros, ya sin contar el pa 
tiempo que tenemos o quq 
mos tener y que por tantoj 
dedicamos a él, al Amor. 1

Por último cabe destact

peíei

cambio de registro que sq 13Ci 
para Meg Ryan esta pelí( 5 di 
en la que rompe con su imf gi$f(

“Hueco” un “Vacío” que con
tinuamente, a lo largo de la 
vida, se va llenando y vaciando 
constantemente. Es lo que le 
da sentido a la vida, de lo que 
todos huimos pero todos desea
mos y necesitamos. Quizás será 
ese miedo al fracaso, al aba
timiento... al dolor lo que nos 
hace complicar las cosas, buscar 
el sin sentido a todo, crear obli- 

de candidez para mostramc 
lado sorprendente, estravag

Tra 
inse

y románticamente pero . 
Pero siempre con la dula ? . 
frescura que la caracté 
Todo esto junto con la mí
de Rachel Portman, gana) 
del .Oscar por Emma, pe 
el broche final a una enln
nida comedia romántica.

Ofrec 
í5tCS
Ortún

los derechos humanos de las 
víctimas de ETA?. ¿Quién les 
devolverá el principal derecho 
que el ser humano tiene, el 
derecho a vivir? ¿Qué significa 
la distancia de unas familias, 
frente a la muerte, frente a 
quienes jamás volverán a ver 
a su familia?. ¿Cómo se puede 
hablar de derechos humanos 
cuando se está liquidando a los 
humanos por la espalda?. ¿Has
ta qué punto los fines políticos 
de Herri Batasuna pueden jus
tificar el asesinato una y otra 
vez?. ¿Dónde está la valentía 
de quienes disparan a personas 
inermes e inocentes?. A lo largo 
de la historia, nobles e innobles, 
legítimas o no, las causas se 
han defendido con sangre, pero 
en una guerra frente a frente. 
Sin embargo, ETA será siempre 
recordada por matar a ciuda
danos que caminaban en paz 
por la calle. Su villanía, su 
ausencia de moral y su cobardía 
dejan mucha más huella que 
los fines que pretenden, nada 
legítimos a la vista de sus 
“actuaciones”.

El reciente asesinato de 
Miguel Angel Blanco, cuya 
indignación popular ha recorri
do todos los rincones de nues
tra geografía, quizás ser el pri
mer paso para que los votantes 
de HB se den cuenta de a qué 
están contribuyendo con su 
papeleta. Tal vez quienes die
ron su apoyo a este partido, 
en las próximas elecciones se 
lo piensen dos veces. No se pue
de sembrar más y más el terror

y luego ganar en las m 
Hace falta estar loco, oe! 
sordo para creerlo. Puede! 
ahora haya comenzado

ado 
arro 
Jseii 
delej 
«gió 
Kle: 
jha
rtña 
ona! 
los

„ÜXa etapa donde laJ * 
ETA y HB estén cab <« 
propia tumba. La cm ■ 
violencia, el chantaje.

jde

buenos euí ol 
íerrsinato no son 

ñeros para ganar ^d^ -^
causa. El terror
sificando y dadanofiR
paciencia ■
clamor general es^ 
fuerte contra 
cunstancias es 
hagan cambiar 1 ^^^^^

sociedad vasca , y 
mente, ha dado e j , 
muestra paí«7"x decidió 'J 
a la violencia y {¡¿ario! 4 
dejar solos a P j^^jg 
Herri Batasuna^ o. Es pre 
mucho mas que ,

^ l

íalii

de

endurecer las 
"“ ^“V^nfXdad®'” 
los pacíficos ^^5 gys d 
pie paguen con t „ 
secuencias. X ^^^ de ,
matanza de ^^^ dial ( 
Iift*tmei^^ Oller*' 
cS ahora

esta a —- ‘

fáciles.'Justo “^ ij„e,» I
Pu" mo^reota («^ 

les hagamos botada 1
socialmcnte- i
esto cambie-

cualquiera 
está a salvo.
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Carlos Moro informó ayer sobre el 
desarrollo en la región del acuerdo 
firmado entre el Ministerio de 
Interior y el de Trabajo para la 
inserción laboral de toxicómanos

yte Moro informó sobre el desarrollo de este proyecto en la resión

Acuerdo para la inserción
oelc<

aboral de toxicómanos
Teses
onaln
®* ifielegado del Gobierno en

o qu 
tan^ 

ar.
stacá

^tilla-La Mancha, Carlos 
informó ayer sobre 

ipUcadón en la región
.'suS acuerdo que el pasado 
pelwde mayo fírmaron el 

a im^ferio del Interior y el
rama 
avagi

trabajo para fomentar
inserción laboral de los 

h^Í^^P^**^ientes en reha-

a mt 
oanai LT

enin 
:a. 1

Ofrecer a los drogodepen- 
®s en rehabilitación la
^unidad de encontrar una 
la profesional a su situa
res el objetivo del acuerdo 
■e el Ministerio del Interior 
«1 de Trabajo firmado el 
ado mes de mayo y de cuyo 
^Hollo en Castilla-La Man-
Íií informó ayer. Según dijo 
delegado del Gobierno en 
región, Carlos Moro, gracias 
«e acuerdo el INEM ase- 
uhasta 5.000 plazas en toda 

, cie^^ pura la promoción pro- 
jedeyual y la inserción laboral 

bs toxicómanos, así como 
^soramiento técnico de

Carlos Moro informó ayer sobre la aplicación en la región del acuerdo entre los Ministerios del Interior y Trabajo.

ado' 
a PI
jañ® actividades y la subven- 
eldaB^c los gastos derivados de 
, el Brollo.
5 cow® obstante, el delegado del

ponde al bienio 1997-1998, 
cuenta con una inversión total

^arrollo

__ .w, vi uvicgilUU UCl fno no pudo concretar 

wo de personas que se 
-iarán de este proyecto 
región, ya que éste “de-

tosa

nand

ivez F de las
estas 
ble 
ción. 
ñol
cone 
días

para acudir al mis-

proyecto, con una dura
re dos años que corres-

propuestas que

superior a 
de pesetas, 
tinará una 
región que

los 7.000 millones 
de los que se des
cantidad a cada 
dependerá de las

solicitudes que se realicen.
De las 5.000 plazas oferta

das, un 50 por ciento corres
ponden al Plan Nacional de 
Formación e Inserción Profe
sional (FIP) y la otra mitad 
al programa de Escuelas Taller 
y Casas de Oficio, impartién
dose cursos exclusivos para

toxicómanos o mixtos.
Según Moro, los beneficia

rios de estos programas, en 
coordinación con el Plan 
Nacional contra la Droga, 
serán las personas que estén 
recibiendo tratamientos de 
rehabilitación y que hayan 
pasado por un período de abs
tinencia comprobada de al 
menos tres meses.

El INEM nombrará a un 
responsable en cada una de las 
direcciones provinciales para 
hacer el seguimiento del pro

grama, en el que podrán par
ticipar todas aquellas institu
ciones (ayuntamientos, diputa
ciones y ONGs, entre otras) 
que contribuyan a la rehabi
litación de drogodependientes.

“Se trata de un programa 
piloto en España que pretende 
luchar de manera seria y pro
funda contra el problema de 
la reinserción de los toxicóma
nos, ofreciéndoles igualdad de 
oportunidades a la hora de 
buscar un trabajo”, añadió el 
delegado del Gobierno.

locación ofrece cursos sobre
ira afflpovación empresarial para jóvenessus!
^ue 

de LT
’ ^^® Educación

La Comisión del 0,7 
reitera a las 
administraciones su 
petición para que 
aumenten la ayuda 
al desarrollo

ti

La Comisión del 0,7 reclamó 
ayer un mayor protagonismo 
de los consejos asesores de 
cooperación al desarrollo y la 
implicación de la Federación 
de Municipios y Provincias y 
de la Universidad regional para 
garantizar el control y la trans
parencia en la gestión de las 
ayudas.

La Comisión 0,7, que reiteró 
su petición a las distintas admi
nistraciones para que destinen 
el 0,7 por ciento de su partida 
presupuestaria a la ayuda al 
desarrollo, considera que los 
organismos asesores en mate
ria de cooperación deben tener 
mayor autonomía y capacidad 
de actuación.

Én este sentido, Francisco 
García Martín, uno de los res
ponsables de la Comisión 0,7, 
reclamó “mayor representa
ción de entidades no políticas 
o institucionales” en organis
mos como el Consejo Regional 
de Cooperación o la Comisión 
Asesora del Ayuntamiento de 
Toledo, cuyo dictamen “debe
ría ser respetado por la Admi
nistración a la hora de selec
cionar proyectos”.

García indió que “la crea
ción de estos consejos asesores 
ha sido un gran paso adelante 
y nosotros trabajamos y for
mamos parte de ellos, pero no 
por eso vamos a callamos: cri
ticaremos toda actuación y fun
cionamiento de estos consejos 
que no contribuya a una ver
dadera cooperación”.

Además, la Comisión 0,7 
propuso que la labor de estos 
organismos, que aconsejan a 
las instituciones públicas en la 
valoración y selección de pro
yectos de ayuda al desarrollo, 
sea reforzada con la creación 
de un servicio técnico de ase
soramiento de la Universidad 
de Castilla-La Mancha que 
realice estudios de viabilidad, 
baremación y evaluación de 
propuestas.

Este servicio evitaría costes 
añadidos, la dispersión en las 
consultas y la duplicación de 
servicios, y potenciaría además 
las actividades operativas de 
carácter investigador en la 
Universidad regional, según 
García.

Asimismo, la Comisión 0,7 
sugirió a la Federación de 
Municipios y Provincias de 
Castilla-La Mancha la creación 
de un Fondo de Cooperación 
al Desarrollo, similar al orga
nizado por la Junta, que recoja 
las aportaciones de los peque
ños municipios para hacer via
bles proyectos de desarrollo de 
mayor envergadura.

sos se iniciarán a partir del 
15 de octubre, mientras que 
en Cuenca y Guadalajara 
comenzarán a partir de enero 
del 98.

Los interesados podrán pre
sentar sus solicitudes en las 
delegaciones provinciales de 
Educación y Cultura hasta el 
día 30 de septiembre, para los 
cursos que se desarrollarán en 
Albacete, Ciudad Real y Tole
do, y hasta el día 28 de noviem
bre para los de Cuenca y 
Guadalajara.

res de 25 años y aquéllos que 
se encuentren en situación de 
desempleo.

Cada curso, que contará con 
25 plazas, tendrá una duración 
aproximada de 500 horas, 
impartidas de lunes a viernes 
y desde las 16 hasta las 21 
horas. La Escuela de Organi
zación Industrial se ocupará de 
la dirección, el profesorado y 
la ejecución de estas activida
des formativas.

En las ciudades de Albacete, 
Ciudad Real y Toledo los cur-

Estos cursos, que se llevarán 
a cabo en las cinco capitales 
de provincia de la región, ser
virán para adquirir conoci-

(a ofrece a los jóvenes 
^^llla-La Mancha la opor- 
'^ de poder participar en 
'Cursos sobre innovación 
'^^rial que han sido orga- 

por la Dirección Gene- 
Juventud, contando con 

^'aboración del Fondo 
b.uropeo y de la Escuela 

^^Sunización Industrial, 

ul Ministerio de ’^ y Energía.

rde

>mos

teño 
cos 
soig 
ítfe 
lolít' 
a tf^

'mieñtós de gestión,; 
¡conceptos prácticos^ 
(bajar en este área o 
empresa propia.

, En ellos podrán, 
3Óyenes_de 18_a„3fli

así como 
para tra- 
crear una

participar 
años que

sean titulados universitarios o 
tengan un proyecto empresa
rial en marcha. En todo caso, 
entre las solicitudes se dará 
prioridad a los jóvenes meno-

Ó
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Los Gobiernos de Andalucía, Extremadura y Castilla-La Mancha han impusnado este modelo

La financiación aumenta la
Bono tiene una

conflictividad autonómica
deuda histórica 
Castilla-La 
Mancha”, según

LT

El Gobierno valoró ayer 
positivamente la tendencia a la 
baja en la conflicitividad jurí
dica entre la Administración 
central y las comunidades autó- ’ 
nomas, pese a los 18 recursos 
presentados ante el Tribunal 
Constitucional por el nuevo 
modelo de financiación auto
nómica, hecho que estima “co
yuntural”.

El secretario de Estado de 
Administraciones Territoriales, 
Jorge Fernández, expuso ayer 
en rueda de prensa un balance 
de “litigiosidad” entre el Esta
do y las CC.AA. en esta legis
latura y dijo que la tendencia 
“a la baja” muestra “la madu
rez y estabilidad” del modelo 
autonómico.

Para justificar esta afirma
ción, Fernández Díaz resaltó 
que el trámite de conciliación 
Estado-Autonomías, previo a 
la impugnación ante el alto tri
bunal, “se ha incrementado de 
un 35 por ciento a un 50 por 
ciento” desde 1981 a 1997.

El secretario de Estado 
explicó que, al margen de los 
conflictos menores “normales” 
en un Estado tan descentra
lizado como el nuestro, la con
flictividad jurídica se ha mul
tiplicado por la presentación 
de recursos contra las tres leyes 
que sustentan el nuevo modelo 
de financiación autonómica, 
impugnado no sólo por los 
Gobiernos autonómicos de 
Andalucía, Extremadura y Cas
tilla-La Mancha, sino también 
por sus Parlamentos, además 
del de Asturias.

Entiende Jorge Fernández 
que la concurrencia de estas 
causas es la que provoca “la 
apariencia de una conflictivi
dad multiplicada”, si bien esta 
elevación de la “litigiosidad” 
Administración central-CCAA 
es “coyuntural” y “excepcio
nal”. Resaltó también que las 
cifras de conflictividad ordina
rias prueban que existe una 
tendencia “a la baja”, lo que

Í f» »,I t

t f f f

Se han presentado 18 recursos ante el Tribunal Constitucional por el nuevo modelo de financiación autonómica.

demuestra una mayor conso
lidación y madurez del Estado 
de las Autonomías.

Según el secretario de Esta
do, en la presente legislatura 
los recursos y conflictos de 
competencias que se han pre
sentado ante el Tribunal Cons
titucional suman 42, cifra que 
está polarizada tanto por el 
nuevo modelo de financiación 
autonómica como por el 
incumplimiento de la congela
ción salarial de los funcionarios 
en algunos casos. En el citado 
período, el Estado planteó 8 
recursos de inconstitucionali
dad contra normativa autonó
mica y ningún conflicto de 
competencias.

En esta legislatura, las 
comunidades han presentado 
28 recursos de inconstituciona
lidad contra normativa estatal 
-18 de los cuales se refieren 
al modelo de financiación 
autonómica- y seis conflictos 
de competencias.
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Educación: ^^Si no hay 
~ acuerdo no habrá traspaso”

El secretario de Estado de 
Administraciones 
Territoriales, Jorge 
Fernández, reiteró ayer la 
“posición política” del 
Gobierno de traspasar la 
Educación no universitaria el 
1 de enero de 1998, si bien 
resaltó que “si no hay 
acuerdo, no habrá traspaso”.

Fernández Díaz subrayó 
que ésta es la intención del 
Gobierno, que quiere 
transferir esta competencia a 
las diez comunidades 
autónomas que no disponen 
de ella “con garantías de que 
no se va a perjudicar el

R
 

R
 

S8

P ■ ■

sistema educativo”, teniendo 
en cuenta el “importante” 
volumen del traspaso.

Asimismo se mostró 
convencido de que habrá 
“acuerdo” con las 
comunidades autónomas, ai 
tiempo que rechazó las críticas 
socialistas que “prejuzgan” 
que no hay dinero para este 
traspaso en buenas 
condiciones, y dijo que sería 
como “poner el carro por 
delante de los bueyes”, toda 
vez que se está en el proceso 
de “valorar” la situación, “la 
foto de partida y la de 
llegada”.

El portavoz de Econon 
Hacienda del Grupo P 
mentario Popular, Pedro P 
señaló ayer que “resulta 
prendente el total sil 
mantenido por el Gob 
castellano-manchego sob¿ 
llamada deuda histórica di 
te quince años de Gobi 
socialista en España y a 
cuando gobierna José 
Aznar, la reclama”.

Peral, que contestaba 
las declaraciones del cons 
de Administraciones Pút 
Antonio Pina, sobre la d 
histórica, añadió que ‘‘e 
estará siempre a favor de t 
das las reivindicaciones ju 
ante quien sea”. j

'‘Desde 1983- cont 
explicando Peral- bastí 
fecha Bono ha dispuesti 
cerca de dos billones de । 
tas en la región y los ha 
tado sin ningún resultado 
creto en cuanto al desai 
real de nuestras potencií 
des económicas. No obsl 
en el ranking de las coi 
dades autonómas del 
seguimos donde estáb 
hace catorce años: los tu 
por la cola en la mayoi 
los índices económicos .

En cuanto al principi 
igualdad de todos los o 
daños y territorios, al qu 
refirió el titular de la 0 
jería de Administrtac 
Públicas, Antonio Pina, J 
tavoz popular recuerda a 
manente discriminación qi 
practicado el Gobierno s 
lista de Castilla-La ^ 
hacia las corporaciones W 
gobernadas por e 
Popular: sólo en el ano > 
mo sometido a hs ‘ J 
externa de sus cu ^fl 
Gobierno de ^Q*^® j 
injustificadamente J 
1.100 millones de pe ^| 
los Ayuntamientos y H

por los socialistas.

R

Castilla-La Mancha es la segunda región que reclama 
al Estado más patrimonio ‘‘arrebatado” a la UGT

LT tes” de 304 requisamientos a nes de pesetas. inmuebles, “pero lo que no 
no

Otro fr®®^® 
incumple el P^^jj I» 
dad, a enten

y ayudas P“¡’ , jisltt 
Gobierno ««^J^ 
sectariamente «^ I 

sus PK^® * 
vocMoria, ^ , j¿ jos'W
^edie

- ? la UGT entre inmuebles, cuen- . Asimismo, el máximo res- vamos a permitir es que
^ Uiíión-Genpt^ de Tra*- ^ tas bancarias, solares, valores ¡ ponsabte 4^e L^T en Cash- se nos compense”.

t o mobiliarios y dinero en efec- » lía-La Maócha señaló qUe^úú Los inmuebles, solares,, díne-
tivo, entre otras cosas. Piar pro- 5 quedan^ alrededór j^c un oen- | re e incluso sacos de arroz 'que
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i>3in¡nció Javier García, se pretende ayudar a ¡os agricultores afectados por las recientes tormentas

ín
3 Junta estudia ofrecer una moratoria de

1 año para el pago de créditos por sequía
onoij
10 LT

5ulJCi>nscjena de Agricultu-
Medio Ambiente estudia 

Qgjj iilidad de conceder una 
jol^ ¡lía de un año en el pago 

/ icréditos por sequía, para 
ea aquellos agricultores 

j cosechas se han visto 
; 1 »en las últimas sema- 
j|das tormentas.

ilo aseguró ayer en Gua- 
^ a el nuevo director

j|de Producción Agraria, 
:García, quien en rueda 

la de x^a señaló que puede 
5 “d el caso de que un agri- 
rdeh que suscribió créditos 
les ju! isequía tenga que empe- 

pagarlos ahora, cuando 
Cantil alientas han arrasado su
hastía.
luestk García indicó también
de a

tadoj 
lesan

f Consejería de Agricul- 
1 Medio Ambiente está 
jmersaciones con compa- 

seguros como Agro-
enciff' P^*"^ 4ue hagan un
obs(

del

■Dopara ayudar a los agri- 
k de la región que han 
■o daños en sus cosechas 
■ la del ajo, que no les

g

Lx)s daños causados por las recientes lluvias pueden llevar a una moratoria en el pago de los créditos por sequía.

_ ___ le:

5U seguro
® *^' taeste el nuevo director 
ay®' ilde Producción Agraria, 
’\' toas tormentas han pro- 

b daños fundamental
es < t en el ajo y los viñedos 
íl Í ñas como San Clemente. 
110 _

1a h B mientras el viñedo está 
ínqi ^R el seguro, el pro
no s l^a surgido con el ajo, 

Ma í su seguro cubre hasta 
gs lo ^ después de ser reco-

0 95,' 
:aliz^

másl 

ai 
a las o 
ibemac

de 51 

íeflíl^ 

listnii d

>*
 «

¿S
'' 

fe

gido en el campo para que se 
oree, pero al llevárselo los agri
cultores a sus casas, y produ
cirse los daños fuera de los 
campos de recogida, el seguro 
no se hacía cargo.

Respecto a la cosecha de 
este año en la región, Javier 

' García matizó que es temprano 
para evaluar la producción 
agraria, ya que quedan todavía 
el viñedo y el olivar, pero en 
el cereal “ha sido algo más baja 
que la media, inferior a la del 
pasado año, pero aceptable”.

Asimismo, en la rueda de

prensa García destacó el éxito 
en el control de la peste por
cina clásica en Castilla-La 
Mancha, gracias al programa 
de vigilancia intensiva, “porque 
el problema podría haber sido 
gravísimo, y no hay, ni ha habi
do ningún caso de estos en 
la región”.

Programas Leader y Proder

Por otra parte, el nuevo 
director general de Producción 
Agraria, Javier García, se refi
rió a los programas Leader y

Proder y dijo que en el caso 
de Guadalajara se había bene
ficiado de éstos ciento ochenta 
y cinco de los doscientos 
ochenta y siete municipios de 
la provincia.

La inversión que se ha pre
visto en estos programas ha 
sido de cinco mil millones de 
pesetas, de los que tres mil 
provienen de financiación 
pública de la Unión Europea 
y de las administraciones regio
nal y local, según informó el 
director general de Producción 
Agraria.

Los daños 
causados por las 
lluvias ascienden 
a 737.208.000 
pesetas

Según ha informado en 
nota de prensa el presidente 
de la Comisión Informativa 
de Presidencia, Personal y 
Régimen Interior de la 
Diputación, Juan Modesto 
Cebrián, “se ha trabajado 
con la Dirección Provincial 
de Agricultura al objeto de 
que se lleve a cabo una valo
ración de los daños. Se pue
de decir que dicha valora
ción, a pesar de que las llu
vias fueron el 23 de julio, 
ya estaba realizada el día 
25. Ascienden los daños en 
toda la provincia (Albacete, 
Balazote, La Herrera, 
Minaya, Villarrobledo, 
Pétrola, Hellín, Tobarra, 
Alpera y zona Manchuela) 
a 737.208.000 pesetas”.

De esta manera, Cebrián 
ha contestado a las decla
raciones de la diputada 
socialista Lourdes Varea, 
añadiendo que “resulta sor
prendente su “cabreo” por
que el presidente de la 
Diputación haya visitado 
Balazote y La Herrera para 
conocer de cerca los daños 
causados por los pedriscos 
recientes”.

ada llamada
^ Movistar

Promoción válida hasta el 31 de Julio de 1997 o fin de existencias.
^ cerca. Para llevarte muy lejos.

Un verano de 
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de colo
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Se^n De Palacio la Agenda 2000 representa el desmantelamiento a príorí de la PAC

España y Portugal defenderán 
juntos la agricultura mediterránea

^'^rcoles,3/ „ 
------------------------- -de 199 ^’® 

La Unión Europea te 
multará a España i 
por los escasos 1 
controles realizado^ * 
en las ayudas del 
aceite de oliva ’Í

LT

España y Portugal harán 
frente común contra la pro
puesta de la Comisión Europea 
para reformar la PAC (Política 
Agrícola Común), Agenda 
2000, porque consideran que 
“discrimina a los sectores 
mediterráneos”, según mani
festaron ayer los responsables 
de Agricultura de ambos paí
ses.

Loyola de Palacio y Femado 
Manuel Gomes da Silva, que 
señalaron que el proyecto de 
reforma es desequilibrado y 
“prima a los países del Norte, 
y a sus cultivos tradicionales, 
frente a los del Sur”, pidieron 
también que se unan el resto 
de los países mediterráneos, 
Francia, Grecia e Italia, a la 
postura adoptada por los dos 
países ibéricos, “ya que de otro 
modo la balanza se inclinará 
del otro lado”.

En este sentido, la ministra 
recordó que la unión de Italia,

5>f

El proyecto de reforma prima a los países del Norte y sus cultivos tradicionales.

La Comisión Europea 
impondrá el próximo miércola 
a España una multa por “j^nf 
insuficiencia de los control apr 

:oprealizados en 1993 en la adni 
nistración de las ayudas a 
producción y al consumo d líf 
aceite de oliva, y a irregul ®3‘ 
ridades en los sectores d ®óii
forrajes secos, y ovino. íse

La multa se elevará a une ®s 
50 millones de ecus (unos8.0( ™ 
millones de pesetas), dinei ^c’ 
qué corresponde en gran parí ™. 
a los problemas detectados ei l^oir 
el sector del aceite de oiré Icor
Ese volumen, no obstante, áani
inferior a los 59 millones d 
ecus pedidos inicialmente p(

mgrf
25

el Ejecutivo comunitario antt ®sp 
del procedimiento de concilit ''^ ' 
ción abierto para estudiar es( a
casos. setas

La Comisión "tarnbién ceri 
otros tres procedimientos í 
conciliación con Francia, Ital

El 
port: 
oen

Portugal y España en la nego
ciación de la organización 
común de mercado (OCM) de 
las frutas y hortalizas “permitió 
que primaran los intereses 
mediterráneos”.

De Palacio indicó que la 
Agenda 2000 representa el des
mantelamiento a priori de la 
PAC antes de negociar en la 
Organización Mundial de 
Comercio (OMC), “lo que 
supone un error porque se 
renuncia a numerosas venta
jas”.

Asimismo, se quejó de que 
el documento presentado por 
la Comisión incluyese detalles

y Reino Unido por las im ® y 
gularidades detectadas en f^ler 
sector vacuno, de cereales tacic

1 el

de cómo deben fijarse las pri
mas y ayudas para algunos sec
tores, como el vacuno de carne, 
y no específica las líneas para 
desarrollar las reformas medi
terráneas.

Por su parte el ministro por
tugués criticó la eliminación de 
las ayudas a zonas desfavore
cidas, necesarias para algunos 
Estados miembros, y comentó 
que este documento sólo debe 
ser de orientación global y por 
lo tanto, “son propuestas pre
maturas”.

Afirmó igualmente que el

“frente ibérico” se extiende a 
la reformas de las OCM del 
aceite de oliva y del vino, y 
añadió que “apoyará a España 
en su reclamación para incre
mentar la cuota láctea asignada 
por Bruselas”.

Por otro lado, la ministra de 
Agricultura, Loyola de Palacio, 
dio a su homólogo portugués, 
Fernando Manuel Gomes da 
Silva, plenas garantías en el 
control de la peste porcina clá
sica para el mantenimiento de 
los intercambios de porcino 
entre los dos países.

De Palacio aseguró que en 
los últimos 20 días no se han 
producido nuevos focos de esta 
enfermedad en Cataluña y que 
el único registrado se encuen
tra dentro de la zona de con
trol, explicando a continuación 
que habrá “un total y absoluto” 
intercambio de información 
entre los dos países en relación 
al desarrollo de la enfermedad 
y qué, incluso, responsables 
sanitarios de Portugal perma
necerán en España para “vi
gilar in situ” la erradicación 
de los diferentes focos.

ovino, respectivamente.
El Ejecutivo europeo tie “¡ton 

intención de exigir a toi 
estos países un total de 11 ® L 
millones de ecus (unos 18.(1 b 
millones de pesetas), incluid 
los 50 millones, aproximad

de

El PSOE defiende las visitas de Siro Torres 
a las zonas afectadas por las tormentas

I.M.

La ejecutiva provincial socia
lista y representantes de este 
partido en la corporación 
municipal de La Herrera jus
tificaron ayer la visita del dele
gado de la Junta, Siro Torres, 
a este muncipio albaceteño tras 
la tormenta de pedrisco de la 
pasada semana, al tiempo que 
reiteraron sus críticas hacia el 
viaje del presidente de la Dipu
tación a esta localidad y a Bala- 
zote “por hacerse una campaña 
autopublicitaria a costa de la 
desgracia ajena, y por usurpar 
las funciones del sub-delegado 
del Gobierno”.

Los socialistas, que puntua
lizaron que Torres acudió a 
petición del Grupo municipal 
“con el próposito de dar solu
ciones, enviar a los técnicos 
para evaluar los daños y man
dar a Agricultura un plan de 
conservación de suelos a fin

de paliar la pérdida de jor
nadas, compensar la renta de 
los afectados y reparar las 
infraestructuras dañadas”, 
matizaron a continuación que 
“la Diputación, además, de no 
respetar el libre funcionamien
to de las instituciones, tiene 
pocas competencias en este 
asunto, carece de voluntad 
para llevarlo a cabo y no quiere 
colaborar con la Adminisrtra- 
ción manchega”.

Igualmente el portavoz del 
PSOE en La Herrera, que 
recordó que en el Pleno 
extraordinario celebrado des
pués de las tormentas se acor
dó dirigirse a la Delegación de 
la Junta, a la Sub-delegación 
del Gobierno y al Ministerio 
de Agricultura para requerir su 
intervení:ión (ayudas, posibili
dad de declaración de zona 
catastrófica) y no a la Dipu
tación, aseguró que sólo tenía 
constancia de la visita de los

Los afectados ya están declarando los daños, según el PSOE. J.M.

1 ^

peritos de Agricultura de la 
Junta. Asimismo comentó que 
ya se están realizando decla
raciones individuales de daños

(parcela y polígono y porcen
taje de cultivo), que posterior
mente se remitirán a esta dele
gación como complemento.

mente, relativos a España.
Hace unos meses la C 

sión aprobó, el balance 
cuentas relativo al ejercí 
presupuestario de 1993, en 
que, como cada año, exigí
los Estados miembros, la dé 
lución de los fondos cobra 
indebidamente. Sin emba 
quedaron pendientes m 
procedimientos, ante la o 
sición planteada por los pa 
afectados al pago de las c 
tidades demandadas po 
Comisión.

Defensa detodojioliyar

Por otra parte, la m 
de Agricultura, Loyola d 
cio, manifestó ayer qu 
su departamento se 
“el olivar de toda E^n 
no el de una región j 
e insistió en
“no defiende el o^ ^ 
o el valenciano 
sino el andaluz y 
y el de las 32 prov^te'i 

ñolas que junto)
Loyola de

ministro de ^S*^* da S 
tugal, Cooperativa^ 
va, visito en la loop 
Campo de Enguer ^^^^^.^ 
almazara de •g^tenie^ 
Valenciana, ^^^ [^^ovador) 
ha instalado un j tema de ItoP^' en 
que permitirá red ^^^,^^ 
30 por ciento 
recolección. gonite qai

Este sistema P g al tjem 
la piedra y las h^^ ^^^^ ag

ía'^pieTde la aceituna-

M.C.D.2022



La Tribuna
¡'Ciercoles, 30

iode 1997 9

lea ^^aHar las pérdidas que les causaron las lluvias, se les ha constado Aprecio durante tres años
13

tdoAyuntamiento y feriantes firmaron el
nnvnnjn Pnn nfopfn pninnoncofnvín

n
onvenio con efecto compensatorio

ropei 
ércole

E.P. una de las cuatro más punteras

Dando cumplimiento al
troipromiso que el alcalde

adm ^® público durante la Feria 
año anterior, ayer tuvo

^0 j, ;ar en el Ayuntamiento la 
reguli ®a del convenio con la Aso- 
es d ifión de Feriantes, con el 

¿seresarcirá a estos empre-
a uno ®s de las pérdidas que 
s 80(1 rieron la pasada Feria como 
dineí nsecuencia de los días de 
i parí Va
tios e Coincidiendo con la firma 

oiré I convenio, la Asociación de
nte, j liantes se procedió también 

ingresar el talón por valornes d

de España y expresó el deseo 
de los asociados de contribuir 
con el tiempo a mejorar las 
atracciones, aunque resulte 
difícil traer novedades cada 
año.

Con respecto al contenido 
del convenio y cómo se tra
ducirá en el mismo la com
pensación a los feriantes, el 
concejal de Festejos, Juan Car
los López, explicó que durante 
los años 97,98 y 99 se congelará 
el precio que asciende a 
70.930.000 pesetas, mientras 
que para los años 2.000 y 2.001 
se aplicará una subida del IPC.

ite p( 25 millones de pesetas, 
) ant( [respondiente a la primera 
incilii ^^ del total del convenio 
aresc í asciende a 70.900.000

Precios de las atracciones

i cen
setas.
El alcalde reconoció la

tos t portancia que los feriantes 
ital aen para la Feria de Alba- 

is irf 12 y de ahí la necesidad de
en 

¡ales
atener una línea de cola
lación con ellos. Por su par- 

el presidente de la Aso-
) tieii ‘^ión de Industriales Ferian-

todi i de Castilla-La Mancha, 
sc Luis Sánchez, reconoció^^ 7 - - - - - - - - - - *-’

18.IK '^ Feria de Albacete como

En cuanto a las obligaciones 
de los feriantes, los precios 
máximos de las atracciones en 
la próxima Feria, en el Paseo 
serán 300 pesetas para las 
infantiles y 350 para las de los 
mayores, mientras que en la 
zona especial el precio máximo 
será de 400 pesetas. El tiempo 
mínimo de duración no podrá 
ser inferior al minuto y medio.

En cuanto a la megafonía, 
a partir de las 12 de la noche

Ayer se firmó el convenio entre el Ayuntamiento y la Asociación de Feriantes. JESUS MORENO

quedará al mínimo de sono- anularse completamente. No
rización, mientras que a partir obstante, a partir de dicha hora

cluidí 
iinad 
ia.
C 

ice 
¡erci 

xigió 
1 de' 
hrad 
ibaig 
dich 

1 o 
paí 

is c 
)or

de la 1 de la madrugada deberá la Asociación de Feriantes

podrá sustituir la megafonía 
particular por un hilo musical 
común a todas las atracciones.

linis

quit 
iem

des 
ende 
laña 
cret 
iste
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Tras haberse detectado la proliferación de carteles ocupando terrenos de dominio público

EI Ayuntamiento retirará las
vallas publicitarias sin licencia

E.P.

Tras un acuerdo de los tres 
grupos políticos, el Pleno del 
Ayuntamiento aprobará maña
na la recuperación de los terre
nos de dominio público que 
han sido ocupados de forma 
irregular por carteles publi
citarios.

Esta decisión es consecuen
cia de una iniciativa de los téc
nicos municipales, que se 
encargaron de poner en cono
cimiento de los miembros de 
la Corporación la proliferación 
de vallas publicitarias, visibles 
desde la vía pública, tanto en 
propiedades públicas como pri
vadas de la ciudad de Albacete, 
y la mayoría de ellas instaladas 
sin la preceptiva licencia muni
cipal.

Los técnicos municipales 
advertían además de los pro
blemas que estos carteles 
publicitarios representan para 
la seguridad de las personas 
y cosas.

Así pues, con respecto a los 
carteles situados en dominio 
público, el Pleno del Ayunta
miento aprobará por unanimi
dad que se inicien los trámites 
de recuperación conforme al 
Reglamento de Bienes.

En cuanto a los carteles ins
talados en el resto de las zonas, 
incluso sobre terrenos patrimo
niales municipales, se seguirá 
el procedimiento establecido

Las vallas publicitarias se han multiplicado por numerosos rincones de la ciudad. JESUS MORENO

M

IH

i

1

l

la ciudad.

Riesgos de seguridad

^iércoles^i
Julio de 15

El gobierno 
municipal no 
permite que se 
cambie el nombre 
de una calle de 
Pozo Cañada

E

Lo que parecía que ib¡ 
ser un mero trámite admii 
trativo, finalmente no ha pi 
perado por decisión del equ 
de gobierno del Ayuntamiei

El asunto se refiere a la p 
ción formulada por la Jui 
Vecinal de Pozo Cañada 
el sentido de que se cam
el nombre de la Avenida 
Generalísimo por Avenida 
la Concordia.

Miére 
Julio

El 
Feder 
ceted 
de Al

alab 
desoí 
conoc 
zonas 
previs
liíOS 
deaci

Según explicó Ramón So’ Ordei
desde IU pensábamos i anti

esta solicitud era justa, aura m
venía con unos cuantos ai
de retraso, pero lo que 
podíamos imaginamos es

Seg
j^rensi 
FAP/

el Grupo Popular se opond tiudaí 
a este cambio de nombi ¡ante

Ramón Sotos añadió
parece que el equipo 
gobierno no está dispuesti 
delegar competencias en 
Junta Vecinal de Pozo Can 
hasta que esta pedanía no o 
siga su autonomía.

Hoy se presenta a

en la vigente Ley 
para supuestos de 
sin licencia.

del Suelo 
instalación

Agresión estética

El concejal del grupo de
Izquierda Unida, Ramón 
Sotos, valoró positivamente las 
gestiones llevadas a cabo por 
los funcionarios del Ayunta
miento, y lamentó que por par
te de las empresas anunciado
ras no se hayan respetado las 
normas, ocupando sin ningún 
tipo de prejuicio las vías públi
cas, con el efecto dañino que 
ello supone para la estética de

En el primer informe que 
elaboraron los técnicos muni
cipales se ponía de manifiesto 
que al no contar la mayoría 
de los carteles con la precep
tiva licencia, ni pagar tasas ni 
fianzas, tampoco disponían del 
certificado de seguridad, por 
lo que el Ayuntamiento puede 
estar asumiendo riesgos que 
supuestamente le son ajenos al 
permitir esos aprovechamien
tos de terreno.

Asimismo, la Unidad técnica 
de planeamiento hacía a la 
Corporación una recomenda
ción en el sentido de que debe
ría estudiarse la cuota de tasas 
por aprovechamiento de vías 
públicas, ya que la actual Orde
nanza fiscal establece una cuo
ta fija sin entrar en escalas por 
dimensión de la valla.

Explotación comercial a 
~ cargo de una empresa

El inicio de esta ‘limpieza’ 
de vallas publicitarias por 
parte del Ayuntamiento, 
coincide con los primeros 
pasos que el equipo de 
gobierno está dando 
encaminados a la adjudicación 
a una empresa de la 
exclusividad de la señalización 
de la red viaria municipal.

En la última Comisión
' informativa de Urbanismo se 

aprobó el pliego de 
condiciones técnicas para el 
concurso de suministro y 
colocación de señalización 
informativa de la red viaria 
como contraprestación del

aprovechamiento privativo 
publicitario.

Significa esto que en el 
futuro será una sola empresa 
la que se encargue de la 
explotación comercial de los 
soportes, que por sus 
características y 
emplazamiento así lo 
permitan, como por ejemplo 
las marquesinas de parada de 
autobús o las columnas 
ornamentales. A cambio, la 
empresa se ocupará del 
suministro, colocación y 
conservación de todos los 
carteles informativos de 
interés general para la ciudad.

público la

Se amplía el plazo para 
presentarse a manchega

E.P.

La convocatoria pública 
para presentarse como man
chega y manchegas de honor 
se ha ampliado hasta el próxi
mo día 20 de agosto, según 
informaron ayer fuentes del 
departamento de Festejos del 
Ayuntamiento.

Aunque el primer plazo 
finalizó el pasado viernes 25 
de julio, se ha creído oportuno 
prorrogar el plazo para pre
sentar las solicitudes, dado que 
muchas personas se encuen
tran fuera de la ciudad.

Hasta la fecha son 13 las

candidatas a manchega y man
chegas de honor, y la mayoría 
de ellas se han presentado por 
libre, y no en representación 
de alguna asociación o peña.

Cabe señalar que los requi
sitos que se exigen para poder 
optar a la selección es tener 
o cumplir 18 años en el pre
sente ejercicio, ser nacidas o 
residentes en Albacete, y apor
car una fotografía reciente y 
un curriculum vitae.

Y por último recordar a las 
aspirantes que las posibilidades 
no son tan remotas teniendo 
en cuenta que las elegidas 
serán cinco. Las funciones de las manchegas son muy variadas.
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^^n infonnó Francisco Pelando, de no contemplarse la propuesta en d PGOU presentarán alecciones

Los padres piden suelo para 
cuatro colegios y tres institutos

Teresa ROLDAN
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El pasado 24 de julio la 
Federación Provincial de Alba
cete de Asociaciones de Padres 
de Alumnos de centros públi-

-eos (FAPA) envió una carta 
‘ alalcalde de la ciudad al objeto 

^“ de solicitarle una reunión para 
lada
cam 

lida 
nida

conocer la situación de las 
zonas dotacionales de suelo 
¡revistas para espacios educa- 
ivos para los próximos años, 
de acuerdo al Plan General de

nSo Ordenación Urbana (PGOU), 
os jyantes de la aprobación del
aund mismo.

os ai
que 
es

poni 
omb

Según informó en rueda de 
prensa el presidente de la
FAPA, Francisco Delgado, la 
dudad tiene un déficit impor
tante de aulas de enseñanza

lió 1 tecundaria, y “dadas las carac- 
ipo lerísticas de crecimiento demo- 
luesi gráfico de nuestros barrios

en para los próximos años será
Caá necesario suelo para la cons- 
noj tiucción de al menos cuatro

centros de infantil y primaria 
de tres líneas y tres centros 
de secundaria de 30 aulas cada

Francisco Delgado informó de la propuesta de red de centrós.

1 uno de ellos, con sus corres- a 9 pendientes espacios comple
mentarios, que deberán estar 
en funcionamiento antes del
año 2002”.

Delgado aseguró que las 
íonas donde según la FAPA 

USÍ han de ubicar los centros 
de Primaria son: la zona de 
a fiesta del arbol-Canal dé 
María Cristina; el barrio de 
wrretas; la zona de Hermanos 
wnez-Casas Baratas; y la 
«na del Paseo de la Cuba-Fá

lía a 
eno
maní 
iresei wa de Harinas Fontecha.

je A ^^ ‘̂^ ^” el centro

; ten
^^ presidente de 

lonien ^ '"'aeración de Asociaciones 
I««d*¡^ * ^'™nos de 

fertres
«te l 2“?’ Secundaria en las

unid

considera necesario
nuevos institutos de

"as más céntricas de la ciu-
.9ue es donde hay un défi- 
"pportante dado que los 

nrolteri?/-^ ^^^ ^^^^^ ®” ^‘^^ zonas 
P del municipio. 
inteíada« las zonas bara- 
L P^PA para ins-
cterii institutos son: el

anHna -^"^^^^^l^^-Franciscanos;
y el barrió 

) iton-zona Ayuntamien-

ario

f med

^^snn informó 
recibidn ^^^^ todavía no 

¡T cabido respuesta a esta
' parte del equipoión « gobierno L

desconoce por tanto si se va 
a habilitar suelo dotacional 
para espacios educativos antes 
de que sea aprobado el PGOU.

De no conteniplarse en el 
Plan General suelo para la 
creación de nuevos centros 
educativos en la ciudad, la 
FAPA anuncia que presentará 
alegaciones al mismo en el 
período de exposición pública.

Consejo Escolar Municipal

Por otro lado, Delgado 
recordó que la FAPA lleva casi 
tres años esperando que por 
parte del Ayuntamiento de la 
capital se convoque el Consejo 
Escolar Municipal, que se 
constituyó hace ya tiempo y 
que ha mantenido algunas con
vocatorias esporádicas, “aun
que no se ha reunido desde 
que está el actual equipo de 
gobierno popular”.

El presidente de la Fede
ración Provincial de Asociacio
nes de Padres de Alumnos 
informó que el Consejo Esco
lar Municipal es el sitio idóneo 
para tratar asuntos como el de 
las dotaciones de suelo para 
espacios educativos u otros 
como el de los comedores 
escolares, “asunto éste con el 
que la FAPA mantiene algunas 
discrepancias en cuanto al fun
cionamiento de los comedores

JESUS MORENO
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Esperan la respuesta del Ayuntamiento sobre el suelo para centros educativos.
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mumcipal, y se
como se ha hecho saber al 
alcalde en otra carta remitida”.

, Conexión 
a toda costa

Delgado cifra en 
10.000 millones la 
deuda histórica de 
la provincia en 
Educación

En relación al próximo tras
paso de las competencias edu
cativas a la Comunidad Autó
noma, el responsable de ja 
FAPA, Francisco Delgado 
cifró ayer en 10.000 millones 
de pesetas la deuda histórica 
que tiene la provincia de Alba
cete en materia de Educación.

A este respecto. Delgado se 
mostró pesimista en relación 
a la? transferencias que al final 
se ofrecerán a esta Comunidad 
Autónoma, ya que con el incre
mento del 5% en Educación 
que el Gobierno de la nación 
ha anunciado que contemplará 
en-los Presupuestos Generales 
del Estado “no se podrá ser 
coherente con esa deuda his
tórica que tiene Castilla-La 
Mancha, y principalmente las 
provincias de Albacete y Tole
do”. ’

Por otra parte. Delgado 
informó que en la propuesta 
de red de centros para la pro
vincia de Albacete elaborada 
por la FAPA y presentada el 
día 25 de junio a la Consejería 
de Educación y Cultura se con
templa la necesidad de crear 
unidades de Secundaria en al 
menos las siguientes poblacio
nes: Pozo Cañada, Balazote, 
Almansa, Villarrobledo, 
Hellín, La Roda, Chinchilla, 
Peñas de San Pedro, Ossa de 
Montiel, Munera, Fuenteála- 
mo, Alcaraz, Riópar y Socovos.

La FAPA estima en 8.000 
millones de pesetas el costo de 
dicha red de centros para la 
provincia de Albacete, a los 
que se sumarían 2.000 millones 
de pesetas más para las dota
ciones correspondientes per
manentes de toda esa nueva 
red.

Delgado informó que con 
esta y otras propuestas la Con
sejería de Educación está 
negociando con el MEC^ “aun
que las noticias que tenemos 
es que la negociación va mal 
y que la propuesta del Minis
terio es que dicha red se atien
da con dinero de la propia 
Comunidad Autónoma”.

^^PCITEJMSINFORMACION EN:

PHILIPS
* Promoción válida hasta el 31 de julio de 1997 o fin de existencias MUSES

Si este verano compras un tel^ono móvil Philips modelo Flzz 
o Spark y te das de alta en MovIStar con un contrato personal 
o familiar recibirás dos sensacionales regalos; 
una llamativa toalla de playa y una práctica cámara fotográfica 
acuática (modelo Fun Aquamatic).

i^ MoviStar
Estamos muy cerca. Para llevarte muy lejos.

C/ CASTELAR N^ 60. TELEFONO: 44 06 12. LA RODA (ALBACETE)
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Los jardinillos de la Feria, escenario de la misa en honor a la patrona. Interesante e intensa carrera de camareros con un apretado final.

La Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería celebró ayer el día de su patrona con múltiples actos

Santa Marta, un día de relajación 
y disfrute para los hosteleros

Pedro J. GARCIA

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Hostelería 
celebró ayer el día de su patro
na, Santa Marta, en una jor
nada festiva y de hermana- 
miénto para este gremio.

Los actos comenzaron a las 
10 de la mañana con la habi
tual concentración en la Resi
dencia San Antón, desde don
de trasladaron la imagen de 
Santa Marta hasta los Jardi
nillos de la Feria. Posterior
mente, sobre la 1 de la tarde, 
los hosteleros volvieron para, 
en este día, servir la comida 
a los residentes de la citada 
institución.

A las 10,45 horas, en los jar
dinillos de la Feria, Arturo 
Montones, capellán del Asilo, 
ofició una misa en honor de 
la patrona a la que asistieron 
cerca de cincuenta personas, 
entre las que se encontraban 
el presidente de los hosteleros, 
César Ortega, el presidente de 
la Diputación, Emigdio de 
Moya, y el presidente de 
FEDA, José Manuel Martínez.

Figura de Santa Marta

En la homilía el párroco des
tacó la figura de Santa Marta, 
señalando que era la verdadera 
protagonista del día. Indicó a 
los hosteleros asistentes que 
“ella es el indicador que nos 
dice cómo se llega a nuestra 
meta”. También añadió que el 
dolor puede acercar o alejar 
a las personas de Dios “y a 
Santa Marta el dolor la acercó 
a Dios”.

En el trabajo de los hos
teleros, la relación con los 
demás es muy importante. En 
este sentido, Arturo Montones 
señaló que “el servicio a los 
demás hay que hacerlo con fe 
e ilusión”.

Finalizada la misa en honor 
de la patrona tuvo lugar la 
carrera de camareros en el 
Paseo de la Feria, contando 

con Ja participación de una 
veintena de concursantes. Los 
ganadores en esta edición fue
ron: David Moreno Rosa, pri
mero; Pedro Andrés Toledo, 
segundo; y José Vicente Tébar, 
tecero.

Comida

A las 14,00 horas los hos
teleros ofrecieron, en la plaza 
de toros, un vino español y gaz
pachos manchegos. Después 
hubo suelta de vaquillas y los 
tradicionales concursos de tru
que y dominó. Por la noche, 
a las 10,00 horas, en los jar
dines de la Cámara de Comer
cio, celebraron la cena conme
morativa del XX Aniversario 
de la Asociación.

César Ortega comentó que 
la patrona “para nosotros es 
muy importante porque tene
mos un oficio que nos tiene 
ocupados todo el año, día y 
noche. Por eso, el día de la 
patrona casi estamos obligados 
a estar relajados y disfrutando 
de nuestras familias y com
pañeros”.

El presidente de los hoste
leros calificó la tradicional visi
ta al asilo como “el acto del 
día más bonito de todos. Es 
costumbre acudir allí ya que 
nuestra patrona está en el Asi
lo y por eso tenemos la cos
tumbre de servirles la comida, 
al tiempo que les llevamos 
regalos y les hacemos un 
donativo”.

César Ortega también hizo 
referencia al momento en el 
que se encuentra el gremio de 
la hostelería en Albacete. “Es
tá en un punto bastante alto, 
ya que año tras año se ha ido 
ampliando y mejorando. Creo 
que el futuro es muy intere
sante, aunque la economía no 
está tan bien porque somos 
muchos htJsteleros, pero cada 
día hay un esfuerzo grande por 
los profesionales en la mejora 
de las instalaciones y de los 
servicios”.

Un año más, se acercaron al Asilo San Antón a servir la comida a los ancianos.
JESUS MORE®

La Escuela de Hostelería, 
que se pondrá en marcha en 
el próximo curso escolar, fue 
comentada por César Ortega 
como una ventaja más “de cara 
a nuestra superación porque va 
a dar un impulso grande al 
gremio de hostelería en Alba
cete. Desde hace nueve años 
estamos luchando por una 
Escuela de Hostelería y ahora 
tenemos la suerte de que ya 
sea una realidad”.

Por útlimo, César Ortega 
expresó su deseo de que “nues
tra hostelería no fuera tan 
esclava y que no hubiese que 
dedicarle tantas horas, pero la 
situación económica lo hace 
casi imposible. Antes salía 
menos la gente, pero también 
es cierto que había menos esta
blecimientos y para que sea 
rentable el negocio hay que 
dedicar muchas horas de tra
bajo”.

asocia^'®"'
hosteleros celebraron también el XX aniversario de suLos
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El presidente de la Diputación mostró la nueva maquinaria adquirida para la red viaria. JESUS MORENO

ht3 el mantenimientp y conservación de las carreteras y caminos

La Diputación compra
nueva maquinaria

I

Todos los Domingos
Teresa ROLDAN

r Él equipo de gobierno de 
la Diputación presentó ayer a 
los medios de comunicación los 
nuevos equipos de maquinaria 
que la institución ha adquirido 
para el mantenimiento y mejo
ra de la red viaria de la pro
vincia de Albacete.

1 Según informó ayer en rue
da de prensa el presidente de 

lía Diputación, Emigdio de 
l^oya, “Ía adquisición de cinco 
líuegos completos de maquinas 

vehículos era totalmente 
|lniprescindible, ya que mi equi- 

de gobierno no entiende 
|rómo con una provincia con 
|“nos 14.900 kilómetros cuadra
mos de extensión sólo había un 
puipo de maquinaria para el 
pantenimiento y conservación 
P caminos y vías de comu- 
Ración de la provincia”.
| De Moya afirmó que “al- 
Rnos municipios no han visto 
il^niás las máquinas de la Dipu- 
Rión, ya que las mismas no 

r niovían de cuatro o cinco 
Rnicipios concretos como 
pazote, Alcaraz o Lezuza, 
Reñirás que ahora se van a 
pender las necesidades de 
pua uno de los 86 muni
dos”.
| Cada uno de los equipos 
pútridos, según De Moya, se 
ppone de una retroexcava- 

^’^u motoniveladora, un 
ppactador-vibrador y un 

^^Diéndose comprado 
L '^^ como material de apo- 

'°^ cinco equipos una 

especial gira- 
Lep l^’^Cí'idcnte de la Dipu- 

R| ‘'seguró que pese a que Lra^^?'^^®^^® **'‘cial previsto 
1 compra de dicha

El coste de los equipos de maquinaria es de 176 millones de pesetas.

5

las tapas

1

maquinaria era de 350 millones 
de pesetas, al final la institu
ción sólo ha tenido que 
emplear 176 millones de pese
tas, siendo el coste de cada 
retroexcavadora de 10 millo
nes, 20 millones la motonive- 
ladora, 10 el compactador-vi- 
brador y entre cinco y seis 
millones el camión, mientras 
que el importe de la retroex
cavadora giratoria es de 20 
millones de pesetas.

Dichos equipos, ,a juicio de 
Emigdio de Moya, permitirán 
hacer una fragmentación de la 
provincia en cinco zonas con 
criterios de racionalidad, “al 
objeto de poder mantener, 
como se estaba demandando, 
los caminos vecinales y carre
teras provinciales de los 86 
municipios en unas condicio
nes mínimas de viabilidad”.

En este sentido. De Moya 

indicó que en la zona de la 
Sierra del Segura habrá un 
equipo de máquinas de forma 
permanente, otro en La Man
chuela, otro en la zona de 
Villarrobledo y otros en la de 
Hellín, Almansa, etc.

Para todo ello, la Diputación 
ha contratado a diez nuevos 
conductores especialistas en la 
conducción de la maquinaria 
adquirida, que tras recibir las 
prácticas correspondientes, 
empezarán a trabajar con toda 
probabilidad el próximo día 1 
de agosto.

De Moya anunció que los 
nuevos equipos atenderán de 
forma urgente los caminos 
vecinales y carreteras de la pro
vincia afectadas por las fuertes 
lluvias de los últimos meses, 
y seguidamente se irán resol
viendo las prioridades que los 
ayuntamientos planteen.

fascículos a^
os 

rasados
se venden al precio 

de 225 ptas. en 
las oficinas de:
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De Moya, Ballesteros y Alarcón mostraron su apoyo a sus compañeros del País Vasco

Presencia albaceteña en la Junta 
Directiva del PP en Bilbao

Dos grupos - 
albaceteños, entre 
los Cialistas del 
concurso Rockijotes 
97 de Socuéllamos

LI

LT

El presidente del PP, Emig
dio de Moya, junto a los par
lamentarios nacionales Atana
sio Ballesteros y Pepe Alarcón, 
asistieron el lunes a la Junta 
Directiva Nacional del PP, 
celebrada en Bilbao y convo
cada con carácter extraordina
rio como muestra de apoyo a 
los compañeros del PP en el 
País Vasco quienes, según José 
María Aznar, “están realizando 
una importante tarea con soli
dez y coraje, ante momentos 
difíciles, como el asesinato de 
Miguel Angel Blanco”.

El senador Juan Garrido y 
José María Barcina excusaron 
con anterioridad su no asisten
cia a la Junta Directiva.

Según el presidente del PP 
de Albacete, “todos los diri
gentes debemos tomar nota del 
análisis que se hizo en Bilbao 
sobre lo que ha pasado en 
España en las últimas semanas 
en las que se han enviado men
sajes que conviene poner en 
marcha, no sólo la sociedad 
vasca, sino todos los ciudada
nos españoles, como el ánimo 
a cualquier mejora política

Atanasio Ballesteros (a la izquierda), Emigdio de Moya y Pepe Alarcón (a la derecha).

antiterrorista”.
De Moya resaltó la reitera

ción que hizo Aznar de no 
tener que tratar nada con 
quientes aprietan el gatillo y 
los que les ayudan, que deben 
sentir el rechazo todos los días.

“Aznar también insistió -co
menta De Moya- en su men
saje de ayudar a pasar la raya 
a quienes rechazan el terro
rismo y no lo hacían antes”.

La intervención del presi
dente del PP en el País Vasco,

Carlos Iturgaiz, también fue 
destacada por los asistentes del 
PP albaceteño, cuando elogió 
la actitud de toda la sociedad 
contra ETA y HB, “que saben 
que son menos y sólo hacen 
ruido con armas y pólvora”.

El pasado día 27 de julio 
se seleccionaron en Socuella^ 
mos los seis grupos finalista 
de Pop Rock que pasarán i 
la segunda fase del concursi 
“Rockijotes 97” consistente er 
un concierto en directo que s£ 
celebrará el día 10 de agoste 
en la plaza de la Constituciói 
del mismo pueblo.

Este año ha tenido mucha 
más participación que el pasa» 
do año ya que han sido cercí 
de noventa grupos los que hai 
presentado sus trabajos, desdi 
muy diferentes latitudes di 
España. Así, los grupos “Blues 
top”, de Puertollano, “Banda 
los”, de Córdoba, “Doble Sen 
tido” y “Sweet Pain” de Alba 
cete, “Nostradamus”, de 
Socúellamos y “Born” de Bar 
celona, han sido Jos elegida 
por el jurado que estaba com 
puesto por profesionales de 1. 
radiodifusión y la música.

El primer premio está dota 
do con 200.000 pesetas ei 
metálico o bien la grabaciói 
de 500 CDs. El segundo pre 
mió consta de 100.000 peseta 
y además como ya se hizo í 
año pasado habrá 5 accési 
individuales.
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ACTUACIONES

* Actuaciones del Ballet de Cultura Negra de 
Recife (Brasil).

- El. Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha organizado las siguientes actuaciones del 
Ballet de Cultura Negra de Recife; VaJdeganga 
(3 de agosto). La Gineta (8 de agosto), Mahora 
(10 de agosto). El Bonillo (11 de agosto), Villal
gordo del Júcar (12 de agosto), Fuenteálamo (13 
de agosto), Lezuza (14 de agosto), Alpera (15 de 
agosto), Villamalea (16 de agosto), Letur (19 de 
agosto), Tarazona de la Mancha (26 de agosto). 
Casas Ibáñez (27 de agosto). Elche de la Sierra 
(12 de septiembre) y Munera (22 de septiembre).

* El Consorcio de Servicios Culturales de Alba
cete ha programado las siguientes actuaciones del 
grupo brasileño Maracatú Naqao Pernambuco:

-Día 8 de agosto en Tiriez.
-Día 11 de agosto en Ossa de Montiel.
-Día 12 de agosto en Ontur.
-Día 19 de agosto en Riópar.

EXPOSICIONES

* LVIII Exposición Nacional de Artes Plásticas 
en Valdepeñas.

- Podrán participar en la misma todos los artistas 
nacionales y extranjeros residentes en España. Se 
admitirán obras de pintura y escultura, siendo de 
dos el número máximo de obras por participante. 
En la citada exposición habrá varios premios.

* Muestra de acuarelas “De París a La Mancha” 
de Sevilla Sáez.

- Del 1 al 10 de agosto en la Sala de Exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha, en horario de visita 
de 6 a 9 de la tarde y los festivos de 11 a 2 
de la mañana.

PROGRAMACION DE VERANO CULTURAL

- Día 30 de julio, a las ocho y media de la 
tarde, actuación de “Espigas de la Mancha”, en 
la Caseta de los Jardinillos.

Guía

- Día 31 de julio, a las ocho y media de la 
tarde, agrupación Musical “La Armonizadora” de 
Fuentealbilla.

- Día 2 de agosto, actuación de “Ella baila Sola”, 
a las once de la noche, en la Caseta de los 
Jardinillos.

- Día 5 de agosto, proyección de la película 
“Jerry Maguire”, a las once de la noche en la 
Caseta de los Jardinillos.

- Día 6 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Abuela Santa Ana”, en la Caseta de los Jardinillos, 
a las once de la noche.

- Día 7 de agosto, actuación de la Unión Musical 
“San Pedro Mortero”, en el Parque de Abelardo 
Sánchez, a las ocho y media de la tarde.

- Día 12 de agosto, a las once de la noche, 
proyección de la película “Escándalo de Larry 
Flint”, en la Caseta.

- Día 13 de agosto, actuación del grupo de danzas 
“Magisterio”, a las once de la noche, en la Caseta.

(Las localidades para el cine se podrán adquirir 
en las taquillas de la Caseta a partir de las nueve 
de la noche y para el Concierto de Ella Baila 
Sola, a partir del día 2, en la Sección de Cultura 
del Ayuntamiento de 10 a 13,30 horas).

CONCURSOS

* VIII Concurso literario Juan J. García Car
bonell sobre “La navaja de Albacete”.

- Por octavo año consecutivo APRECU convoca 
el concurso literario Juan José García Caebonell 
sobre “La navaja de Albacete” con el deseo de 
estimular la actividad literaria y profundizar en 
el sentido humano de esa joya de nuestra artesanía 
y tradición.

Los trabajos serán en prosa, relatos o ensayos 
sobre la navaja y la importancia que reviste, en 
el trabajo, en la industria, en el hogar, y en cualquier 
otro aspecto, bajo el enfoque de un hecho o acon
tecer humano, que sirva y dignifique el uso de 
esta herramienta.

Para trabajos en verso, poemas sobre la navaja 
y sus aspectos antes relacionados.

En cuanto a la extensión, para prosa tendrán 
un máximo de diez folios a doble espacio, y su 
tema será libre del marco de la base anterior. 
Para la poesía la extensión será de cinco tonos 
con las mismas circunstancias de doble 
y libertad de tema y metro, incluido el verso n J _

Los trabajos deberán ser inéditos, presenta 
por duplicado, sin firma ni señal que 
autor, en un sobre 'dirigido a Aprecu, Pong 
Campollano, calle E, número 33 B, 1®.

En el encabezamiento de los trabajos se 
signará el título de relato y, al final, un 
en sustitución de la firma, acompañando un 
cerrado que en el exterior tendrá el titu o y 
lema, y en el interior el nombre, domicilio, 
y teléfono del autor. . por

El concurso sobre la navaja estara do a 
cada clase de trabajos, de prosa y Que 
primer premio de 80.000 pesetas y un acc 
recibirá diploma y una navaja de artesanía.^^

EL concurso será resuelto por un .^gp^e 
escritores albacetenses, presidido por el P ^jo 
de Aprecu o persona en quien delegue, 
de secretario el mismo de la Asociación. g|

Los trabajos podrán ser Presentados ^^^ 
día 20 de agosto del año en curso, en y ^^j^ 
cripción se incluye la entrega por ^^^/g ¿g sep' 
se hará público en los cinco recogst 
tiembre. Los autores no premiados po ^^^ jp ¿g 
sus trabajos en las oficinas de Aprecu, 
septiembre al 31 de octubre de este ano.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información
Junta de Comunidades. Consejería 
y Cultura. n de 9 ^ ^^

- De lunes a viernes, en horario 
horas. Teléfono: 23-84-54. , 530 J^^^

En la Biblioteca Pública del Es .g^^4 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono güicteca^ 

♦ En la sección del Libro, Af“'7„Lra, W « 
de la Delegación de Educación y
teléfono 215012.
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^ el Consreso que se celebrará los días 23,24 y 25 de octubre en Cuenca
’e

te La Sociedad de Geriatría estudiará
el deterioro mental de los ancianos

Santiago Moreno, 
partidario de 
intensificar el* 
diálogo con los 
sindicatos
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Los próximos días 23, 24 y 
25 de octubre se celebrará en 
el Teatro Auditorio de Cuenca 
el 1 Congreso de la Sociedad 
Castellano-Manchega de 
Geriatría y Gerontología, en el 
que se tratará uno de los gran
des problemas sociosanitarios 
con los que la sociedad espa
ñola va a tener que enfrentarse 
en los años venideros, como 
es el de encontrar entre nues
tros ancianos un importante 
número de personas con sín
tomas de deterioro mental. En 
nuestra comunidad, la pobla
ción anciana se aproxima en 
estos momentos al 17% del

Bar| total.
:gido! El Congreso, organizado por 
coni la Sociedad Castellano-Man
de 1¡ 

dota 
IS ei 
laciói 
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chega de Geriatría y Geron
tología, con la colaboración del 
Grupo Aula Médica, está reco
nocido de interés sanitario por 
la Consejería de Sanidad de 
la Junta.

A lo largo de los tres días, 
se irán sucediendo las mesas 
redondas en las que se hablará 
sobre “Datos Epidemiológicos 
sobre Demencia”, “Aspectos 
Etiopatogénicos en la Demen
ta”, “Diagnóstico y evaluación 
en las Demencias”, “Posibili
dades terapéuticas actuales”, 
etc.

V

EI 17% de la población regional es anciana.
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f Én las distintas jornadas 
^intervendrá personal sanitario 
(de diversos lugares de España.; 
( Para realizar la inscripción' 
será imprescindible cumpli
mentar un boletín y enviarlo, 
ala secretaría técnica “Belgros. 
pi”, junto con el justificante 
F pago de los derechos de l'nscripción. ' 
| El Comité Científico del, 
Congreso afirma, a través de' 
ana nota de prensa, que en: 
dvariopinto microcosmos que; 
'^presenta la enfermaedad en^ 
^da persna, donde se hacen, 
^ntir la amalgama de sus ante- 
gentes previos, su historia 
Mogica, relacional, fami- 
®t,etc., siempre se encontrará

alguna posibilidad de interven
ción para mejorar su calidad 
de vida, objetivo último a 
desarrollar por la Geriatría.

Alzheimer

Asimismo, la organización 
señala que desde hace unos 
años el espectacular progreso 
en el conocimiento de la enfer
medad de Alzheimer, paradig
ma de las demencias en el 
anciano, está abriendo un 
enorme campo de actuación; 
identificación de la carga fami
liar genética, identificación 
precoz de la enfermedad, dife
renciación entre distintos tipos 
de demencias hasta hace poco 
no identificadas o diferencia
das con la consiguiente obser
vación de distintas respuestas 
medicamentosas, hecho clave 
para valorar la utilidad final 
de un fármaco o determinada 
actuación terapéutica.

Dos ponentes albaceteños 
~ participarán en el Congreso

LT

Son dos las personas albaceteñas que participarán como 
ponentes en el I Congreso de la Sociedad Castellano-Manchega 
de Geriatría y Gerontología.

Se trata de C. Luengo Márquez, geriatra del Hospital Nuestra 
Señora del Perpetuo Socorro de Albacete, que abordará el 
tema de la “Evaluación geriátrica del paciente con demencia” 
el día 24.

Este mismo día intervendrá también en la mesa redonda 
sobre los “Cuidados de la enfermería en Ancianos Dementes”, 
el enfermero J. Gómez López, del Hospital Nuestra Señora 
del Perpetuo Socorro de Albacete que hablará sobre el “Manejo 
del Paciente Inmovilizado”.

El Congreso se cerrará en la mañana del día 25 de octubre, 
con una reunión de la Sociedad Castellano-Manchega de Geria
tría y Gerontología, tras la última mesa redonda que girará 
en torno a “El anciano demente en su domicilio”.

El consejero de Bienestar 
Social, Santiago Moreno, des
tacó recientemente la necesi
dad de intensificar la colabo
ración y el diálogo con el sin
dicato CC.OO con el fin de 
tener “un futuro beneficioso 
para la sociedad”.

El consejero de Bienestar se 
reunió hace unos días con el 
secretario general regional de 
Comisiones Obreras, Juan 
Antonio Mata, al que le ase
guró “un mejor entendimiento 
mediante el diálogo para con
solidar la red .pública en cuanto 
a servicios sociales”.

Por su parte, el dirigente sin
dical se mostró partidario de 
crear una oficina de servicios 
sociales para prestar ayuda a 
los necesitados.

Tomelloso destinará 
a usos sociales dos 
viviendas para 
maestros 
desocupadas

El Pleno del Ayuntamiento 
de Tomelloso (Ciudad Real) 
aprobó ayer destinar a usos 
sociales dos de las seis vivien
das de la localidad reservadas 
a los maestros, que permane
cen desocupadas en la actua
lidad.

El resto de las viviendas, 
habitadas por maestros, segui
rán en manos de éstos hasta 
que, por motivo de un traslado 
o cualquier otra circunstancia, 
queden libres.

El portavoz del grupo socia
lista en el Ayuntamiento, 
Valentín Ramírez, criticó esta 
última decisión, por considerar 
que reservar viviendas a los 
profesionales de la educación 
“ya no tiene sentido, porque 
la remuneración que recibe 
hoy en día un profesor, así 
como su condición de fijeza en 
el puesto de trabajo les con
vierte en privilegiados”.
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Venga a ver lo más nuevo de 

Skoda, el Felicia Combi. Mucho 

espacio para vivirlo intensamente, 
una línea moderna y atractiva 

que esconde la robustez

|

Crupo Volkswagen

i

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel.: 21 51 40.

NUEVO SKODA FELICIA COMBI
El coche que nunca se queda corto.

legendaria de Skoda. Diseño y 

tecnología, confort y prestaciones, 

con espacio para todo y para todos, 

con toda seguridad, Y a un precio 

que le va a sorprender.
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Puesto en marcha el fin de semana, pennitió la circulación sin problemas

Exito del Plan de
Ordenación de Tráfico 
en Las Lagunas

Viércc 
Julio d

Tráfico: Medidas especiales para L^
la operación salida de agosto jpr(

LI
Más de 25.000 turistas visi

taron el pasado fin de semana 
las Lagunas de Ruidera (Ciu
dad Real) sin padecer los “ha
bituales atascos de tráfico” que 
se producen en este paraje nor- 
ínalmente en estas fechas, gra
cias al Plan de Ordenación de 
Tráfico puesto en marcha este 
verano.

Según informó ayer en un 
comunicado la Delegación del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, este Plan de Ordenación 
permitió que los más de 4.000 
turismos, 84 motos y 19 auto
cares que acudieron el pasado 
fin de semana a este parque 
natural no sufrieran ninguna 
retención en su recorrido ni 
accidente.

Sin atascos

En otras ocasiones, continúa 
la nota de prensa remitida por 
la Delegación del Gobierno, se 
produjeron atascos que “algu
nas veces han llegado a oca
sionar hasta tres horas de 
retenciones”.

El Plan de Ordenación de 
Tráfico, elaborado a iniciativa 
de la Delegación del Gobierno 
y que se inició el pasado fin 
de semana, contó también para 
su buen desarrollo con la cola
boración de la Junta, la Guar
dia Civil y unidades de Pro-

-J
1*

Más de 25.000 personas visitaron Las Lagunas de Ruidera.

LI
Las carreteras N-IV, N-V, 

N-301 y N-401 a su paso por 
Castilla-La Mancha tendrán un 
dispositivo especial de vigilan
cia durante la operación salida 
de vacaciones que comienza el 
próximo jueves día 31 y que 
concluirá el domingo 3 de 
agosto, según informó la Direc
ción General de Tráfico.

Este dispositivo tratará de 
regular y ordenar el tráfico que 
tendrá como días y horas de 
mayor intensidad el próximo 
jueves de 16:00 a 22:00 horas, 
el viernes de 8:00 a 14:00 
horas, el sábado de 10:00 a 
14:00 y el domingo de 8:00 a 
22:00 horas, aseguraron las 
mismas fuentes.

Los “puntos conflictivos” en 
la región estarán centrados en 
el punto kilométrico 52 de la 
carretera N-IV (Madrid-Anda- 
lucía), a su paso por la “Casilla 
de la Dolores”, y en el kiló
metro 62 de la misma vía en

Operación salida de agosto.
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término municipal de Ocañai^yaj
La Dirección General d El

Tráfico indicó tambien que eí^r^^^j
varias de las citadas carreteras ^q¿ 
se están realizando obras. iubvei

aCoi

Más de 1.600 millones para acondicionar ?1 
dos carreteras de nuestra provincia ^

tección Civil.
En este sentido cabe des

tacar la meritoria labor desem
peñada por las agrupaciones de 
voluntarios de Protección Civil 
de las localidades de ciuda- 
drealeñas de Socuéllamos y de 
Manzanares.

Además del citado Plan de 
Ordenación de Tráfico, la

Delegación del Gobierno en 
Castilla-La Mancha estudia la 
elaboración de un Plan Inte
gral de Protección Civil para 
este parque natural, que garan
tizará la seguridad de los turis
tas que visiten el paraje en el 
futuro, ya que “la planificación 
de este paraje lo hace impres
cindible”.

Lí
A propuesta de la Conse

jería de Obras Públicas, el Eje
cutivo regional autorizó una 
inversión plurianual de más de 
1.682 millones de pesetas para 
el acondicionamiento de dos 
carreteras de la provincia de 
Albacete.

En concreto serán la 
CM-3202, en el tramo que une 
Alatoz con Alpera, por valor 
de 1.305 millones de pesetas 
en cuatro años, así como la 
CM-3252, entre Mahora y 
Navas de Jorquera, con una 
inversión de más de 377 millo
nes de pesetas.

Igualmente, el Gobierne J^J‘

regional designó a los mieni 
bros que por parte de Casti 
lía-La Mancha integrarán Is

Est 
tonsti 
íencicComisión Mixta de Transferen-^^^^^ 

cias, entre los que estarán e 
vicepresidente, Fernanoe 
López Carrasco, y los coi» . 
jeros Isidro Hernández Perú- i^j 
nes, Justo Zambrana, Mona 
Pina y José Fernándo Sánchez

Como secretario estará ei 
la Comisión Mixta el director 
general de Relaciones 
cionales, Francisco Pardo, y 1® 
diputados regionales Francisc ^,,^_j 
Moya (PSOE), Jose Man <•, 
Molina (PP) y Jos® “*
(IU).
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[LUI MILA JODI
VENTA DE LOCALIDADES

Hasta el 1 de Agosto
En la 5 ® Planta del

Ayuntamiento de Albacete 
de 9 a 2 (mañanas)

Viernes 1 de Agosto: 
De 6 a 9 de la tarde en la taquilla del

Auditorio Municipal

___________ Sábado 2 de Agosto:___________
De 10,30 a 1,30 en la taquilla del Auditorio Municipal 

A partir de las 9 de la tarde en la Caseta dé los Jardinillos

ATUNTAMUNTO DI ALBACITI

Convenio de colaboración
entre la Junta e Iberdrola

LT

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha acordó la 
firma de un convenio marco 
de colaboración con la com
pañía Iberdrola para cooperar 
en determinadas actividades y 
proyectos encaminados a 
fomentar el desarrollo econó
mico y social de la región.

La firma de este acuerdo, 
según informa la Oficina de 
Portavoz en una nota de pren
sa, permitirá la colaboración 
entre ambos dentro de los pro
gramas, objetivos y líneas de 
actuación de ordenación y pro
moción industrial y energética 
que se recogen en el II Pacto 
Industrial de Castilla-La Man
cha 1997-1999.

El desarrollo energético, 
estudios y programas de cola
boración en energía y comu
nicaciones, energías renovables 
y medio ambiente y, por últi-
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El convenio tendrá de vigencia hasta el 31 de diciembre de
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mo, el desarrollo económico y 
social, serán las cuatro grandes 
líneas de actuación del con
venio que firmarán la Junta e

Iberdrola. . . .-ndrá vige»^ 
E’‘' r^ríe diciemW® * 
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El Ayuntamiento de 
fobarra ha visto 
aprobado su 
Proyecto sobre
Conservación de
Suelos de la
Rambla de Aljubé

FJ ONRUBIA

Al Ayuntamiento de 
Fobarra le ha sido aprobado 
Id proyecto presentado a la 
jielegación Provincial de Agri- 
Lltura por parte de la Con
sejería de Agricultura, sobre el 
Plan de Conservación de Sue- 
k de la Rambla de Aljubé, 
1 en el que los técnicos de 
la consejería han estado todo 
m año trabajando, por lo que 
d comienzo de las obras se
¡ará en breve, concretamente 

®/í d 1 de septiembre, al finalizar 
as vacaciones.

^® El proyecto necesita de un 
í en resupuesto de más de 137 
^f^ nillones de pesetas, que se irán 

iibvencionando por parte de 
— a Consejería de Agricultura al 

Ayuntamiento de Tobarra, si 
den, en esta primera fase, que 
Minienza el 1 de septiembre 
1 finalizará en novimbre, la 
iportación será de 9.091.663 

eme 
ieni'
lasü

pesetas para acometer las 
obras.

Estas obras consisten en la
[j jj construcción de diques de con

tención, con los que se pre- 
u, ¿j tenue atajar todas las ramblas

ue se unen en esta zona, con indo 
inse- 
’crli- 
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stitu

los consiguientes daños a la 
Agricultura y también en infi
nidad de ocasiones a los boga- 
fes situados en la zona, al tra
nse de ramblas que proceden 
tó paraje conocido como “Los 
“dorados”, que arrastran ram- 

; ^^ diversos puntos como 
cisc( ™gas y la parte alta de Los 

'brdos, sembrando el pánico 
oliní Jlre los vecinos de la pedanía 

1^ Aljubé cada vez que se for- 
^ la rambla, al producirse 

™so dentro de la misma 
«anía.

inue

^was de contención

, ^^0 edificarán diez o doce 
’^sas de contención de gran
ja dimensiones, en donde se 
jaran en gran medida los 

^^’ ^8ua, con una 
ación prevista para la cons- 
*« de unos tres años, 
ff ° "^^'^ ob^’^s puestos 
iihia ^^° P^^^ ^®^ tobarreños, 

^^® ^^ contratarán 
para realizarfS
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de administración, que ha 
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supone que será 
^tea ^®"‘®í®rio quien cón
ico loe V’’^’^^j^‘dores y super- 

sistem desterrando Í? ‘^ adjudicación a 
'fresas privadas.

't^oe^el positivo que 
Suelne ^^ ^® Conservación 

'^l’é es\?^ ’t Rambla de 
‘ífe se ni ^^^^Íogico, debido 

'^t^fostar 1^ P’^Q^’ tratando de 
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Aparece un nuevo número 
de “El Eco de Villalgordo”

VILLALGORDO DEL JUCAR

Isabel CANDEL

El nuevo número de la 
publicación local trimestral, 
“El Eco de Villalgordo”, acaba 
de salir a la calle.

Lleva tras de sí muchas 
horas de trabajo, de dedica
ción, de gastos, de paciencias, 
de esperas. Y, al mismo tiem
po, una buena dosis de ilusión, 
de amor al pueblo Villalgordo 
del Júcar, a su tradición, a su 
presente y su futuro, a la 
cultura.

Por segunda vez en su corta 
historia, esta revista se publica 
en color, aunque en un prin
cipio esta no era la idea por 
la escasa economía.

Pero al final, por satisfacción 
y deleite, se optó por que en 
sus páginas aparecieran los 
variopintos colores de los 
bellos paisajes y lugares fami
liares del entorno de Villal
gordo.

También destaca en este 
número que la cantidad de 
páginas ha aumentado y por 
lo tanto hay más colaborado
res, más saberes sobre este 
lugar, sobre lo que piensan sus 
gentes, por ejemplo sobre las 
fiestas patronales.

Estamos ante un número 
extraordinario, más caro a la 
hora de pagar a la imprenta, 
pero, para suerte de los lec
tores, al mismo precio que 
anteriores ejemplares.

Ecología

La ecología, la defensa de 
la naturaleza, de los paisajes, 
de los árboles, del río Júcar,

“El Eco de Villalgordo” se publica por segunda vez en color.

son otros temas que podemos 
encontrar a lo largo de las 
páginas de esta revista. Hay 
que defender lo nuestro, salvar

lo salvable y no seguir por la 
línea de la dejadez y el aban
dono. Hay que evitar que 
muchas cosas de este pueblo

se sigan deteriorando. Dentro 
de este ejemplar, destaca el 
artículo de Miguel Escribano 
Pardo, profesor de Ciencias en 
el instituto de enseñanza 
secundaria de la Roda.

El Júcar

En el texto titulado “El río 
Júcar, no sólo agua”. Escribano 
Pardo habla del río como algo 
que une a muchos pueblos de 
la comarca, aunque no lo sepa
mos. Lo consideramos como 
un elemento inerte del paisaje 
que casi ignoramos.

Miguel Escribano escribe 
este artículo para denunciar los 
muchos avatares que sufre el 
río, entre ellos la pérdida de 
truchas, de cangrejos autócto
nos, la contaminación de sus 
aguas por vertidos sin ningún 
tipo de depuración de los pue
blos ribereños y por la utili
zación masiva de insecticidas 
en cultivos agrícolas.

Nosotros también contribui
mos a desmejorar la calidad 
de las aguas cuando “olvida
mos” todo tipo de basuras, sin 
el más mínimo escrúpulo y 
remordimiento de conciencia, 
o los pescadores que sin res
petar las normas se llevan los 
peces que no tienen la medida 
legal y que en un acto de gene
rosidad y deportividad debe
rían soltar todo lo que pescan 
porque no lo necesitan para 
comer y así poder disfrutar de 
su aficción en años sucesivos.

Nunca es tarde para apoyar 
actividades que promuevan la 
defensa, conservación y uso 
racional de la naturaleza.

Ministerio de Defensa

INSTITUTO PARA LA VIVIENDA DE LAS 
FUERZAS ARMADAS

Venta en pública subasta (B.O.E. n- 171 de 18-07-97)
1.- Cuarenta y nueve viviendas situadas en Albacete, Pasaje de 
la Beneficencia n^s. 1. 2, 3; calle Francisco Javier de Moya n^ 
52; calle Angel, n^ 25 y calle Luis Badía n^s. 39, 41. 
Superficie y precio tipo de licitación: se indica en los pliegos. 
Las viviendas se podrán visitar, previa consulta en la Delegación 
donde se recogen los pliegos, los viernes de 10 a 13 horas. 
Los pliegos de condiciones, modelo de proposición e información 
complementaria están de manifiesto y se facilitan, a partir de la 
fecha de publicación del presente anuncio, en las oficinas de la 
Gerencia del INVIFAS, Paseo de la Castellana n^ 233, de Madrid 
y en la Delegación Regional del INVIFAS en Albacete, calle Doctor 
Bonilla n^ 28.
Hasta las doce horas del día 19 de septiembre de 1997, se admiten 
solicitudes para tomar parte en la subasta únicamente en el registro 
general de entrada de la Gerencia del INVIFAS.
El acto público de la subasta se celebrará en Madrid, en la sala 
de juntas de la Gerencia del INVIFAS. Paseo de la Castellana, 
n^ 233. el día 29 de septiembre de 1997. a las 11 horas.

ROBERTO VERINO

ALBACETE
* MAYOR, 31“ BAJO

mr MieacoLES

FINAL DE
REBAJAS
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La Oficina Municipal de información al Consumidor ha editado una revista con consejos útiles para los almanseños.

Consejos de la ÓMIC
de cara a las vacaciones

La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor de 
Almansa ha sido sensible con 
el comienzo de las vacaciones 
para miles de almanseños y 
ha editado una serie de con
sejos muy útiles en las múl
tiples incidencias que se pue
den producir. Los temas ele
gidos van desde el uso de tar
jetas de crédito, llamar por 
teléfono desde un hotel, listas 
oficiales de precios, basta un 
catálogo de infecciones alimen
tarias, utilizando la publica
ción estatal *^Consumerismo”.

Francisco MARQUEZ

Con todo a punto para la 
operación salida de agosto, que 
este año supone el casi masivo 
comienzo de las vacaciones 
para muchos almanseños, para 
los que han decidido despla
zarse a otros lugares, sobre 
todo, y por lo que de cambio 
de costumbres y situaciones lle
va consigo, la Oficiana Muni
cipal de Información al Con
sumidor ha editado unas reco
mendaciones que si son tenidas 
en cuenta y con conocimiento 
de los usuarios, pueden ser úti
les si se presenta alguna inci
dencia.

Como no se trata de hacer 
un libro, que canse en su lec- 
torua, se ha resumido todo en 
una especie de decálogo.

Estas recomendaciones vie
nen extraídas de la Federación 

de Usuarios y Consumidores 
CECU de Castilla-La Mancha, 
de la publicación “Decálogos 
del Consumidor”, dirigido a los 
turistas, pero que es aplicable 
a cualquier ciudadano.

Estos consejos son los 
siguientes:

1 .- Vigilar que no falta nin
guna tarjeta de crédito. Memo- 
rizar mejor que escribir la clave 
y llevar a mano el número de 
teléfono para notificar la pér
dida.

2 .- Si se pierde un tren o

Cómo evitar el riesgo 
~ de intoxicaciones

Las altas temperaturas 
pueden traer riesgos para la 
salud, sobre todo con los 
alimentos y comidas no 
degustados en casa.

La contaminación de los 
alimenos por falta de higiene, 
u otras causas, puede acarrear 
serios trastornos y alterar total 
o*parcialmente unas 
vacaciones.

Puede ser más grave en los 
niños, ancianos o personas 
con alguna enfermedad 
crónica. Básicamente hay que 
tener en cuenta que la carne

ALMANSA

un avión, por culpa de la Com
pañía os deben facilitar el enla
ce y abonar los gastos de hos
pedaje que origine la pérdida.

3 .- Se puede solicitar un 
recibo del servicio de taxi, figu- 
ramdo el número de licencia, 
la cantidad abonada por el ser
vicio, y la firma y DNI del 
conductor.

4 .- No pueden retener el 
pasaporte al ingresar en un 
hotel. Sólo dejarlo para que 
tomen los datos.

6 .- Las tarifas y los servicios

debe rechazarse si está 
reblandecida, o presenta color 
grisáceo o verdoso. El pescado 
con ojos hundidos, sin brillo, 
decolorado, con escamas poco 
adheridad, agallas grisáceas, 
debe evitarse. La mayonesa 
debe reunir garantías 
sanitarias de fabricación y 
elaboración. Los alimentos no 
calientes o recalentados deben 
consumirse pronto. Lavar 
frutas y verduras. El agua, si 
no tiene garantías, debe 
consumirse embotellada, para 
evitar diarreas.

1■/’ I iSS f í o f- 
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de los hoteles deben figurar 
en la recepción y en todas las 
habitaciones, para conocimien
to de los clientes. Si no, 
exigirlo.

7 .- Cuando no se conforme 
con el servicio recibido, solicite 
y rellene las hojas de recla
mación, que consta de tres 
copias, uan para el reclamante, 
una para el establecimiento y 
otra para la Administración. 
Ante cualquier duda consultar 
en las oficinas de la OMIC.

8 .- Al alquilar un coche si 
conductor, normalmente el 
precio del alquiler cobre un 
seguro de daños a terceros. 
Conviene comprobarlo y hacer 
un seguro de accidentes a todo 
riesgo y de ocupantes, para evi
tar graves perjuicios.

9 .- Es preferible llamar por 
teléfono desde cabinas y locu
torios porque en los hoteles 
están autorizados a cobrar una 
sobre tasa.

Con los teléfonos móviles 
hay que tner cuidado en la 
saturación de líneas y cober
tura, especialmente por el 
incremento de usuarios a pie 
de playa, en zonas muy redu
cidas.

10 .- El IVA suele estar 
incluido en el precio, o ir des
glosado en la factura. Asegu
rarse de que el IVA pagado 
es el que corresponde, según 
el servicio utilizado. Las 
OMICS pueden aclarar dudas.

Miércoles, 30 
_____ _____________ julio de 19(17

Hoy comienza el IV 
Encuentro de 
jóvenes de la 
comarca de La 
Manchuela

LT

Durante los días 30, 31 de 
julio y 1 de agosto, los jóvenes 
de La Manchuela se reúnen 
en las localidades de Cenizate,' 
Carcelén y Abengibre coii 
motivo del IV Encuentro de 
jóvenes de la comarca.

Este encuentro se ha moM 
tado para darle continuidad a 
la experiencia con jóvenes que 
se llevó a cabo el año pasado 
y como respuesta a la demanda 
que de ellos mismos surgió,

En esta ocasión los tema¡ jy, 
elegidos han sido la tolerancia ¿ 
y la solidaridad.

Con este motivo, a partir dt 
las 18,00 horas en las local! j^ 
dades de Cenizate y Carceléi 
se hará un juicio popular a la* 

TÉ

ICCjuventud, donde se les va a 
acusar de ser insolidarios, into
lerantes y caminar sin rumbo; 
la llamada generación X.

Un grupo de jóvenes del 
pueblo que aa >ge el encuenta j 
se encargarán de la defensj ’®'

1 que vienen dt 
otros municipi 3S harán la acu
y otro grupo

lur
sación.

1 . . .Todos los* participante! os
serán el jurado popular.

Más tarde, a partir de b is( 
rae

21,00 horas, habrá una carren es 
solidaria en favor del puebit ie¡ 
saharaui.

El día 1 de agosto, en el 
ír 
lai 
líamunicipio de Abengibre, ta 

drá lugar la clausura de ;la. 
encuentro, donde se esped m 
contar con la presencia 
director general de la Juven 
tud, el delegado provincial « 
Cultura y el representante de 
pueblo saharaui.

Conclusiones del juicio 
popular

an 
;sp 
aa

Los representantes de 
distintas asociaciones juve ¡ 
presentes en el * 
expondrán las conclusio ip 
juicio popular.

Más tarde habra ^* • 

vidad lúdico festiva, q ^ 
una muestra de las n 
taciones creativas y 
de los jóvenes, donde c 
diferentes grupos de es

la comarca. encuen-
La organización del ^^^^^ 

tro correrá a cargo o ^^^j^^ 
de La Manchuela, ^^^^^ 
Asesor de Í®^TL Sociales 
y Comarca, Servicios 
y Asociaciones juveniles 

comarca. la 
to

Participarais

I

Se espera “"“^¡Ón * 

unos cuatrocienWS J^j,esie 
acudirán a ’^ ^je jóvenes* 
cuarto encuentro dej
La Manchuela. solí-

Asimismo, ““"¿unif 
dario cada joven ^ „eí
zo de tela azul^^ ^ les 
confeccionara, en 
asistentes un g
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Las actuaciones musicales y los 
acontecimientos deportivos y 
taurinos son los principales 
protagonistas de esta nueva edición 
de la Feria

Música, deportes y teatro, actividades más importantes

^Presentado el programa
1 de

inicial de la Fiestas
■Rió,

"’® iver se conoció el programa ofícial de festejos, que se 
'”^'‘ 'atenderá desde el 1 de agosto hasta el día 22, con un

¡ran número de actividades para todos los públicos. El 
Presupuesto de esta actuación supera los 24 millones^ 
te pesetas, incrementando en apenas un millón la cantidad 

^^iJ mrtida el pasado año. Las actuaciones musicales y los 
2 mtecimientos deportivos y taurinos son los principales

a 
a

protagonistas de esta nueva edición de la Feria, que se 
inaugurará el próximo día 14. El concejal de cultura, 
Algimiro Martínez Jareño, será el encatgado de presentar 
el acto inaugural, en el que Justino Martínez Bastista 
será el pregonero. En el desfile inaugural participarán 
los tradicionales Gigantes y Cabezudos, Reina y Damas 
de las fíestas.

Juan MARTINEZ

de La programación oficial de 
m„ a Feria y Fiestas de Villarro- 
jm iledo en honor a la patrona 

dj le la ciudad, Nuestra Señora 
le la Caridad, se conoció ayer, 
«inque las líneas generales
nerón presentadas hace algu- 
los días. Los saludos del pri- 
Mr edil villarrobletano, Fran- 
Ko Segovia, y del concejal 
^^'P^^^^^^i^ d® festejos, enca- 
lezan el programa oficial que 

' irá repartido entre los ciuda- 
Hl ianos durante los próximos 
t® lías. Las actuaciones musi
da laes, acopntecimientos depor- 

per TOS de primer nivel y otra 
de ran número de actividades 

ven ulturales y de ocio jalonan 
1 de oda la programación cultural

ate!

de o estas semanas, que se inició 
pasado lunes y se extenderá 

insta el 22 de agosto. No obs- 
nme^ la programación cobra 
Special relieve a partir de la 
nnuguración de las fiestas, que 

las 1 , lugar en la Plaza de 
.|gs ®non y Cajal el día 14.

itrfl actuación de la cantatu- 
dd Rosana es el prin- 

j M®nte de esta primera 
icti- feria. Rosana actua- 
erá Curpa instalada en
fes- ^^”^^ ^ partir de las
ales ipc^ ’^z^*^’^ ^^ ^^ noche, tras 
rán ,?P^^l^c^“lo pirotécnico, que 
de Í^®-® también uno de 

éxitos de esta edición de 
^"/oncierto de la 

1^^ Música Agrupación

liles

itrfl

len-
FM Musical Q 
“^ fu Santa Cecilia
itro
itoz 
ales 
jlo

Flpk„ j ^“11 la v^ccina de ¿ Sierra y la Banda 
''illarrnW^L ^^ Música de 

“ochedDa w " °^ Jardinillos Muni- 
®5^^ jornada. 

‘^^^ viernes 15 
enzaran a primera hora de

La actuación de ia cantautora Rosana, principal aliciente de la primera jomada festiva.

la mañana con los tradicionales 
juegos populares. Una prueba 
ciclista de carácter nacional, el 
trofeo “Caza del Zorro” y los 
campeonatos deportivos del 
verano completan esta jornada 
matutina. El deporte tendrá su 
primera gran cita ese día con 
el triangual de fútbol entre los 
equipos Real Jaén y Albacete 
Balompié, que militan en la 
segunda división A, y el C.P. 
Villarrobledo.

El Ayuntamiento de 
Villarrobledo se propuso el 
pasado año traer a Villarro

bledo una atracción musical de 
carácter internacional durante 
la Feria y Fiestas.

Alan Parson^s

El grupo de rock Iron Mai
den actuó el pasado año en 
el Campo Municipal de Depor
tes inaugurando esta medida 
municipal, y este año recoge 
el testigo el grupo Alan Par- 
son‘s Project, que presentará 
su espectáculo en la Carpa 
Gigante el sábado 16 a las 
onde la noche.

La entrada en taquilla para 
presenciar el concierto de este 
mítico grupo asciende a 2.800 
pesetas, trescientas más que si 
se adquiere de forma antici
pada. La música continuará 
siendo la gran protagonista 
durante las próximas jornadas, 
con la actuación de otros des
tacados grupos del panorama 
nacional. Además, el día 23 
está prevista la actuación del 
grupo Gwendal dentro del Fes
tival de Música Celta que se 
desarrollará en la Carpa ins
talada en el ferial.

El Pleno estudia el 
proyecto técnico de 
reparación de la 
Pista

J.M.

La Pista de Atletismo vuelve 
mañana al pleno del Ayunta
miento, después de ser retirado 
de la última sesión celebrada 
por la Corporación Municipal 
al no llegar a tiempo la docu
mentación necesaria.

La reparación de esta ins
talación deportiva será objeto 
de debate durante el primer 
punto del orden del día del 
pleno que comenzará a las diez 
de la mañana.

La postura en este tema de 
los dos grupos con represen
tación municipal está muy 
encontrada, como ha podido 
comprobarse durante los últi
mos meses.

El Grupo Socialista apoya la 
actuación sobre este terreno, 
con el objetivo de finalizar esta 
instalación y permitir así que 
los ciudadanos de la localidad 
puedan disfrutar de una Pista 
de Atletismo de ocho calles.

‘Barbaridad’^

Por su parte, la oposición 
consideró una “barbaridad" 
invertir cerca de 92 millones 
en una obra construida sobre 
un terreno con problemas y 
además sin las garantías ade
cuadas.

Por último, indicar que el 
Pleno del Ayuntamiento deba
tirá también mañana una pro
puesta de los grupos munici
pales, para que la oficina que 
la empresa “Iberdrola II” tiene 
en la ciudad amplié su horario 
de atención al público. Asimis
mo, los concejales del PSOE 
y PP estudiarán una propuesta 
de la alcaldía sobre la cele
bración en Villarrobledo de la 
cuarta edición del Congreso de 
la Red de Ciudades Saludables 
de Castilla-La Mancha”.

En ese sentido, hay que des
tacar que la candidatura de 
esta localidad ha sido aceptada 
por la Consejería de Sanidad, 
debiendo procederse ahora al 
nombramiento de los miem
bros que integrarán el comité 
de trabajo de este foro.

Los organizadores preten
den que este cuarto Congreso 
de Ciudades Saludables se 
celebre a finales del próximo 
año.
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eL uNiCo Que HaBLa Tu iDiolVla.
Ahora hay una nueva forma de hablar sin que nadie te corte. Se llama Movivox. 

Un móvil para que te administres tu solo. Sencillamente porque tiene 
un saldo inicial de 5.800 ptas* que siempre puedes recargar. Sin facturas ni 

papeleos. Y además, con unas tarifas muy reducidas: desde 12 ptas./minuto.** 
Pillate el nuevo Movivox. Porque para ti también es importante hablar. ¿Vale?

C/ CASTELAR N5 60 TELEFONO: 44 06 12 LA RODA ÍALBACETE1

TELEFONO CON 5.800 
PTAS DE SALDO + FUNDA 
+ 4 DISEÑOS EXCLUSIVOS

SOLICITE MAS 
INFORMACION EN:

MUSES ^3
ff^ Mov¡L¡ne‘

Estés donde estés

M.C.D.2022
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Inaugurado un poste de gasoil 
para maquinaria agrícola

LT

La Cooperativa Nuestra 
Señora de Cubas de Jorquera 
ha visto hecho realidad el poste 
de gasoil agrícola, que fue 
inaugurado el pasado viernes, 
con la demostración de llenado 
de tractores de los coopera
tivistas, quienes tanto agrade
cen este servicio dado los per
juicios que les ocasionaba des
plazarse hasta las gasolineras 
más cercanas a repostar su 
maquinaria agrícola.

Según el presidente de dicha 
cooparativa, Andrés Santiago 
Medina, “esta era uan de las 
primeras necesidades que 
padecía el pueblo, donde la 
mayoría de sus habitantes 
viven de la agricultura”. Esta 
gestión empezó a llevarse a 
cabo hace ya- algún tiempo, y 
tras las negociaciones oportu
nas con el Ayuntamiento de 
Jorquera, las Cooperativas 
Agrícolas Albacetenses y la 
Junta de Comunidades, esta 
necesidad queda cubierta des
de la pasada semana.

Ciento sesenta socios de la 
Cooperativa Agrícola Nuestra 
Señora de Cubas, procedentes 
de los términos municipales de 
Jorquera y La Recueja, podrán 
beneficiarse de este servicio, 
tras el reparto de llaves opor
tunas a cada uno de los socios, 
para con tan sólo introduciría 

en el poste y marcar los litros 
que desea, tendrán el gasoil 
necesario sin necesidad de per
der una mañana de trabajo 
como ocurría antes de la pues
ta en servicio de este poste, 
situado en la entrada del 
pueblo.

Cesión de terrenos

En esta inversión de los 
socios cooperativistas tan sólo 
han tenido que aportar los 
terrenos, que según Andrés 
Santiago “el alcalde de la loca
lidad, Pedro García, se prestó 
amablemente a ofrecer los 
terrenos necesarios para efec
tuar la obra”.

Tras la inauguración, se invi
tó a un vino español a los pre- 
señtes, y durante esta semana 
los socios se reúnen de nuevo 
para recibir cada uno de ellos 
su llave maestra que les per
mitirá acceder al surtidor, el 
cual, a través del ordenador, 
dará un ticket al socio y guar
dará otro en memoria para lle
var la contabilidad correcta
mente.

El presidente de la coope
rativa dirigió unas palabras a 
los socios de la misma, agra
deciendo al equipo de personal 
todo el trabajo realizado para 
que el poste fuese una rea
lidad. También agradeció al 
alcalde de Jorquera el apoyo

S TI

La Cooperativa “Nuestra Señora de Cubas” cuenta ya con un poste de gasoil agrícola para sus asociados.

prestado en todo momento, así 
como al Consejo Rector que 
apoyó a su presidente, quien 
pidió a todos los socios que 
tratasen bien el poste y fuesen 
consecuentes con el campo de 
las competencias en el que 
habían entrado, dado que a 
partir de ahora, es posible que
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las gasolineras de las que se 
nutrían anteriormente les 
ofrezcan el gasoil a un precio 
más bajo.

El alcalde de la localidad, 
Pedro García, reconoció, en su 
breve alocución, el gran paso 
que dan los agricultores de Jor
quera y pedanías, asó como de

La Recueja, ya que en estos 
municipios lo más importante 
es el asociacionismo para hacer 
frente a la despoblación. Asi
mismo, animó al presidente y 
a los socios de esta cooperativa 
agrícola a seguir trabajando en 
esta línea en beneficio de estos 
municipios.
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La localidad de Pozo Lorente rindió
homenaje a la figura del emigrante

LT

El pasado día 26 de julio, 
con motivo - de la celebración 
de las Fiestas Patronales de 
Pozo Lorente, en honor a San
ta Ana, se rindió un homenaje 
a la figura del Emigrante, en 
el Parque municipal de la 
localidad.

El principal objetivo de este 
acto era el reconocimiento a 
todos los poceros que han esta
do y están fuera del pueblo, 
que son muchos, a quienes se 
quiere y necesita en la loca
lidad.

Por ello, se descubrió un 
monumento en su honor, el 
cual fue instalado en el Parque 
municipal.

Entrega de placas 
conmemorativas

A continuación, y en un acto 
organizado por el alcalde de 
la localidad, Gregorio Moreno 
García, se realizó la entrega 
de placas conmemorativas a 
todos los alcaldes que han 
pasado desde la realización del 
Parque municipal, por su dedi
cación y entrega a la mejora

del citado parque y de la loca
lidad en sí, por ello se entre
garon las siguientes placas:

1- . Placa al fundador, Anto
nio Villena Serrano, durante 
los años 1953 a 1962.

2- . Placa a Rosalino Víctor 
Carrión Alcaraz, como alcalde 
durante los años 1962 a 1976.

3- . Placa a Alfonso Sáez 
Núñez, como alcalde durante 
los años 1976 a 1979.

4- . Placa a Juan José Buero 
Valero, como alcalde durante 
los años 1979 a 1983.

5- . Placa a Fernando Nicolás 
Villena, como alcalde durante 
los años 1983 a 1991.

6- . Placa a Isabel Molina 
Monteagudo, como alcaldesa 
durante los años 1991 a 1995.

Asistentes

A la inauguración del monu
mento al Emigrante, el cual 
fue bendecido por el párroco 
de la localidad, Juan Fernán
dez Selva, asistieron en unión 
del alcalde, los concejales del 
PP Juan Gómez Cuesta y 
María Pilar Morcillo Valero y 
Manuel Cuesta Sáez del 
PSOE, habiendo excusado su

?;
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Nuevo monumento al emigrante en el Parque municipal de la localidad de Pozo Lorente.

ausencia Joaquín López Gar- picas no fueron recogidas las 
cía. correspondientes a Juan José

Asimismo, a la entrega de Bueno Valero e Isabel Molina

r de ^^^^'^
Monteagudo, reglan’®”' 
convocados al acto
tariamente.
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El alcalde reconoció el retraso en 
la puesta en marcha del Pacto por 
el Desarrollo Económico pero negó 
que estuvieran burlándose de los 
agentes sociales HELLIN

En base a ¡a pasividad que se está teniendo con el tema

El PP saldrá del Pacto por 
el Desarrollo Económico
El Partido Popular ha 
inundado su intención de 
ibandonar el Pacto Econó
mico por el Desarrollo de 
Hellín, ante la dilación y 
pasividad que el equipo de 
Gobierno está teniendo con 
il mismo. El concejal Anto
nio Callejas acusó a los ges
tores municipales de “estar 
mofándose de los agentes 
sociales en dicho asunto” y 
d alcalde reconoció la 
demora que Ilevava este 
apartado.

Angel ROMERO GARCIA

El tema de los precios de 
parcelas del Polígono sobre 

¡^<iue se han construido naves 
industriales, del que ayer ofre
cimos a los lectores una amplia 
^formación y sobre el que el 
Partido Popular ha puesto nue- 

objeciones cuando fue 
abatido en el Pleno del lunes, 

hirvió de soporte al primer gru- 
Po de la exposición para anun
ciar su salida del Foro o Pacto 

el Desarrollo Económico 
c la ciudad, justificando dicha 
ccisión ante la pasividad que 

“ equipo de Gobierno estaba 
emendo con dicho asunto.
Sobre ello y para aclarar la 
J^^ concejal 
P,, Antonio Callejas 

lar, indicó lo siguiente: 
ace un rnes nos interesamos 

P este mismo lugar por el 
, Eo para la Promoción 
J^io-tconómica de Hellín” y 
. Acalde nos contestó como 

aamente pudo, pero sin 
^^^ aquello le desbor- 

muchas otras 
p ^^’^’^do buenas nues- 

” atirmaciones cuando indi- 
a ^Q^^® ^^a fruto de >echa de una persona, 

Xis ‘^^^ ^^^°u de ple- 
'¿iPQt P^^^ ofrecer una 
^1 inmpr? ^^’'^ y sensata sobre 
xtenrín '^^^ futuro o sobre las 

P°^^'ticas acerca de 
^1 tiemn ^”°^ ‘^^ participación. 
Irma P° '^^ f’'anscurriendo de 

^ones ^^^ buenas inten- 
’*=^n que v ^“” ‘"^^g’ 
’ene ah desvanece y se 
^Gobiem¿?®^® ^^ uquipo 
’^ aqueUn ’^”'’'‘‘ P°’' “®‘ 
Reacio ^" día fue 'Plat¡llo”^’''^^g^^° “a bombo 
Í ’^aeva “bandera” de 
'dlm. yP -^^^^^ municipal en 

* ares v '^■'^^^^as tanto, mes 
’ enimos asistiendo a

Antonio Callejas, concejal del PP, aseguró que su partido no sería marioneta de nadie.

este desconcierto en temas ver
daderamente importantes, 
como el que nos ocupa, o los 
referidos a las naves industria
les, las parcelas, o los polígo
nos, de los cuales se nos “lle
na” la boca ante los micrófonos 
y las cámaras cuando tenemos 
oportunidad. Podemos afirmar 
sin miedo a equivocamos que 
ustedes se están mofando de 
los agentes sociales, de los 
empresarios, de agricultores y 
ganaderos y del resto de par
tidos políticos. Nos están dan
do la sensación de que hemos 

B El concejal de AGIMI, 
^ expulsado del salón de plenos

A.R.

Otro de los momentos candentes de la sesión tuvo lugar 
cuando se trató el tema del referendum sobre las fechas de 
celebración de la Feria, aspecto sobre el que se produjeron 
diferentes matizaciones por los grupos políticos, siendo unas 
de las más significativas las que realizó Fernando Ferrando, 
concejal de la Agrupación Independiente de Isso, quien intentó 
hacer valer la iniciativa aprobada en su momento por acuerdo 
plenario en el sentido de que existiese una semana de diferencia 
entre las fechas de celebración de las fiestas de la pedanía 
y el inicio de la Feria hellinera.

Ferrando intentaba explicar este asunto, según nos comentó 
más tarde, cuando el alcalde le retiró la palabra, alegando 
que ya se habían producido todas las intervenciones sobre el 
mismo. Ante la insistencia del concejal de AGIMI, el primer 
edil le llamó al orden en tres ocasiones, terminando por expul
sarle de la sesión.

sido utilizados como comparsas 
en un montaje exclusivamente 
publicitario, pues aquí se hace 
lo que en cada momento se 
cree conveniente y no se cuen
ta en absoluto con lo que debe
rían ser Órganos de consenso, 
de consulta y participación de 
todos los involucrados en eso 
tan anhelado (no sólo por uste
des, no les quepa duda) como 
es el despegue social y eco
nómico de Hellín”.

“El Partido Populár en este 
Consistorio -siguió diciendo 
Callejas- no está dispuesto 

bajo ningún concepto a ser 
marioneta de nadie, por ello 
y con el ánimo de que no se 
nos pueda utilizar en nuevas 
pantomimas publicitarias, y en 
tanto y cuando no se den las 
verdaderas condiciones en base 
a las cuales se creó de forma 
ilusionada el “Pacto por el 
Desarrollo Integral de Hellín”, 
así como su órgano de gestión, 
y en base a la manifiesta y 
rotunda inutilidad en la que 
el equipo de Gobierno ha 
sumido a este proyecto, mani
festamos públicamente la anu
lación de nuestra participación 
en dicho órgano”.

El alcalde reconoce la dilación

Las duras y fuertes acusa
ciones del PP fueron contes
tadas por el alcalde hellinero, 
quien dió la razón al concejal 
Antonio Callejas en sus plan
teamientos, rechazando las 
acusaciones formuladas en el 
sentido de que se estuviesen 
burlando de los agentes socia
les y a pesar de admitir la dila
ción que estaba teniendo el 
asunto, justificó la misma ante 
la demora de los funcionarios 
que estaban trabajando en este 
tema. También en otros 
momentos de la sesión tanto 
el portavoz del PSOE, Fran
cisco Lasheras, como el edil 
de IU, Cristóbal Espinosa, soli
citaron del PP qué rectificase 
su decisión de abandonar el 
“Pacto”, mientras que el grupo 
de concejales liderado por José 
María Barcina se mantuvo en 
sus planteamientos iniciales.

La oposición 
denuncia problemas 
en la piscina 
cubierta

A ROMERO

En el transcurso del Pleno 
ordinario al que se hace alu
sión, el concejal del PP, Fran
cisco Huerta, solicitó del equi
po de Gobierno algunas acla
raciones sobre la instalación de 
la piscina cubierta, que aun 

.continua sin abrir sus puertas 
al público.

La interpelación más impor
tante fue la pregunta realizada 
por el edil en el sentido de 
haber aparecido en el agua de 
la piscina “algas negras”, según 
la versión que le facilitaron 
algunos trabajadores municipa
les y ello sin que dicha piscina 
hubiese sido todavía abierta.

En contestación a dicho 
tema, Emilio Ríos, concejal de 
Deportes, expuso que, al detec
tarse el problema, se había rea
lizado el correspondiente aná
lisis del agua por un técnico 
especializado, añadiendo que 
lo calificado por Huerta como 
“algas negras”, era en realidad 
“musguillo”, sin que hubiese 
una explicación convincente 
sobre como había aparecido 
dicha sustancia en la piscina, 
dado que la misma no se esta
ba utilizando.

Aplazada la inauguración

Además de este problema 
detectado en la piscina, parece 
que los planes sobre la inau
guración oficial de la misma 
van a experimentar una sen
sible variación con lo que ini
cialmente estaba previsto.

Como ya adelantó el perió
dico en su momento, los planes 
sobre la entrada en actividad 
de la piscina cubierta pasaban 
por su inaguración oficial (con 
la presencia de José Bono) 
durante este mes de julio, 
estando incluso previsto que se 
llevasen a cabo en la misma 
los cursillos de natación que 
actualmente se desarrollan en 
la piscina municipal del com
plejo de Santa Ana, con el fin 
de que esta pudiese dedicarse 
exclusivamente al baño de los 
ciudadanos durante estos 
meses de estío.

Pero según las últimas refe
rencias que nos han llegado, 
la puesta en marcha de la ins
talación cubierta se va a retra
sar como mínimo de dos a tres 
meses, toda vez que al parecer 
la edificación carece de algunas 
medidas de seguridad, como es 
el caso de una salida o escalera 
de emergencia, que será nece
sario de construir antes de que 
se lleve a cabo la inauguración 
oficial de la misma, para que 
cumpla con los requisitos de 
seguridad necesarios en este 
tipo de instalaciones. Aunque 
estos datos no han sido hasta 
el momento confirmados ofi
cialmente, sí es un hecho inne
gable que la piscina cubierta, 
pese.,a los planes iniciales, con
tinúa sin ser inaugurada.
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E¡ Pleno del Ayuntamiento rechazó la inclusión, propuesta por los socialistas

Cuenca no estará en la red de
teatros de Castilla-La Mancha

CUENCA. (Efe).- EI Pleno 
del Ayuntamiento de Cuenca 
ha desestimado la posibilidad 
de integrarse en el programa 
de la Red de Teatros, Audi
torios y Casas de Cultura de 
Castilla-La Mancha, tras recha
zar una moción que presentó 
el grupo socialista en la que 
pedía la incorporación de la 
institución municipal

La moción fue rechazada 
con los votos en contra de los 
ediles del PP y la abstención 
del único concejal de ILJ, 
durante el Pleno ordinario 
celebrado anteanoche, donde 
el programa de la Red de Tea
tros, Auditorios y Casas de 
C'ultura generó los mayores 
debates.

El portavoz del grupo “po
pular”, Jesús Cordente, justi
ficó el rechazo de la moción 
al señalar que “no se dan las 
condiciones necesarias para 
que el Ayuntamiento de Cuen
ca se incorpore a dicho pro
grama, ya que hay una con
fusión de conceptos en todo 
el texto”.

Cordente señaló que el pro
grama “es una plataforma de 
propaganda para la Junta de 
Comunidades, que se basa en 
una orden imperativa que otor
ga a la Administración regional 
muchos derechos y pocos debe
res y del que se excluye frí
volamente a las diputaciones 
provinciales”.

Asimismo, el portavoz del 
PP indicó que el Ayuntamiento 
de Cuenca no puede solicitar 
su inclusión en el programa 
porque todavía no conoce el 
contenido ni los objetivos del

Ciudad Real, por debajo de la media 
nacional en gasto farmacéutico

CIUDAD REAL. (Efe).- La 
provincia de Ciudad Real se 
encuentra por debajo de la 
media nacional del gasto far
maceútico y emisión de rece
tas, dentro del conjunto de 
provincias pertenecientes al 
INSALUD, según el ejercicio 
del primer semestre de 1997 
en relación al mismo periodo 
del año anterior.

Según informó ayer la Direc
ción Provincial del Ministerio 
de Sanidad y Consumo en Ciu
dad Real, el gasto acumulado 
durante los primeros seis 
meses del año en esta provincia 
ha registrado un incremento 
del 3,45 por ciento, inferior a 
la media nacional, al haberse 
gastado 5.629 millones de pese
tas en el actual ejercicio frente 
a los 5.441 del primer semestre 
de 1996.

Por otra parte, durante el 
pasado mes de junio, el gasto 
farmaceútico en Ciudad Real

Ei Pleno del Ayuntamiento de Cuenca rechazó la moción socialista “ante la confusión de conceptos”.

Í T

Plan Estratégico de Cultura en 
el que se basa su desarrollo, 
“a pesar de que se lo ha pedido 
repetidamente a la Adminis
tración autonónomica”.

No obstante, Cordente afir
mó que el Ayuntamiento con
quense no tiene ningún interés 
en estar fuera de la red, “por 
lo que podría incorporarse si 
la Consejería de Cultura acep
tara sentarse para negociar y 
modificar aspectos puntuales 
de la orden que regula el 
desarrollo del programa”.

Por su parte, el portavoz del 

ha aumentado un 2,52 por 
ciento al pasar de los 894 
millones gastados en 1996 a 
los 916 millones de este año.

Número de recetas

En cuanto al número de 
recetas expedidas por los facul
tativos de los distintos centros 
sanitarios de esta provincia, en 
el mes de junio de este año 
ha disminuido un 0,59 por 
ciento respecto al mismo mes 
del pasado ejercicio, al pasar 
de las 628.479 de junio de 1996 
a las 624.759 de este año.

El total acumulado en los 
seis primeros meses' del año 
ofrece un ligero incremento del 
0,91 por ciento al registrarse 
un total de 3.957.921 recetas 
en el primer semestre de 1996 
frente a las 3.994.089 expedidas 
durante los ' seis primeros 
meses del pasado ejercicio.

grupo socialista, José Luis Cha- 
món, pidió la incorporación del 
Ayuntamiento al programa, 
“porque permitiría incremen
tar la.oferta cultural de la ciu
dad y acceder a espectáculos 
que no están al alcance del 
consistorio conquense, ya que 
recibiría una subvención equi
valente al 40 por ciento del 
precio de los mismos”.

Además, Chamón criticó a 
falta de sensibilidad del PP al 
rechazar la moción, “pues han 
primado más los intereses polí
ticos que los de los ciudada

te i

El gasto farmacéutico en Ciudad Real ha aumentado sólo un 2,52 por ciento.

nos”, tras lo que el concejal 
del PSOE Luis Esteban Cava 
acusó al equipo de Gobierno 
de “seguir las directrices de 
Agustín Conde, porque el Par
tido Popular solo busca moti
vos de confrontación con el 
Gobierno regional”.

Por otro lado, el concejal de 
IU Miguel Cañas se abstuvo 
al encontrar argumentos razo
nables por las dos partes y des
tacó que con esta polémica se 
constata la falta de colabora
ción entre la Administración 
autonómica y la local.

Más de 4.500 niños 
de Talavera en el 
programa de medio 
ambiente para el 
curso 96-97

de 4.530 alumnos, procedente! 
de Talavera y de otros ocht 
municipios de la comarca, har 
participado durante el curse 
1996-97 en las actividades de 
programa de educaciót 
ambiental organizadas por la 
Concejalía de Medio Ambien]

Según los datos de este proj 
yecto, la unidad didáctica de 
residuos sólidos aglutinó al: 
mayor número de niño^ 
-1.530-, que visitaron las m 
lalaciones del Instituto San Isi-i 
dro, las del Mercado Nacional 
de Ganado y las del vertedero 
municipal.

Además, casi 1.300 menores 
acudieron durante 312 horas 
lectivas al aula del bosque,| 
otros 1.252 alumnos,los de) 
menor edad participaron en 1^ 
unidad del parque y sus árbo
les, y otros 456 escolares estu-:' ‘ 
diaron la captación de aguase

Durante el pasado curso 
acudieron a las actividades del] 
programa de educación) 
ambiental 2.200 alumnos pro-i 
cedentes de 25 colegios, frente! 
a los 4.530 estudiantes de 331 
centros escolares de este curso,i 
que fueron atendidos por 13^ 
monitores.

Según los resultados de Ian 
unidad del bosque, que scR 
desarrolla en el aula de lanatii-|^ 
raleza y en la senda ecológica!^ 
de La Portiña, el 58,3 por cien-^E 
to de los alumnos conocían el 
paraje y al 70 por ciento les! ^^ 
pareció “muy útiles” las acti-1 ^*^ 
vidades que realizaron.

Solicitud de fondos
Por otra arte, el Ayunta; K 

miento de Talavera solicitan^ 
cerca de 500 millones de pea 
tas al Fondo Europeo ^ 
Desarrollo Rural (FE 
dentro del Programa Operan 
vo de Medio Ambiente 
(POMAL), para ademar “® 
parques y zonas verdes 
Grande del río Tajo y el P« 
de Los Caños. Según , 0*' 

ayer en rueda cejala de Medro Am '* 
Carmen Riolobos, ®’ .^ta 
grama FEDER no admue 
propuesta “P^^ porque 
proyecto a la Ju ’ 
entendemos q^Vde^carácter 
ninguna inversión 
ambiental en ^^'^ Len un 
de los proyectos 
parque fluvial en ‘ -¡.guna 
Isla Grande, lo A^'l^üiones 
inversión de unos 3005’^ 
de pesetas, ‘despacio, ü> 
dicionamiento de P ebop^f^ 
actualmente es u ^^(^o 
artificial plañía a ^^^ ¡35 
años, y la ®’^^’’fLrreno « 
52 hectáreas de «^ ^j. 
dueños. La . pjo unive^' 
cada frente al /Lnstruy®”’ 
sitario que se Atendría su 
doen Taller»; 
estructura '"'““¿^ indi""’ 
plantación de chop un | 
sendas naturales | 
embarcadero y 1 acce^ ; 
para cruzar el WY^^y res- 
de vehículos
tringido”, segu

M.C.D.2022
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La red de pederastas sometió a . 
vejaciones sexuales a unos 40 niños 
del barrio de El Raval de 
Barcelona, una de las zonas más 
deprimidas de la ciudad

La Policía ha detenido hasta el momento a once personas en el barrio barcelonés

La red pederasta de El 
Raval abusó de 40 niños
La Policía ha detenido a once personas por su presunta 
implicación en una red de pederastas que, supuestamente, 
sometió a vejaciones sexuales a unos 40 niños del barrio 
de El Raval de Barcelona, una de las zonas más deprimidas 
de la ciudad. La operación, bajo la supervisión del juez 
barcelonés Josep Niubó, continúa abierta y no se descartan 
nuevas detenciones.
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BARCELONA. (Efe).- La 
operación, que lleva a cabo el 
Grupo de Menores de la Poli
cía (GRUME), bajo la super
visión del juez barcelonés 
Josep Niubó, continúa abierta 
y no se descartan nuevas 
detenciones.

Fuentes próximas al caso 
indicaron que los niños, con 
edades comprendidas entre los 
5 y los 14 años, eran captados 
a cambio de regalos y dinero 
en el “Casal deis Infants” del 
barrio, donde la noticia ha cau
sado gran conmoción.

El presidente de la asocia
ción de vecinos de El Raval, 
Pep García, dijo ayer que los 
pederastas cometían con los 
niños “auténticas barbarida
des”, según pudo constatar en 
los videos incautados que le 
ha dejado visionar la Policía, 
que ha intervenido también 
abundante material fotográfico 
de contenido pornográfico.

Entre los detenidos figura 
Francisco Salvador, militante 
socialista, que ha sido expul
sado del partido y que tenía 
que ser nombrado consejero de 
seguridad de Ciutat Vella, pro
puesta anulada este mediodía 
por el Ayuntamiento.

También han sido detenidos 
en esta operación, iniciada el 
pasado jueves, Javier Tamarit, 
ex responsable del “Casal de 
Infants” de El Raval, centro 
educativo y de ocio donde se 
captaba a los niños, la dueña 
de un prostíbulo de este barrio, 
el líder vecinal Enric Mena y 
otras personas vinculadas a la 
asociación Taula de Veins de 
El Raval.

Tamarit, en prisión por este 
caso junto a otros siete impli
cados, ya fue condenado en 
1992 por corrupción de meno
res y ha trabajado como con
table de la asociación Sida-Stu-

declaración.
La mayoría de los padres de 

los niños utilizados por esta 
red de pederastas desconocían 
que sus hijos eran prostituidos 
por lo que, según fuentes poli
ciales, el caso de padres que 
“alquilaban” a sus hijos es 
“excepcional”.

La actividades de la red era 
investigada desde hace meses, 
pero el caso que puso a la 
policía sobre ,1a pista se pro
dujo el 'pasado mes de junio 
con la detención de un matri
monio del barrio de El Raval 
que “alquilaba” a su hijo de 
10 años a un pederasta a cam
bio de dinero.

El matrimonio quedó en 
libertad mientras que el pre
sunto pederasta, Jaime L.D., 
sigue encarcelado. La persona 
que supuestamente puso en 
contacto a los padres con el 
pederasta fue Javier Tamarit.

El juez instructor, Josep 
Niubó, destacó la “naturaleza 
delicada del asunto” por lo que 
mantiene el caso bajo un estric
to secreto sumarial y las inves
tigaciones se llevan con un 
gran hermetismo.

El magistrado confirmó el 
encarcelamiento de varios 
implicados en esta red por los 
indicios criminales existentes

9

Los niños, con edades entre los 5 y los 14 años, eran captados en el “Casal deis Infants” del barrio.
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Desconocimiento de los 
padres

Por el momento, el juez ha
dejado en libertad con cargos 
a otros dos implicados, uno de 
ellos un joven, que prestaron

contra ellos, aunque hizo un 
llamamienta a respetar la pre
sunción de inocencia de los 
implicados.

Niubó destacó la “buena” 
labor del GRUME en esta 
operación en el marco de una 
causa judicial que calificó de 
“especial” y en la que se ins
truye tanto las diligencias por 
las actividades de esta red 
como el caso del matrimonio 
que “alquiló” a su hijo.

Agregó que los detenidos 
tienen diferentes niveles de

implicación y mencionó que, 
en esta causa, se puede impu
tar varios delitos, como agre
sión y abusos sexuales, favo
recimiento de la prostitución, 
corrupción de menores y exhi
bicionismo.

La vicepresidenta de la Aso
ciación de Vecinos, Carme 
Giménez, explicó con lágrimas 
en los ojos que en los vídeos 
aparecen niños muy pequeños, 
de incluso unos cinco años, 
vejados por hombres y muje
res, la mayoría de ellos ¡den-

tificables, aunque también hay 
algunos que aparecen en
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García dijo que los mno 

implicados cuentan con eda«“ 
enfre los 5 y los 12 a««¿ 
también alguna nina, y 8 
de ellos es de origen mag*

En su opinión, la mj 
de los padres desceñí 
que hacían sus hijos y 
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Vacío legal en materia de 
^ corrupción de menores

El secretario de Estado de Justicia, José Luis González Mon
tes, anunció ayer que su Ministerio cubrirá el vacío legal en 
materia de corrupción de menores con la introducción de nue
vos delitos y el agravamiento de condenas para quienes incurran 
en este tipo de conductas. González Montes hizo este anuncio 
a su llegada a la sede de los cursos de Verano de El Escorial, 
para dar una conferencia, al ser preguntado por la red de 
pederastas desarticulada en Barcelona. González Montes recor
dó que “en este momento hay un anteproyecto del Gobierno 
de reforma del Código Penal relativo a la corrupción de meno
res que está en el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ)”. 
Así, una vez que el CGPJ emita su informe, el Consejo de 
Ministros lo aprobará y el texto podrá ser remitido después 
del verano a las Cortes, apuntó el secretario de Estado. González, secretario de Justicia.

ocasión al Casa ¡g„ ¡^ 
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pederastas-padec^f^ según 
psicológicas de p g juicio ^®' 
indicó la 

María Teresa el
Miró, que P®^í„al 

Congreso Interna ^está oe^ 
coanálisis, q ind’^n 
brando en 
Efe que estos n ¡^jedo 
inhibiciones sexu I ¿^ 
al contacto isleo s 
en su relación con

adultas .

iJno 
ido 
íer 

él 
fdol 
r^b

ide 
pro
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nansa, aseguró ayer, en la

Más de mil kilos de hachís

esto?

son

Rueda de prensa del jefe de Policía de Sevilla, Julián Martínez Izquierdo.

vamente su testimonio y 
declara inocente porque

se 
“o

m ti® 
alva- 
Jeto-

ihay 
inca-

Cruz 
:tora

jelas *00 en Sevilla

, y al INEM unos 70

M.jíCúles. 30 
'^¿^ -- ---------------------------------------------------------------------- ------------------------------------------------------------------------------

7',‘ A (Efe).- La Poli- 
desarticulado una red 

ilegal, a la que

]iipjensor de Ricart considera que terceras personas pudieron poner pruebas en la fosa

;ópez Almansa afirma que la 
Íuardia Civil ‘fue engañada

VALENCIA. (Efe).- El abo- 3 ^^
lo de la defensa en el juicio -^ ■ ^ .fc

Alcácer, Manuel López «

«sición de su informe, que 
pruebas encontradas junto 
ifosa donde se hallaron los 
üveres de las tres niñas, 
lían haber sido puestas allí 
fterceras personas.
tópez Almansa se refirió al 
íojuego, a la moto y a la 
eta con el nombre de Enri- 
: Anglés hallados junto a 
fosa donde fueron encon- 
Jas, enterradas, las niñas y 
¿que “estas pruebas fueron 
estas allí para equivocar a 
Guardia Civil”.
Según el letrado que defien- 
a Miguel Ricart, único pro- 
ado por el triple crimen de 
ácer, “la Guardia Civil ha 
«engañada” porque siguió 
i pista falsa por culpa de 
as pruebas.
López Almansa calificó de 
ágico” que los apicultores 
e descubrieron los cadáveres 
las niñas no vieran nada 

5 en aquel momento y que, 
K tarde, al regresar al lugar 
illa Guardia Civil encontra- 
® “un montón de cosas”.
La defensa expuso así un 
Erogante” y tras asegurar 
K cree que la Guardia Civil 
' ha puesto estas pruebas 
’a/ó que hay que buscar “la 
P^is o las equis que se han 
tentado encontrar”, en refe- 
Wa a los “verdaderos” auto- 
tóe! crimen.
La defensa se acercó así a 
tesis defendidas por el abo
rde! padre de Miriam, una 
as víctimas del rapto, vio- 

liños 
lacles 
¡hay 
guno 
;rebí. 
yoría 
m lo 
ituvo 
acra- 
:s de

ha red de inmigración ilegal estafó 
la Seguridad Social y al INEM

' ' is personas, una de 
^® trece 

.noticias que servían 
'°^ permisos de 

• Eos dos cabecillas de 
un 

.j e 42 anos y domi-

1 Xl' 
ps¡- 

celc- 
CÓ 2 
rirán 
edos 
rnos 
onas

^r m ---- ’ y P-H., una 
h.,"Marroquí que convivía 

Detenidos en 
5aba Á-------------------- t’anda 

Córdoba y 

detenidos están 
^®litos contra 

'delitn^^ ^® ^05 trabajado- 
de estafa 

indebida.
titular de 

’l^a a 1 ^ ^'^ ^^^ ^’J^ ^^ ^nba 
ns rnarroquíes para

El abogado de la defensa en el juicio de Alcacer, Manuel López Almansa, pide la absolución de Ricart.

lación y asesinato, que asegura 
que el suceso fue obra de un 
grupo organizado y Ricart es 
un mero encubridor.

El abogado de Ricart, que 
dijo que el proceso está lleno 
de “omisiones, inveracidades, 
contradicciones y negligen
cias”, analizó punto por punto 
los informes de las partes.

López Almansa basó la 
absolución de Ricart en la nuli
dad de sus declaraciones 
autoinculpatorias porque ase
gura que fueron conseguidas 
bajo tortura, aunque aclara que 

que obtuvieran el permiso de 
trabajo en España, que les era 
concedido legalmente, con la 
intención de tramitar el per
miso de residencia una vez se 
encontraban en la península.

Por su parte, la mujer loca
lizaba a los marroquíes en una 
población próxima a Casablan
ca, a los que ofrecía un con
trato laboral en España a cam
bio de pagar unas 400.000 
pesetas que abonaban en el 
momento, y otras 200.000 al 
llegar a España, que al final 
no pagaban porque al llegar 
a su destino se encontraban 
con que la empresa no existía.

Los marroquíes, según expli
có en rueda de prensa el jefe 
superior de Policía de Sevilla, 
Julián Martínez Izquierdo, no 
estaban implicados en la estafa, 
sino que eran “engañados” 
aunque, como tenían el per
miso de trabajo, intentaban 
obtener el de residencia. 

el procesado nunca dijo que 
el sargento Pizarro, que dirigió 
la instrucción, fuera el autor 
de las torturas o amenazas.

Ricart varió sus declaracio
nes hasta el día que se produjo 
la confesión autoinculpatoria, 
por lo que la defensa se pre
guntó “qué capacidad de per
suasión pudo tener el sargento 
Pablo Pizarro para que cambie 
tanto esa declaración”.

Según López Almansa pos
teriormente su defendido, una 
vez que se le notifica el auto 
de procesamiento, cambia nue- 

bien antes estaba atemorizado, 
o porque le habían prometido 
algo”. El letrado dijo que no 
denunció los malos tratos “pa
ra no producir una incidencia 
en el proceso” y por la misma 
razón Ricart no ha presentado 
una querella contra la madre 
de Antonio Anglés, Neusa, ni 
contra la presidenta de la Aso
ciación Clara Campoamor, 
Blanca Estrella Ruiz. La madre 
de Antonio Anglés amenazó de 
muerte a Ricart.

La mafia calabresa 
usaba negocios de 
lencería en varias 
capitales para 
camuflarse

BARCELONA. (Efe).- La 
mafia calabresa NDrangheta 
utilizó negocios de lencería en 
diversas ciudades españolas 
para crear la infraestructura 
necesaria que les permitiera 
montar en nuestro país una red 
de tráfico de drogas entre el 
Norte de Africa e Italia, que 
finalmente ha podido desbara
tar la Policía.

Durante la operación lleva
da a cabo en los útlimos días 
por las policías española e ita
liana han sido defendidas vein
tiséis personas, diez en Cata
luña, una en Torremolinos 
(Málaga) y el resto en Italia.

Las investigaciones comen
zaron en enero de 1996 en 
Turín, según explicaron Jose 
López, jefe de la UDYCO, y 
Tito Martini, inspector jefe de 
la policía antimafia italiana, al 
ser detenido el narcotraficante 
Vincenzo Greco, estrechamen
te vinculado a Giuseppe Bel- 
fiore, considerado uno de los 
“capos” de la mafia calabresa.

Belfiore fue localizado en 
Las Palmas de Gran Canaria, 
donde había abierto una cade
na de establecimientos, con 
franquicia argentina, dedicados 
a la venta de lencería de la 
marca “Carocuore”.

Además de en Las Palmas 
de Gran Canaria, este grupo 
mafioso había abierto otros 
establecimientos de la misma 
cadena de lencería en Santa 
Cruz de Tenerife y Barcelona 
y planeaba abrir otras tiendas 
en Madrid, Zaragoza y Fuer
teventura.

López explicó que el grupo 
desarticulado estaba adscrito a 
la“NDrangheta” que intentaba 
asentarse de nuevo en Cata
luña, desde donde operaba a 
través de una empresa de pro
ductos cárnicos, denominada 
“Royal Meat”, con sede en 
Bari (Italia) y que “servían de 
tapadera para el transporte de 
drogas”.

La policía detuvo a seis 
miembros del grupo y se incau
tó de 1.384 kilos de hachís en 
una nave industrial de la loca
lidad de Riells (Girona), 
“cuando habían acabado de 
ocultar la droga entre la car
ne”, según reveló Lopez. Otros 
cuatro miembros fueron dete
nidos en Barcelona y uno en 
Torremolinos.

Martini indicó que en Italia 
habían sido detenidos 16 
miembros de la organización, 
mientras que dos habían logra
do escapar, entre ellos Giusep
pe Belfiore.

Además de los 1.384 kilos 
de hachís, que se hallaban 
camuflados en un camión fri
gorífico cargado con carne de 
ternera dentro de la nave 
industrial de Riells, la policía 
intervino veinte millones de 
pesetas en efectivo, siete vehí
culos, dos pistolas, un silencia
dor, diversas joyas y seis telé
fonos móviles.
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lU mantendrá su posición en Mondrasón y su petición de acercamiento de los presos

Ortega Lara agradece a la 
sociedad su solidaridad

LOGROÑO. (Efe).- El fun
cionario de prisiones José 
Antonio Ortega Lara, quien 
permaneció en manos de ETA 
532 días, señaló, en sus pri
meras declaraciones públicas, 
su agradecimiento “a toda la 
sociedad española por su preo
cupación y solidaridad por mi 
secuestro”.

Ortega Lara añade que “sa
bía que había movilizaciones, 
pero no de esta envergadura”. 
Aunque “por los recortes de 
prensa que me dejaban ver 
sabía que había movilizaciones, 
no sabía que tenían tanto auge 
como he visto después”, expli
có.

El funcionario hizo estas 
declaraciones, desde su casa 
familiar en la localidad bur
galesa de Montuenga, al diario 
“Lá Rioja”, con motivo de la 
entrega de las 532 botellas de 
vino de “Rioja” que los lec
tores de este períodico le han 
regalado con motivo de su libe
ración. el pasado uno de julio.

Ortega Lara, quien no alu
dió a aspectos relacionados con 
su cautiverio ni a su estancia 
en el zulo, precisó que nunca 
había pensado que su persona 
pudiera provocar tal respuesta 
social, aunque cree que, “qui
zá, el hecho de no ser una 
persona importante haya pro
vocado tanta movilización”.

El funcionario de prisiones, 
que ha engordado cuatro kilos- 
desde su liberación -de los 23 
kilos que perdió durante el 
secuestro-, prevé incorporarse 
en un futuro a su puesto de 
trabajo en la prisión de Soria, 
a la que pidió el traslado cuan-

El PSOE, obligado a 
defender las libertades

Tráfico: Mañana comienza 
el mayor éxodo del verano

MADRID. (Efe).- El secre
ta! io general del grupo Socia
lista, Jesús Caldera, aseguró 
ayer que el Gobierno ha obli
gado al PSOE a centrar su 
oposición “en la defensa de la 
tolerancia y en la defensa de 
las libertades”.

Caldera, que junto a la por
tavoz adjunta del grupo, Mer
cedes Aroz, expuso un informe 
sobre la labor socialista de con
trol del Gobierno, indicó que 
“es inusual” que la oposición 
se dedique a estas funciones, 
pero se ha visto obligada por 
la “falta de respeto democrá
tico” del Ejecutivo hacia su 
grupo, hacia los medios de 
comunicación que no son afi
nes y hacia quienes critican la 
política gubernamental.

Para Caldera existe “una 
confusión notable en quienes 
nos gobiernan acerca del res
peto a los valores democráti
cos, a costa incluso del pres
tigio de determinadas institu
ciones”, en alusión a las acu
saciones de la presunta amnis-

Ortega en su casa burgalesa de Montuenga, habló para el diario “La Rioja”.

do se encontraba en la de 
Logroño y que le fue conce
dido durante su cautiverio.

Desde el inicio del secuestro, 
subrayó, fue consciente de que 
el móvil no era económico, 
porque “no tengo ni he tenido 
dinero”, sino que estaba rela
cionado con su profesión, pero 
“nunca supe lo que pedían por
que no me lo decían a mí tam
poco”.

La campaña “Un Rioja para 
Ortega Lara”, iniciada por el 
diario, surgió tras conocer que 
uno de los primeros deseos del 
funcionario de prisiones al ser 
liberado fue beber un vino de 
Rioja.

Por otra parte, el líder de 
IU, Julio Anguita, reafirmó al 
presidente Aznar, su respaldo 
a la “marginación política” de 
HB, pero no a su aislamiento 

tía fiscal durante la 
socialista.

etapa

También situó en lo que 
considera falta de respeto a los 
valores democráticos la “induc
ción” del Gobierno a la com
pra de Antena 3 Televisión por 
parte de Telefónica, lo cual 
pone en riesgo “la estrategia 
y solvencia” de la empresa.

“Con esa compra, un amigo 
del señor Aznar ha adquirido 
los telediarios de Antena 3 y, 
sabiendo cómo se las gastan, 
creemos que esto constituye un 
grave peligro para el pluralis
mo”, dijo Caldera.

El secretario general del gru
po Socialista destacó que la 
labor de oposición realizada 
por el PSOE es “firme, rigu
rosa y sensata” y prueba de 
ello son “las centenares de ini- 
citaiva de control al Gobierno, 
que constituyen un modo alter
nativo de gobernar”.

Los socialistas, según expuso 
Mercedes Aroz, tienen inten
ción de iniciar “una nueva eta-. 
pa” en el próximo periodo. 

social, y le explicó que IU man
tendrá su posición en Mondra
gón y su petición de acerca
miento de los presos vascos a 
Euskadi.

Según indicó Anguita en 
declaraciones a Efe, estas fue
ron algunas de las cuestiones 
que trató con Aznar durante 
la entrevista que ambos cele
braron en Moncloa, en la que 
el jefe del Ejecutivo le comen
tó “algunas ideas” sobre el sen
tido en que el Gobierno puede 
proponer modificaciones del 
Código Penal en materia de 
terrorismo. Anguita expresó a 
Aznar su deseo de “ver por 
escrito” las propuestas de 
modificación normativa antes 
de pronunciarse y, en todo 
caso, le manifestó la preocu
pación de IU ante determina
das reformas posibles.

MADRID. (Efe).- La Direc
ción General de Tráfico pon
drá en marcha el jueves la ope
ración especial para controlar 
los quince millones de despla
zamientos de coches que se 
producirán al comienzo de las 
vacaciones del mes de agosto, 
el mayor “éxodo” del verano.

El operativo comenzará a las 
tres de la tarde de mañana jue
ves 31 de julio y finalizará a 
las 24:00 horas del domingo, 
el segundo periodo del año. 
tras la Semana Santa, 
que más intensidad de 
lación se registra en las 
teras españolas.

La DGT desplegará 

en el 
circu- 
carre-

estos
días el dispositivo habitual, que 
cuenta con los 8.000 agentes 
de la Agrupación de Tráfico 
de la Guardia Civil, 250 fun
cionarios técnicos, quince heli
cópteros en misiones de vigi
lancia y uno más de asistencia 
a heridos en accidentes.

Aunque los conductores 
españoles ya se han acostum
brado a realizar sus viajes de

Una enseña 
blanca hasta 
lograr la paz

Una enseña blanca con 
el lema inscrito “bakea 
behar dugu” (necesitamos la 
paz) cuelga desde ayer en 
la fachada de la sede de 
la Diputación Foral de Viz
caya en Bilbao, donde per
manecerá “hasta que haya 
paz”, según manifestó el 
diputado general del terri
torio, Josu Bergara.

La enseña, que simboliza 
la necesidad de paz que tie
ne Euskadi, fue instalada en 
la balconada del palacio 
foral hacia el mediodía, en 
presencia del diputado 
general vizcaíno y de parte 
del equipo de gobierno de 
la institución.

La iniciativa también será 
adoptada en las otras dos 
Diputaciones vascas, según 
aseguró Bergara, quien ani
mó a los Ayuntamientos de 
Vizcaya y a los ciudadanos 
en general a exteriorizar 
con gestos similares sus 
deseos de paz. El diputado 
general vizcaíno consideró 
que, tras la masiva movi
lización de la sociedad en 
repulsa por el asesinato de 
Miguel Angel Blanco, “no 
debemos quedamos ahí. 
Ese deseo de paz debe ser 
permanente y continuo por 
parte de toda la sociedad”. 

forma más escalonada, huyen
do de los atascos, el hecho de 
que la operación “1 de agosto” 
incluya un fin de semana, hará 
inevitables que se formen atas
cos en las salidas de los núcleos 
urbanos hacia las costas y luga
res de veraneo.

En este sentido, los respon
sables de la Seguridad Vial 
piden a los conductores que 
eviten viajar en las horas más 
conflictivas para la circulación: 
entre las 16;00 y las 23:00 horas 
del jueves, entre las 8;00 y las 
22:00 
17;00 
en el 
na.

del viernes, entre las 
y las 23:00 del domingo, 
regreso del fin de sema-

Los principales problemas se 
formarán en la salidas de las 
ciudades como Madrid y en las 
carreteras costeras, especial
mente de Levante. Para agi
lizar la fluidez en las vías, la 
DGT tomará medidas como la 
restricción a la circulación de 
camiones y vehículos pesados 
o la instalación de carriles adi
cionales en algunos puntos.

^‘frcoles. 30
Julio de looi

Las elecciones 
autonómicas, 
municipales y 
europeas previstas 
para 1999 serán el S 
13 de junio

MADRID. (Efe).- Las elec- ! 
ciones autonómicas, municipa- ' 
les y europeas previstas para 
el año 1999 se celebrarán el 
mismo día, el 13 de junio, des- ■ 
pués de un acuerdo al que han 
llegado los grupos parlamen-‘ 
tarios del Congreso. *

Este compromiso se ha pías-; 
mado en una proposición de - 
ley suscrita por PP, PSOE ÍU 
CIU, PNV y CC que ha si- 
presentada en el registro de; 
la Cámara Baja, y cuyo obje
tivo es que la coincidencia elec-' 
toral suponga un ahorro en losij 
gastos de los partidos políticos j 
y del Estado. j

Las elecciones locales y las' 
autonómicas (excepto en Cata
luña, País Vasco, Galicia y 
Andalucía) estaban previstas 
para el 23 de mayo de 1999* 
y las europeas para el 13 de 
junio de ese año, lo que, según¡ 

los 1 
we/ 
fe 
rá
191.2 

M^ 
inane

los grupos proponentes, pro
vocaría un solapamiento de las 
respectivas campañas y dupli- 

splic 
land
üejor 
ario,

caria su coste de manera nei 
innecesaria. K n 

egu¡< 
mise

Los grupos han optado por 
plantear una modificación de 
la Ley Orgánica del Régimen ^ 
Electoral General en la que c» 
se establece que cuando entre 
las elecciones locales y auto
nómicas y las europeas no 
transcurran más de cuatro 
meses, las primeras coincidirá 
con los comicios al Parlamento 

Kb 
»nn 
rior, 
Knsc 
ndac 
)ue' 
)irti 
ro, o 
Bane 
iiieni

de Estrasburgo, para asegurar 
una celebración simultánea.

Se precisa en la iniciatiw 
que el mandato de los miem
bros de las corporaciones 1®®.^ 
les terminarán en todo caso ci|..^ 
día anterior a la celebrado aeni

de Ias elecciones.

UDC quiere que los 
Presupuestos 
aumenten la ayuda 
a las familias

Co 
51err 
tfere 
’póí 
:0dl 
meo 
5.0: 
Jo l 
'íci 
Poi 
^nc 
>1.7 
U7 
«al 
5pul

BARCELONA, ^ 
Unió Democrática de W 
ya (UDC) ¡para 
presupuestos del ^ . j^je 
1998 incluyan un conj nto 
medidas para au ^.^^^j^^ 
ayudas y ^‘^^^^^*°A,Lón del 
a las familias en Jwoo ^ 

a su cargo. Jordi^ ral adjunto de D ’jj „ Uj 
Petit, intormo en 
prensa de I«.^^ del 
dos en la partido> My 
comité de gobierno ^^^j^g ^^ 
en el que se abo^o^ 
otros asuntos, r pp ia , f 
negociaciones entre y.
coalición CiU pa a

En cuan- i^a del catalán- E ejepuestos y 
nueva ley del ca^ ,^ 
to a las negociación , 
los presupuestos d^^^^^nofi- 
para 1998, que c^^^ agosto, da 
talmente a “espejé 
Petit señalo que G ^^tue 
que el gobiemo^>Klj’ 
con la misma resp^ aego-

ciacion presupu

9e 
Sid

Íni
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La cuenta de los bancos refleja una 
mejora apoyada en el negocio 
exterior ya que los márgenes en 
España han seguido estrechándose 
por el descenso de tipos de interés

III ECO»
to cinco bancos obtienen un 21 ’5% más en el primer semestre

La gran banca ganó
232.500 millones

los-
¡COS 105 cinco grandes grupos bancarios españoles ganaron

ra el primer semestre del año 232.494 millones de pesetas^ 
las jfra que supone un incremento del 21,59% respecto al 

’^* nismo período del año anterior, en el que obtuvieron 
V ^^1209 millones de pesetas, según datos de estas enti-

dades. Los grupos Santander-Banesto, BBV, BCH, Argen
taría y Popular situaron su benefício neto consolidado, 
que incluye los resultados de los accionistas minoritarios 
en sociedades participadas, en 315.669 millones de pesetas, 
un 27,46 más que en los seis primeros meses de 1996.

.999 
1 de 
:gún
pro-Brandes bancos refleja 
í las iiejora del negocio típico lan-

MADRID. (Efe).- Fuentes 
inancieras consultadas por Efe 
splicaron que la cuenta dt los

una

ip“* mo, apoyado en gran {
^cra n el negocio exterior ya 

K márgenes en E§paña 
guido estrechándose orno

arte

hart
por

i de 
men 
que 

;ntrc
lUtO

131(0 '''''‘’ ‘'^ compensado el des- 
lirán, '?®®^® márgenes con su acti- 
enio ''^^^ ^^ otros países, mientras

jurar

mseoiencia del descenso de 
^s de interés.

Según las mismas fuentes, 
es bancos BBV y Santar der.
»n mayor presencia en el éxte- 
or, han compensado el des

alia 
ieffl- 
loca- 
so el 
ición

luidas entidades con menores 
r^^topaciones en el extranje- 

como Argentaría, BCH o 
7Csto, aumentaron el rendi-

Los benefícios de la banca crecieron en el primer semestre.

w
ÍM

cuento de su red comercial 
®fa afrontar este estrecha- 
ceento del negocio doméstico, 
^n todo, el margen de 
«ennediación, que mide la 
concia entre el coste de los 

^l^sitos y los ingresos de los 
c hetos, ascendió para los

Wo millones de pesetas, 
“n crecimiento del 19,38 

’c ciento.
or comisiones a clientes, los 

•^^’^^®^ ingresaron 
■ m millones de pesetas, un 

’ por ciento más que en 
■ 1^^?’^^® del año anterior,

P^.^ comerciali-
¡jc-on de los fondos de inver-

alun-
; los

o de
■ las

sión y el uso de tarjetas de 
crédito.

El resultado por operaciones 
financieras, que mide la acti
vidad de tesorería, aumentó un 
14,21 por ciento, hasta los 
108.145 millones de pesetas.

Así, el margen ordinario, 
que incluye las comisiones y 
la operativa en los mercados, 
aumentó un 21 por ciento, has
ta 1,256 billones.

El margen de explotación, 
que incluye los costes de admi
nistración y personal y refleja 
la actividad puramente banca- 
ría, fue de 459.022 millones de

pesetas, un 23,59 por ciento 
más que el mismo periodo del 
año anterior, cuando ascendió 
a 371.383 millones de pesetas.

Informe de Economía

Por otra parte, el Ministerio 
de Economía considera posible 
concluir el año con una tasa 
de inflación inferior al 2 por 
ciento -frente al 2,2 previsto-, 
y consolidar la tendencia de 
generación de empleo estable, 
lo que favorecerá el aumento 
del consumo privado y la inver
sión.

Según la “Síntesis de Indi
cadores Económicos”, hecha 
pública ayer por el Ministerio 
de Econornía, los últimos datos 
confirmai la tendencia expan
siva de la actividad económbiá 
reflejada 1 por la Contabilidad 
Nacional ídel primer trimestre.

La denlanda interna mantie
ne una anea alcista, al igual 
que las exportaciones, lo que 
anima la demanda externa pese 
a la aceleración de las impor
taciones, mientras la recupe
ración por sectores es gene
ralizada con una incidencia 
“muy positiva” sobre el 
empleo.

EI Indice de Producción 
Industrial de mayo refleja un 
aumento de la producción del 
3,1 por ciento respecto al mis
mo mes de 1996, con una mejo
ra de la cartera de pedidos y 
“un nivel de confianza de los 
empresarios similar al registra
do en el último máximo de 
comienzos de 1995”, según 
Economía.

Construcción, que se incor
poró con retraso a la recupe
ración general, ha consolidado 
su reactivación a un ritmo más 
rápido del previsto, estimulada 
por la caída de tipos de interés 
y la evolución del empleo -que 
han animado la compra de 
viviendas-.

¡cales 
1 del 
hijos 
Jene- 
Jordi 
3 de 
01113' 
1 del 
rtido, 
entre 
dni3S

03 compra Inespal por 
®ás de 61.000 millones

CSI y Arbed, primer 
grupo siderúrgico europeo

resil
le 1® 
:uaii' 
jobre 
stado 
nofi' 
josto- 
5pera 
actúe 
lidad 
lego-

I^RID. (Eíe).- La muí- 

. 3 comprado la Empre- 
^^^ Aluminio

^ar °"®® ^^ pesetas, tras

He correspondiente
’’I y la Socie-
^astriai^ Participaciones 

Mad J?*®™® ayer esta 
^ientP í '^^“-‘erdo, que está 
‘ el w ' ^ ^^^ ^c apruebe

■>110 Pp rubricado por 
^’^eras, presidente de

la SEPI, propietaria de las 
acciones de Inespal y Richard 
L. Fischer, vicepresidente de 
Alcoa.

La operación se centra en 
cuatro de las seis grandes divi
siones del hasta ahora grupo 
público español y a un total 
de nueve plantas industriales, 
además de los servicios cen
trales situados en Madrid.

El acuerdo está pendiente 
de que se apruebe en el próxi
mo Consejo de Ministros y fue 
rubricado por Pedro Ferreras, 
presidente de la SEPI, propie
taria de las acciones de Inespal.

MADRID. (Efe).- El grupo 
siderúrgico resultante de la 
alianza estratégica entre la 
Corporación Siderúrgica 
Industrial (CSI) y la luxembur
guesa Arbed, será el primero 
de Europa y tercero del mun
do, con una producción de 16 
millones de toneladas al año, 
dijo ayer el director general de 
Industria, Pau Guardans.

Guardans insistió en una 
rueda de prensa convocada 
para presentar la alianza entre 
estas dos compañías, que la 
oferta de Arbed supone “una 
apuesta por el futuro de la

sociedad, del empleo y del teji
do industrial del grupo”.

El presidente de la Agencia 
Industrial del Estado Prada 
Gayoso, destacó que el pro
yecto de Arbed supone para 
CSI “un reforzamiento patri
monial y financiero” ya que la 
incorporación al grupo siderúr
gico español se realizará 
mediante una ampliación del 
capital por importe de 129.200 
millones de pesetas. Prada des
tacó el hecho de que la CSI 
se incorpore a la estructura de 
ARBED con el 9,5 por ciento 
de su capital social.

Hacienda cobrará 
los impuestos en 
pesetas hasta 
finales del 2001

MADRID. (Efe).- Hacien- , 
da continuará cobrando los 
impuestos en pesetas hasta que 
termine el periodo transitorio 
de implantación de la moneda 
única, es decir, hasta finales 
del año 2001 o principios del 
2002, según un boletín infor
mativo de la Confederación 
Española de Cajas de Ahorros 
(CECA).

En esta fecha, todos los 
pagos y transferencias deberán 
hacerse en la nueva divisa y 
también los Presupuestos 
Generales del Estado se ela
borarán en la moneda única 
europea.

España se alineará así con ’ 
otros países europeos, como | 
Francia o Alemania, frente ¡a 
la posturá,' de otros scwós j| 
comunitaríos, comp Bélgij^^ia 
Luxembur^ favorables '^^a 
dualidad dp^c el 1 de eaedo 
de 1999.

Conversioités y cálculos

Aunque los impuestos se 
sigan cobrando en pesetas has
ta el final del periodo tran
sitorio, desde el primer día 
habrá actividades económicas 
cuya retención impositiva se 
realice en euros, lo que obli
gará a hacer conversiones y cál
culos para que esas retenciones 
se puedan presentan a Hacien
da en pesetas.

Como ejemplo, el boletín de 
la CECA explica que una 
inversión de valores o deuda 
en euros tendrá su correspon
diente retención en esa mone
da, sin embargo, cuando el 
titular de ese activo tenga que 
liquidar sus impuestos, lo ten
drá que hacer en pesetas.

El Comité Fiscal, que forma 
parte del Comité de moneda 
única de la CECA, prevé, no 
obstante, que los países que 
han decidido retrasar la con
versión deberán adelantaría a 
los últimos meses del año 2001, 
con lo que el período de 
coexistencia física entre ambas 
monedas se producirá antes.

La posición adoptada por 
España, Francia y Alemania, 
entre otros, se justifica en parte 
por que las legislaciones en 
materia tributaria no han sido 
armonizadas todavía y, en 
aspectos como el IVA, el 
impuesto de sociedades o las 
imposiciones sobre las rentas 
de capital, se está todavía lejos 
de alcanzar el consenso.

Ante la implantación del 
euro, las Cajas están valorando 
el tratamiento fiscal y contable 
que la administración tributa
ria va a dar los costes de 
implantación al euro, informa 
el boletín de la CECA.

Las cajas han pedido al Ban
co de España la posibilidad de 
registrar en la contabilidad 
como gastos amortizables los 
que se ocasionen por la 
implantación del euro.

*
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MAYORES SUBIDAS

FUERTES VARIACIONES
La Bolsa de Madrid tuvo ayer una sesión donde la volatilidad fue la 

tónica dominante, con una diferencia de casi 15 puntos entre el máximo y el 
mínimo del día (599,28 y 585,45 puntos respectivamente). Se volvió a 
abandonar la barrera del 600, en una nueva jornada con recortes.

Las principales plazas europeas se comportaron moderadamente al 
alza en la sesión de ayer, con ligeras subidas. En cuanto al volumen de 
negociación, la actividad se ralentizo un poco, negociándose 70.386 millones 
de pesetas, algo menos de lo que viene siendo normal en los últimos días.

Se registraron perdidas en todos los sectores, siendo las mas 
importantes, las producidas en Bancos. En cuanto a la peseta, la moneda 
española logró frenar la evolución al alza del dólar y ganó 98 céntimos con 
respecto al cierre del día anterior, situándose a un cambio de 154,47 unidades. 
Frente al marco alemán perdió 8 céntimos y cerro a 84,38.

BETA ALBACETE

Valor 
BARON DE LEY 
BPOILESP. 
B.SIMEON 
N.MONTAN A 
LAFARGE 
BAYER A.G. 
GINES NAVAR. 
GR.ACCIONA 
CATALANA OC. 
ESP.ZINC

MAYORES

Último

2.620
6.390
2.850

143
10200
6.560
3.900
19290
7.550
2.025

VOLUMENES

Valor N» Títulos

Valor Volumen
TELEFONICA 3.325.378

B.BILBAOVIZ 2.027.627
IBERDROLA 1.924.572
ERCROS 1642.755
ENDESA 1640.764
B.SANTANDER 1.124.525
REPSOL 995.871
AST.ZINC 838.489
BANESTO 826.055

29/7/97
MERCADO CONTINUO

Dif. 
+115 
+280 
+80 
+3 

+200 
+110
+40 

+190
+70 
+ 15

Dif. % 
+459 
+458 
+2.89 
+2,14 

+2.00 
+1,71 
+1,04 

+0,99 
+0,94 
+0,75

Broker 
BSN 
ARG 
ACF 
ISZMad 
CHB 
ML.Mad 
BBV 
IBEMad 
DBS 
EUF Mad

Miércoles, 30
--------------------------------------B^Julio de 1007

«reo 
jodMAYORES BAJADAS

Valor último nü

PULEVAINDUS 5610 .290----------
TA.FIBRASB 2.310 .115
WR.ARG.IBX.C 2.840 .130
HUARTE 569 -26
B.POPULAR 33.120 -1,480
URALITA 1.485 .65
B.SANTANDER 4.105 -165
CARBUROS 8.900 .350
BAMI C.Y T 361 .14
C.V.N.E. 4.490 -170

"rTT 

4,74 
4,38 
4,37 
428 
4,19 
■3,86 
-3,78 
■3,73 
■3,65

83

71

58

OPERADORES MAS ACTIVOS 46

Operaciones 
3.114 
2.467 
3.108 
678 

4.012
1.443
3.089
1.044
1239
625

N* Títulos - Pts.(Mill.)
3601.742 11.726 33
2.906.659 11.128
3619.008 11.068
2.627690 10517
3.409.113 10242 o—■
1.610.096 10235
2.966.880 9547 72C
1.917.817 5.460 7.0'
1.106.709 4336 69C
1.043.814 4.160 6.7E

6.K
6.4Í

Contratación en pesetas 63C

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION

„ ...,^.____ A^yCARE^A____ _____________ 8.000________ 7.^_______;250„_^-0CO_______ 7.710____
7" L99° -- "^-^-^^^.~ ""ZZ. . __________^l^Z .y^^y 6.^' "6'700 '

____ 1;2?0„.„„CAMpqFR¿O__________________ 6^_________M70______ _________________________5:®99-___
100 EBROAGR. 2.715 6650 -65 2.720 2.605

' y 104_____

332^___
25.746

500 EL AGUILA 803 801 -2 810 795 155.407

1.000 KÓIPE 10.730 10500 -23Ó 10.600 10.500 730
500 PÜLÉVÁINDUS 6.100 5510 -290 6.090 5.810 74614

500 TABACALERA 8.170 8.100 -70 8.170 7.900 108.872

100 VISCOFAN 3.670 3.645 -25 3.730 3.600 57526

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 8.800 8.600 -200 8.750 8.480 297.630
500 B.ALICANTÉ 3.050 3.050 * 3.050 3.040 1.820

.......^
1.000"

B.ANpALUClA ______
‘b?atlañtícó 4.400 " "

......??.?99....
4.390' '

—
‘■■.■jo"'

____ 26,000______
"4.410 "

25.900 
'<390

1,^____
" 450*

5.000
B.BILBAO-VIZ______________
'B.CASfÍLLA

4.090 
¿.100

____ 3570 _
97500

-120
-600

4.100______
100.000

3.915
96.500

2.027.6y
62

500 B.CENT.HISP. 5.970 5500 -170 5.990 5.780 335.022
100 B.COMMERZBAN 5.010 5.030 +20 5.190 5.030 75

Nom. Valor Anterior Último Dil. Máx. MIn. Volumen

CONSTRUCCION
: 50"

49'

10 AGROMAN 696 689 -7 697 680 94.833 ( 48"

500 C.PÓRTLÁÑb 7.050 7.030 -20 7.030 6.730 6.368....
47

100 CONST.LAIN 285 281 -4 290 280 138.432
500 CRISTALERIA 13.400 13.400 13.400 13.180 2289 ' €

1.000 DRAGADOS 2.860 6865 +5 2.885 2.795 188896
500 FCC 18.550 18.470 -80 18.550 18.300 23.797 H
500 FIN.MINERA 2.500 6475 -25 2.550 2.410 15.034 32
500 GINES NAVARRO 3.860 3600 +40 3.900 3.860 11839

3.11.000 GRUPO ACCIONA 19.100 19690 +190 19690 18.700 130238

1.000 HISÁLBÁ 1.650 1.640 -10 1.650 1.640 794 38
500 HUARTE 595 569 -26 587 565 104536

25 LAFARGE 10.000 10600 +200 10.440 10.120 8.425 29
500 ÓBRÁSCON 2.190 6140 -50 2.190 2.060 u»

22
1.000 OCPCÓÑST. 11.580 11.590 + 10 11.650 ff^.... 12,W...

500 PÓRTLAÑb V. 12.530 12.^ -'40 16690 12.400 3439....

1.000 UNILAND CEM. 8650 8600 -50 8.200 8.110 821

500 URALITA 1.550 1485 -65 1.570 1.480 1^-689 —

200 VALEN.C.POR. 2.550 6535 -15 2.560 2,520 9.629'...

sno VIRRAI A 6_900 «TRO -tso fiOOO" 6.'raO 4.180....

500 B.CTO.BALEAR 8.720 8.710 -10 8.720 8.710 535
500 B.EXTERIOR - - - - -

500 B.GALICIA 19.40Ó 19400 * 19.450 19.450 13
____ 500

500 ”
B.GUIPUZCOANO _
B.HERRERO

...■.9.yQ.
9.050"

_______6^_____
8650

■20
-100

6.430
8.950

6650___
8.950'

830
120

1.000 B.PASTOR 11.390 11.190 -200 11.400 11.100 2.873
500 B.TOPULAR 34.600 33.120 -1.480 34.630 33.120 66.567
250 B.SANTANDER 4670 4.105 -165 4680 4.080 1.124.525
500 B.VALENCIA 3.090 3.040 -50 3.090 3.020 34.726

 ̂
500 ‘

B-VASCONIA 
B.VITORIA •

- -----------
.....1.1.:8^..

2.060
11.650 ___

6010 -50
.1?.-^...
'2.035

12,0W 
2.010

______ 4_______
1.020

500 B.ZARAGOZANO 4.010 4.010 4.040 4.010 248.582
400
500

BANESTO_____________________ 14tó________ L460_______ -25
BANKINTER 7.870 7.760 -110

1.^

7.920
____ 1.4tó___

7.650
__ 826.055

79.677
500 C.MAPFRE 8.350 8600 -150 8.360 8.160 42522
100 AGFÚ.FÉÑIX 1.705 1.670 -35 1.720 1.655 24.518

ELECTRICAS

METAL / MECANICA

1.000
500

_ ACHRINOX„ ..................... 
"ÁMPÉr"..

___ 27.9^
4.095 '

^.000
"3665

___+80

-130

28600____
4’085’"

27600

3.965

30.830 
y 67396 ...

500 AST.ZINC 3.350 3665 -85 3.440 3230 CT^„

1.000 AZKOYEN 20.500 20.350 -150 20.690 2060Ó

500 AUX.FERROCAR 6.370 6.390 +20 6.390 6.310
8¿9 „

1.000 CITROEN HISP 9.900 9600 9.900 9.720 153... .

1.000 DIMETAL PPP 215 -7 222 215 sgL.

500 ESP.ZINC 6025 +1'5 2.120 1.9tó

1.000 NICO.CORREA 6.700 6.590 -110 6.790 6.400. 3389_

500 Ñ.MÓNTAÑA 140 143 +3 147 140...... 96.73£_

qq TIIRAr.FY' 448 436 -12 448 435

500 TUDOR 886 880 -6 920 880

100 VOLKSWAGEN 125.000 125.000 0 0

1.000 ZARDOYA 18.010 -360 18.090......... 17.610 ... 8.612 _

B

500 AG.BARCELONA 6.050 5.960 -90 6.020 5.910 26.187
1250"' CANTAB’rICÓ' "6.130 .................6.150 +20 6.150 6.000 ' 69.896

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

800 E.VIESGO 5530
1.000 ENDESA 3600
1.000 ENHER B 3.400
600 FECSA 1665
500 GAS NATURAL 7.790
500 IBERDROLA 1.690
'500 ÉL.R.ZÁRÁGÓZ'Á 6.Ó9Ó

3.000 SAL.NANSA 9.800
500 SÉVILLÁNA 1.410
500 U.E.FENOSA 1220

INMOBILIARIAS

5.450 ........80 ..5.500 ...5.-^ 816
3.140 -60 3220 3.120 1240.764

........3>W0_________ - '3'400'_______'3'350 Í '300' 

1.235___-30 1260________ 1230 170.684
7.820 +30 7.820 7.500 90.353

..... Í'.'tOO............... TÍO Í'.'7Í'o'...............Í'.6'70 'l'.'924'5'‘^'"" 
6’070" '" -2Ó” ’6.080' ' ’6.Ó00 TÍTtS"'

9.800 >00 O
1.385 -25 1.415 1.385 97530

500 ACESA 1.750 1.^-..
"i'ooÓ'.......a'uMA'r " '" "..............................2270...................¿225.................-^

1 000 EUROPISTAS_________________________1.170________1,165__________5_
500 EST.SUBTERRA 3  ̂ 3.1 W..................-35

'z?%ííz*jsft5i^°’^*'j^'zí'z*ízz'”ííii^*...... y i-^'''""''‘-6o
500 'TELEFONICA 4.165 4.ÍTo -55'

INVERSION MOBILIARIA

(.765.............17^......
>260......... ------------------

(.170 l-.lgg___
Litó............ 3..100.....

L^yy_ _ _ 1;^—
ri75' 4,070------

500 BAMI C.Y T 375
'500FILÓ^"

500 INM.METROVAC 5590
1.000 PRIMA INM. 1.130

j°°yyy^s^9^''j^¡j‘°^yyyyyyyy''■^'
500 URB.TRANSP' 212

J00__ URBIS__________________________1560
500 ‘VALLEHERMOSO 3.750

___ J^000_ JN^A.^BA^^^ _____________ 3.^.
OTROS "S É R VICIOS

361 -14 377 360 31.800
515 -18 535 514 23.198

5470 -120 5.580 5.400 20.181
1.115 -15 i.i^ 1.080 15.6C»
380 -10 392 380 38.718
212 Ó 0 0

1.320 -40 1.375 1.320 28.834
3.650 -100 3.700 3.620 55.658

____ 3.^______ „?-590_ ____ 3.^5 1 j^_____

500 COFIR 692 683 -9

1.000 COR.ALBA 18.000 17.730 -270

500 CÓR.BÁNÉSTÓ 1.705 1.690 -15

250 GE.INVERSION 160 156 -4

500 DFELGUERA 2.C^ 2.015 -'35

500 iwn RFsns lliao -U5aa

PETROLEO / QUIMICAS

350 FINANZAUTO 1.340
500 GR. ANAYA 3.090
250 MAPFRE VIDA 9.780

25 PICKING PACK 89
500 PROSEGUR 1.815
100 PRYCÁ 3.120
100 SÓL-MELIA 6.000
100 TELEPIZZA 8.750

100 CORTEFIEL 5.720

100 MIDESA 1.980

100 A. DOMINGUEZ 5.090
ÍÓÓ'....... 'CÓNTÍNÉNTE....................................'¿505'

5.100 + 10 5.100 5.010 24.831

3420 -85 3560 3.380 163.699
5.570 -150 5.780 5.550 57.5Í7

1.310 -30 1.365 1.310 5.444
3.015 -75 3.045 3.000 1.095
9.780 * 9.850 9.640 12.636
1^65 -15 2.000 1.965 25.749

88 -1 90 88 267542
1605 -10 1.825 1.800 57.514' ™ — — - -^^^MA.^M - ^ * ...

3.050 -70 3.120 2.980 208.894
5.950 -50 6.050 5.920 50.119AAAAAAA AAAA A A A .
8.750 8.800 8.650 7472

500 AG.S.ANTONIO 1.800 1.775 -25 .........

1.625 
i’.ooo''"‘

BPOILESP. 
"CARBUROS

6.no_.... _ 6.^_____ _+280____

*500" EARAGONESAS “ro2ó

™ÍSl®..........
LÓ20.........

_j7q^.........

1.000 ENCE 2.845 2645 ■I

500 EPPIC 103 102 -i

60 ERCRÓS Í54 152 -2 .........

1.000 GR. FOSFORERA 235 235 *

500 PAPELERA ESP 113 110 -3

500 REPSOL 6;250 6.190 -60..........

500 SÁRRÍÓ ■577 568 -9

500 SEDA BARNA. 582 570 -12

500 SNIACE OR. 320 312

500 TAFISA 2.425 2.310 -115...........

500 UNIPAPEL 3.360 3.365 +5

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MnnERNAS DE AL8AC^

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA 
ALBACETE

♦ ♦ CORBI» DE MCBES ♦ f PBOffl» DE OÍMOS Eli IIEMPO !E»L («»>®
♦ ♦ raimo SOBRE iBEWisom®m«i^^
Á A ADriAMCC I OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3« PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 ~^^^sirr^^^^^
W W yf vIvIimU Internet: http://arrakis.es/—invercap E-Mail: inver^^^^^^^^^^^^

M.C.D.2O22
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MADRID -10,23
DIVISAS
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LONDRES
5070,

1

IBEX 35

16.697,08

-120,61

7200.. 

lOSO.. 

6300--
6.750.- 
6500..
6.450-- 
6300-1-

4970,

8100

8000

7900

8300

8200 00

+38,32NUEVA YORK 
(18:00 PM)

Valor Anterior Último Dif, Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,300 84,390 +0,090 29/7/971851
PTA/LIBRA ESTERLINA 253,730 252,060 -1,670 29/7/9718:31
PTA/FRANCO FRANCES 25,087 25.038 -0,049 29/7/9718:31
PTA/FLORIN HOLANDES 74,881 75.009 +0,128 29/7/971851
PTA/F.BELGA(100) 408,582 409283 +0,701 29/7/9718:31
PTA/ECU 166,699 166521 -0,178 29/7/9718:31
PTA/E.PORTUGUES(100) 83,541 83.721 +0,180 29/7/9718:31
PTA/DOLAR US. 155,450 154.980 -0,470 29/7/9718:31
PTA/CORONASUECA 19591 19,495 -0,096 29/7/9718:31
PTA/YEN JAPONES 1,322 1,311 -0,011 29/7/971851
MARCO A. / DOLAR US. 1,839 1,836 -0,003 29/7/9718:31

PAGO DE DIVIDENDOS

Bruto NetoValor

B.Simeon Único 96 79,00 59,25 24-jul-97

Const. Lain Comp.96 4.50 3.37 28-jul-97

B.Santander Acta. 97 27.00 20,25 31-jul-97

B.Zaragozano Acta. 97 48.00 36.00 31-jul-97
Frimancha Unico 96 150.00 112.50 31-jul-97

LiweEspaqo. Único 96 1650 12,38 1 -ago-97

Un. Resinar. E. Unico 96 200,00 150.00 3-ago-97
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FONDOS DE INVERSION
Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.%(31/12) Participes

F.I.A.M.M.
A.S.DINERPL 
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ARG.BEXDINER 

ARG.FONDIREC 
ARG.POSTALDI 
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■Pó.MPP’^IA.Pj..... 

CAVALDINER 

CITIMONEY 

DB DINER 

DINER BM 

DINERATLANTI

Valor

INDICES

Anterior Último

TIPOS DE INTERES

Dif/Cier

90634 8^71-16,13

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO
1 Día 15505 5,29

2 a 5 Días 85,6 5I3O

1 a 7 Días 49,6 5,33
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2 Meses 1,0 ....5.30
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¿S^Pk^QUIMI __________ 491,28________ 483,94_________¿¡sí™™
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1 Año"......... 5,10........

LETRAS
1 Día 311,1 5,26

2a5 Días b,i 5I27

1 a 7 Días 72 5I25

15Días 0,1 5,24

1 Mes 1,2 5,20

2 Meses 10,7 5120

3 Meses 20,3 5,13

6 Meses 2,0 5109

lAño 9,2 ‘¿ód

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 132,8 5,2

2 a 5 Días 0.1 5,2

1 a 7 Días 4.2 5,2

15 Días 2,0 5,2

1 Mes 0,1 5,2

2 Meses 1,8 5,1

3 Meses 2,7 5,1

6 Meses 1,5 5,0

1 Año 2,0 5,0

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Plazo SuscripciónDesemtx)lso

• S; 

1 Propor. Pr. EmisiónValor

L‘í................................................................10 por 284 402.56 7012.80 31/7/97a31/7/97
•1 Dor2Ó 100.00 ■7imia7',7¡naia7

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior

Í
O

 g 1*
8

Último 

■^■•794'.9?. 

6.714,00

Dif. Máx. Mín Volumen

-87,00 6332,00 6.642,00 15.827

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años
5—__ Valor

^BNlo’" 

^? BNio'"

Anterior 

.111-34 
:jT738" 
’TTw"

último

J 17.38 
'i'l8,'oo'

Dif. Máx. Min Volumen

118,07 117,80 45.901

GESTION DE PATRIMONIOS
• LETRAS DEL TESORO
• BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
^J^AIAMOS UN TEI FFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 
sSS^IENTE NUESTRO.------
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UP MORGAN PJ.........  
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S.SANT.FIAMM.........  
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AH.CO.ACCION_________
AH.CO.DIVISA

AH.CO.R.FIJA___________

ALMAGRO DIV.
ALMAGRO VALO

ARG.BEXBOLSA

ARGEN,GLOB/^„ 
ARGÉNT.RENTA

B.LMULTIFO

BBVAHORRO
'*BBVBOLSÁ..........

’BBVDÍViSA..........
’BBVRENTA........

'beta A<jcs.......  
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'béta’rén.'dív" 
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bs'nglóbal’"." 
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’urq’ui'j'ó'c'rec 
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contra ellos.

ron trasladados el lunes a Nu
«nt

Ulsordomudos en México y traí

es natural de la capital

^P

iba

Re:

ticipó en

sonas i
30 S

m

Fa
que

Alcántara.

Cheryl Bell, ayudante del ffc 
cal federal que lleva el casara

Lo 
da

afirmó que las pruebas qul 
existen contra ellos son “abra 
madoras” y demuestran qil 
montaron la banda en Chic»

enseñaron a . contar 
Paoletti-Lemus como roo
dirigir la operación 
York donde, ai parecer, 
ejercía más coacción y mayor 
amenazas que en Ja red (

y luego * •rt^l^t.' 
mente con todo el íu ■

Unidos. ._ ^
Según los ^°^“”’® AicántaiV 

fiscalía. Dueñas, y

uvi el

Lemus Q^ar

y luego enseñaron a los jefl 
de los otros grupos en Nue» 
York y Carolina del Nor^

Los dos mexicanos, que fu^.'

natural de Toluca, tiene . 
años y algunas de las víctim 
entrevistadas por las autorid 
des norteamericanas afim!^^

va York donde serán proc 
sados, llegaron ilegalmente '•®> 
EEUU en 1988 o 1989 y dis R 
fiaron el sistema para recto ®^

. . Los 
en ^an, 

4

rasiauu* 

la fuga al ser

los a este país para que wí^i 
bajaran como esclavos.De 28 arios de edad, Dueó^

Alemanes y polacos aumentan sus 
esfuerzos por apuntalar los 
debilitados diques de contención 
que amenazan con sucumbir ante 
una nueva riada del río Oder

El río Oder amenaza con reventar los diques de contención

Miércoles, 30 de Julio de 1997

Alemanes y polacos
luchan con la riada
Alemanes y polacos intensifícaban ayer sus desesperados 
esluerzos por apuntalar los debilitados diques de con
tención que amenazan con sucumbir ante una nueva oleada 
del río Oder, dejando que poblados y tierras, cuyos habi
tantes han sido evacuados, en ambas orillas queden ane
gados por las aguas.

BERLIN. (Efe).- En la ciu
dad polaca de Slubice, cuyos 
17.000 habitantes han huido ya 
casi en su totalidad, el agua 
irrumpe con cada vez más fuer
za a través del sistema del 
alcantarillado, mientras que los 
diques de contención han 
empezado a ceder en tres 
puntos.

Hasta el momento el esfuer
zo de cientos de soldados, 
bomberos, policías y volunta
rios ha conseguido impedir que 
se abran brechas en los diques.

Ayer se esperaba la llegada 
de la nueva gran riada y, aun
que los soldados siguen tapan
do filtraciones y helicópteros 
no paran de lanzar sacas de 
arena sobre las reblandecidas 
barreras de tierra, las autori
dades temen lo peor.

En la ribera alemana del río, 
al norte de la ciudad de Franc
fort del Oder, en el llamado

Oderbruch, unos 650 kilóme
tros cuadrados de tierras llanas 
donde unos 15.000 habitantes 
se resisten todavía a su eva
cuación, la situación es igual
mente desesperada.

Ya sólo queda cruzar los 
dedos y esperar que la represa, 
reforzada durante la noche, 
resista el envite de las corrien
tes unidas de los ríos Oder y 
Neisse. Cerca de 500 soldados 
trabajaron sin descanso para 
taponar con 200.000 sacos de 
arena la estructura del dique 
que presentaba numerosas 
grietas, a lo largo de siete 
metros.

La unidad del cuerpo de 
zapadores encargado de esta 
labor consideró que la parte 
reforzada del dique podrá 
aguantar la prevista crecida, 
aunque nadie puede asegurar 
si ocurrirá igual por otros 
lugares.

Se ha previsto la vacunación de la población.

I

Hasta el momento ya han 
abandonado sus hogares unos 
5.000 vecinos, pero, por si fue
ra necesario, las autoridades 
mantienen los planes de eva
cuación de hasta 20.000 habi
tantes a lo largo de la ribera 
amenazada.

EI canciller Helmut Kohl 
interrumpió sus vacaciones en 
Austria y se trasladó a los luga-

res afectados donde prometió 
a las víctimas ayuda financiera 
inmediata “sin dilaciones buro
cráticas”.

“El mejor socorro es el 
socorro urgente y debemos 
aceptar esta primera catástrofe 
natural, tras la reunificación, 
como una misión nacional”, 
dijo Kohl en la localidad de 
Freienwalde.

Prosiguen las matanzas 
del GIA en el sur de Argel

ARGEL. (Efe).- El Grupo 
Islámico Armado (GIA) sigue 
actuando en el llamado “trián
gulo de la muerte”, formado 
al sur de Argel por un arco 
de unos 80 kilómetros, y donde 
en la noche del domingo pasa
do asesinó a varias decenas de 
civiles.

La última matanza ocurrida 
en Larbaa -donde al menos 
fueron asesinadas 58 personasy 
cometida por esta banda arma
da integrista es considerada 
por la prensa de Argel una 
respuesta al serio revés sufrido 
hace pocos días en la región 
de Hatatba, donde al parecer 
habría sido abatido su principal 
cabecilla, Antar Zuabri.

Otro factor que se considera 
significativo reside en el hecho 
de que las matanzas más 
recientes han sido realizadas 
por bandas compuestas por al 
menos medio centenar de indi
viduos, lo que demostraría que * * ******•' •* ** ••«••• ^ ^ ^ »» .• ^ •• ^ ^ ^ ^ ^ •• ** .* •* -•

sus efectivos son importantes muy crítica a la matanza de 
todavía. Larbaa, expresando el temor

En Larbaa, los comandos del de que, pese al éxito que tuvo
GIA llegaron a acercarse a 
unos cuatro kilómetros del 
centro de la localidad, donde 
hay numerosos efectivos de las 
fuerzas de seguridad, incluidas 
varias milicias de autodefensa.

Los comandos integristas 
han adaptado su estrategia de 
muerte a las dificultades que 
les crean estas milicias y, por 
lo general, antes de asaltar 
caseríos o aldeas minan el 
terreno previamente para 
retrasar la llegada de auxilios.

Se ha dado un caso en que 
los asaltantes rompieron una 
barrera de defensa dé las mili
cias utilizando un camión al 
que habían recubierto casi por 
completo con planchas de 
blindaje.

Los comentaristas de los 
diferentes medios argelinos 
han reaccionado de manera

la operación de Hatatba, el 
GIA siga siendo lo suficien
temente fuerte como para con
tinuar asesinando a mansalva 
en el citado triángulo y sem
brando el terror entre la 
población.

Omar Belhuchet, director 
del diario El Watan, critica el 
silencio de las autoridades 
sobre estas matanzas, salvo 
raras excepciones, y fustiga 
también a los partidos políticos 
por expresar tibiamente su 
desaprobación.

En Argelia, opina este ana
lista, se está dando un fenó
meno muy peligroso y aberran
te que consiste en considerar 
un hecho corriente o banal los 
asesinatos que comete el inte
grismo y ni los poderes públi
cos se molestan en confirmar
los o desmentirlos.

Sobrevivientes de una matanza.

Los argelinos comentan tam
bién la “indiferencia” de la opi
nión pública internacional al 
drama que se vive en el pais, 
al referirse a que a veces 
muchas de Ias matanzas ni 
siquiera merecen dos líneas en 
la prensa occidental.

La frustración y el temor son 
dos elementos que pesan sobre 
una población que trata de 
hacer frente a los terroristas 
como puede.

Las bandas que 
explotaban a 
mexicanos 
sordomudos 
funcionaban desde 
1988 en EE.UU.

CHICAGO. (Efe).- Los dJJ 
mexicanos detenidos en Chj 
cago, Francisco Dueñas y Nor^ 
ma Alcántara, fueron los creaj^ 
dores de la red que exploiaba 
a sordomudos mexicanos ea 
Estados Unidos, según las 
gencias judiciales presentadlp^

cana y era racunicmc 
cible por su inclinación a vestí 
ropas caras, cazadoras de me 
ro negro y gafas de “Amiani’

Alcántara, sordomuda F^ 
’ «tos

VIVOque era muy dura y vioJenir^ 

La policía de Chicago bién detuvo a una tercera pe^® 
sona, Juan Antonio Liniffl^ 

Sosa, de 22 años, quien
las operaciones '

Chicago y Nueva York, y ’
ha sido acusado de traer a peí 

ilegalmente a J

Chicago.A principios de mes, la po 
cía neoyorquina descubríó 
banda controlada por el mat 

monio Paoletti-^ “" 
obligaba a 57 sordom 

mexicanos a

amenazas.Tos documentos muestr^^. 

también que ambas in tercambiaban frecuentemc^^ 
te vendedores que eran Imp^^t^ 
ductivos y problemáticos comt^- 
por ejemplo, un hombre iden 
tificado como “Víctor" 
Adriana Paoletti-Lumus dio trasladar a Chicago P^t9

• — cp dio
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La situación de los transferibles no 
ha cambiado durante la 
concentración y para ellos está clara, 
tienen un contrato con el Alba que ’ 

como profesionales deben cumplir DEPORTES
Agueda: ‘'Trabajamos sin preocupamos de más historias”

transferibles, en
spera de noticias

i situación de los jugadores transferibles que viajaron 
ira hacer la concentración en Nava no ha variado en 
ida durante estos días. La situación para ellos está 
ira ya que tienen un contrato que cumplir si no hay 
ra solución. En este sentido Maqueda sabe que hacer

cambiar de opinión al entrenador es complicado, pero 
que su obligación es trabajar al máximo. Todos alaban 
la decisión del míster de incluirlos en la concentración 
y tratarlos como uno más “porque lo del año pasado 
fue lamentable y bochornoso”, según Maqueda.

Visita del presidente.

Los

Juan CARRIZO

jugadores que están 
los transferibles conti-

ian trabajando en Nava espe- 
ndo que se resuelva su situa- 
in, bien incorporándose total- 
snte a la plántilla del Alba- 
te, siendo traspasados a otro 
luipo o rescindiendo su con
ato con la entidad manchega. 
Uno de estos jugadores es 

aan José Maqueda, que tras 
Star cedido la pasada campaña 
'telRacing de Ferrol regresó 
® una excelente forma, lo que 
u te ha valido para que de 
^cipio se contara con él esta 
•obrada, siendo incluido en 
' ®lu de transferible. Nada 
tevo se conoce respecto a 
'fs jugadores así lo comen- 

® en su caso el propio 
5queda: “La situación no ha 
^lado en nada. Nosotros 
^os trabajando sin preocu- 

de más historias”.
especio a la forma de solu- 

"3r esta situación, el jugador 
enleño afirmó que “hay un 
® Que está clara, que noso- 

queremos jugar y si no 
’ entras una salida, lo único 
■ puedes hacer es quedarte 

y cumplir tu compromiso, 
ser que el club quiere solu- 

ele 
el contrato. Aquí no 

' historias”'.
^’^^etsferibles están tra- 

^” ^^ esperanza 
®vínico cambie su 

*" sobre ellos: “En ese 
P^^^ ^^® hemos veni- 

^® intentar cam- 
ne ^^® ®^ entrenador 
’«e Principal-
lar ^9“^ P^ra tra- 
Porni?° ,^^.^iqnier compañe- 

^^’^do jugadores del Alba- 

En . ■i min^^^ sentido, Maqueda 
bajar p Agradecido de poder 

la plan, 
’aen ^^ pasada cam
ote Ins ^^^ ^^^ transferibles, 
^tieda también estaba 

'^ quedaron en tierra 
* s^ hi?” ® ^® concentración 

"" ^‘ Montanyá: 
'pasó d°®°’ <ísspués de lo 
'’'*ar la XP“‘“‘3’ ‘“8° 

[^ « a decisión del mís-

y bochornoso. El

Maqueda intenta no darle demasiadas vueltas a su situación y trabajar con la máxima concentración. jesús moreno

Îtt

■̂
i 

iiá
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El Albacete se 
enfrenta hoy al 
Europa de Nava 
en el primer 
ensayo serio de la 
pretemporada

míster nos está dando el mismo 
trato que a todos, aunque 
somos casi treinta y está claro 
que si alguno se tiene que que
dar fuera cuando se trabaja 
cosas tácticas y se juegan par
tidillos somos nosotros, lo que 
es lógico y normal. El compor
tamiento del míster está siendo 
excepcional”.

Maqueda tiene claro que 
ahora tiene que estar centrado 
en el trabajo que se está rea
lizando: “Es muy complicado 
que el míster cambie de opi
nión, a no ser que surjan situa
ción anómalas. Nosotros tene
mos que aislamos de la situa
ción y trabajar al máximo para 
poder estar lo mejor posible. 
Esto no le gusta a nadie, pero 
de alguna manera hay que man- 
tenarla al margen y centrarse 
en el trabajo”.________________

Miguel Angel Brau fírmó 
^ con el At. de Madrid B

Miguel Angel Brau ya ha firmado su contrato con el Atlético 
de Madrid B, equipo en el que jugará cedido por el Albacete 
con opción de compra la próxima temporada. El jugador de 
Cartagena no ha tenido suerte con las lesiones y por ello no 
ha podido, de momento, confirmar las buenas expectativas que 
sobre el se habían creado. Las lesiones que ha sufrido en 
los últimos años frenaron su progresión y por ello no ha podido 
triunfar con el Albacete.

La pasada campaña, tras un largo periodo de inactividad, 
acabó jugando en el Hellín Deportivo, ofreciendo muy buenas 
maneras. Ahora el Albacete ha decidido cederlo a otro club 
para que juegue y pueda explotar por fin como jugq,dor y 
poder estar por fin con la primera plantilla del Alba.

El Albacete disputa hoy 
su primer ensayo serio de 
la temporada ante el Europa 
de Nava, equipo de la Regio
nal Asturiana. Esta será la 
primera toma de contacto en 
un partido normal, ya que 
se jugarán dos tiempos de 
45 minutos, con árbitro, etc. 
y no como el pasado domin
go que más bien fue un ensa
yo que un partido, ya que 
se jugaron tres tiempos de 
35 minutos frente a un equi
po de jóvenes del club 
asturiano.

El partido se disputará a 
las 19 horas, lo que no impe
dirá que por la mañana la 
plantilla realice una nueva 
sesión de trabajo.

Ayer se invirtió el orden 
y por la mañana se realizó 
la sesión táctica con balón, 
mientras que por la tarde 
se realizó la puramente 
física.

Y para anoche se espe
raba la llegada del presiden
te del Albacete, Agustín 
Argandoña, que tenía pre
visto viajar a la concentra
ción con algún consejero 
más con el fin de vivir un 
día de trabajo y presenciar 
el partido que esta tarde dis
putará el equipo.

Nada nuevo se sabe sobre 
las incorporaciones que 
todavía debe hacer el cuadro 
manchego para completar su 
plantilla, un medio centro y 
dos delanteros, por lo que 
quizás no se incorporen has
ta el regreso de la concen
tración, previsto para el vier
nes ya que el sábado el Alba
cete disputará su primer 
amistoso en tierras castella
no manchegas ante el Hellín 
Deportivo, que aunque ya 
no es filial del Alba si que 
sigue manteniendo un con
venio de colaboración 
importante.
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la plantilla levantinista se in

tinuacion, tuvo lugar un recital
folklórico y, previo a la salida

yU

ten u'

El c
¡cuela

AgíAyer se mantuvo una reunión entre representantes de la Federación, Liga y AFE para tratar la reducción de extranjeros.

El Villarreal piensa

er “OS
esta ¡ ver
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er;
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nuevo entrenador del Levante 
reseñó su satisfacción por haber

:1 ci 
■yor

Ptes

®P0{ 
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se W
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“La utilización de extranjeros que permite el actual convenio está siendo menor de Io esperado”

que este año se habían pucsio j^^^^ 
“los cimientos de un Levanlí

ciaron con una misa en la capi 
11a del Nou Estadi y, a con

tán del Levante, Fede Marín 
señaló sentirse “alucinado” poi 
el ambiente del equipo estf^r 
temporada y, tras reconocer ^^^ 
que el consejo de administra ^^n

firmado por el conjunto valen *, _ 
ciano, agradeció al consejo k ir nm 
confianza que le había depo- jafer 
sitado y prometió “esfuerzo atonc

de ’-5>‘‘ 505

de los jugadores, saltaron al. • 
terreno de juego los equipo^ ^'P^j 
alevines del club. ■ "

En los parlamentos, el capi

dores. , gs de hos

trabajo y dedicación para sacai uiji^ 
este proyecto adelante”. e ¿^

Por último, Pedro Villarroel ¡jjjj^ 
con un mensaje triunfalista.dije [j^^ ।

ción ha hecho un gran esfuerzo 
indicó que espera que esK «de 
equipo sea “campeón”. ¡den

Por su parte, Emilio Cruz 11 la 1

Sércolí 
lid de

Acuerdo para la reducción 
de extranjeros en Segunda

MADRID (Efe).- La reu
nión mantenida en la sede de 
la Real Federación Española de 
Fútbol (RFEF) entre represen
tantes de la propia RFEF, la 
Liga de Fútbol Profesional 
(LFP) y la Asociación de Fut
bolistas Profesionales (AFE) ha 
planteado una posible reduc
ción del número de futbolistas 
extranjeros en Segunda Divi
sión.

“La utilización de jugadores 
extranjeros que permite el 
actual convenio está siendo 
menor de lo esperado, por lo 
que puede que en Segunda 
División haya una reducción”, 
indicó Pedro Tomás, gerente de 
la LFP.

“El problema lo tendrían los 
equipos de Primera que des
cienden a Segunda y por ello 
habría que prever una serie de 
periodos transitorios”, añadió.

Para el gerente de la LFP, 
esta institución “no tiene nin
gún interés de modificar el con
venio de Primera”, pero sí les 
gustaría conocer qué ocurrirá 
cuando acabe este convenio, en 
el año 2000, por lo que quieren 
empezar a negociar los de las 
futuras temporadas.

“Lo^ clubes están satisfechos 
con las condiciones actuales de 
contratación, y además España 
consiguió el mayor coeficiente 
con los equipos que participa
ron en las competiciones euro
peas, y otros como Italia están 
ampliando su número de 
extranjeros”, manifestó Tomás.

La LFP y la Federación fue
ron quienes firmaron el con

venio en septiembre pasado que 
permitía contratar a seis extran
jeros y alinear a cuatro de ellos, 
y Pedro Tomás no considera 
que esto pueda ser modificado 
por la AFE. “El convenio 
RFEF-LFP se basa en la Ley 
del Deporte y sólo estas dos 
entidades pueden decidir cuán
tos jugadores no seleccionables 
pueden participar”.

“La AFE está recalcando que 
el sistema de este país no fun
ciona y una parte afectada, que 
son los jugadores españoles, no 
participan en estos convenios, 
por lo que el Consejo Superior

Los árbitros de 1-y 2- 
^ iniciaron la pretemporada

MADRID (Efe).- Los 
árbitros de Primera y Segunda 
División y los jueces de línea 
internacionales iniciaron ayer 
su trabajo de pretemporada 
para la campaña 1997-98 en el 
monte “La Garabita” de la 
Casa de Campo de Madrid.

El colectivo arbitral tenía 
previsto empezar sus sesiones 
de ejercicios físicos en las 
instalaciones del Instituto 
Nacional de Educación Física 
(INEF) de la capital, opción 
que descartó por las altas 
temperaturas previstas en las 

de Deportes tendrá que modi
ficar esta situación, porque aquí 
estamos invitados y queremos 
participar de hecho”, indicó, 
por su parte, Gerardo González 
Movilla, presidente del sindica
to de futbolistas.

“Estamos agotando la vía del 
diálogo y esperamos a que el 
CSD actúe, pero en ningún 
momento he manifestado la 
palabra huelga. La solución es 
convocar una asamblea extraor
dinaria si no atienden a nues
tras razones”, dijo.

“Aspiramos a que la opinión 
de los futbolistas se tenga en 

pistas de atletismo del 
complejo deportivo.

Los colegiados se ejercitaron 
desde las 9 de la mañana y 
durante dos horas. Se 
dividieron en varios grupos de 
trabajo atendiendo al estado 
físico en el que se encontraba 
cada uno y estuvieron dirigidos 
por José Gaspar, José Luis 
Jironés y García Aranda.

La jornada se inició con 
carrera para los que se 
encontraban en mejores 
condiciones y resistencia 
aeróbica para el resto. 

cuenta. Tenemos que intentar 
proteger el fútbol español. Que 
un club español sea campeón 
de todo sin futbolistas españo
les para mí no tiene sentido”, 
señaló González Movilla.

“La posibilidad de reducir los 
extranjeros en Segunda y man
tener el convenio en Primera 
hasta el 2000 sin modificaciones 
es un cambio de planteamiento 
parcial que no cumple nuestros 
objetivos, puesto que si cambia 
en Segunda también puede 
cambiar en Primera”, dijo.

“En poco tiempo nuestros 
jóvenes tendrán prácticamente 
imposible jugar en Primera 
División”, indicó González 
Movilla, para quien el peligro 
no sólo proviene de los juga
dores extranjeros, sino también 
que los que se acogen a la doble 
nacionalidad.

Por su parte, Gerardo Gon
zález Otero, secretario general 
de la RFEF, indicó que “la 
Federación se pone sin reservas 
del lado de los futbolistas”, 
pero recordó que habían sus
crito un convenio hasta el año 
2000 y que no se podía modi
ficar.

“Nosotros también queremos 
una reducción en Primera Divi
sión y ponemos el ejemplo de 
la Eurocopa del 2004, pues 
necesitamos una selección que 
haya tenido el rodaje necesario, 
y todos, tanto extranjeros como 
comunitarios y nacionalizados 
restan posibilidades al fútbol 
español”, expresó González 
Otero.

El Levante reunió a' 
unos cinco mil ! 
aficionados en su 
presentación

VALENCIA (Efe).- Unas 
5.000 personas acudieron al 
Nou Estadi del Levante en don’- ’ 
de el equipo “granota” se pre-j 
sentó antes del comienzo de la] 
temporada 97-98, en la que eljLa E 
máximo objetivo es “el ascenso le p 
a Primera División”, como ha ,98 c 
señalado el presidente de la ¡mas 
entidad, Pedro Villarroel. ¿t. 

Los actos de presentación di ijdo

de primera .
“Se que lo vamos a consí’ 

guir, le pese a quien le pc^i 
y aunque unos pocos no qnií- 
ran vernos en Primera División! 
vamos a estar en esa categoría 
añadió.

contar finalmente 
con los transferibles
Díaz y Cuesta

spero 
soso 
'etei 
io ca
•y qu 
itivas 
La f

cami 
bou 
ael(

MORELLA (Ef«>-^ 

Villarreal ha dado un giro -^j,^ 
cal en la decisión tornada J'. 
pecto a los jugadores AnW^ 
Díaz y Pedro Fernandez C . 
ta, a quienes ?" “",^¿^¿<1 ""le 
se les iba a rescindir el co 
y que, según fuentes del 
ahora se piensa seria 
contar con ellos p‘ 
campana. g

Ambos jugudot^ 
encuentran realizando 1 
centración de prete^P^ era 
Morella y «otaban ate 
de que el club les 
salida a su situación. ^^^^

El sábado Pasado, ^^ 
nador Jose Antom j^^jg
el consejero 7 reunien^fipo 
Manuel Llánez 
en Benasal^.y ^^^^^^ juga 
otra

decisión es la j-escinci’f 15 
que si se decidiera 
contrato de ambos, 
que le quedan < ja J 
Cuesta y ?"®./club dehef^ ’ 
Antonio ^’®^'Jesembolsn 1/ 
hacer un gran
nómico por do pg 
no podría uti 1^ ^^^les. 
cubrir sus puesto- ,
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»te ayudas para cubrir los 11 millones de pesetas de presupuesto para sus quince equipos

Escuela de Fútbol
prepara la campaña 97/98

don-i 
pre-l 

le la 
le el

LT

La Escuela de Fútbol Alba-
ensc le prepara la temporada 
0 ha ,98 con los habituales - pro- 
c lá mas que rodean a los clubes 

j xiestos. El presupuesto ha 
®‘fe. iiido este año hasta los 11 

"’i^nes de pesetas con los que
cap untarán subsistir los quince
CO.t ^ipos que tiene la Escuela.

1 citado presupuesto, la 
j n'or parte se la llevan los 

• í uipos de Primera Autonómi-
y Liga Nacional Juvenil ya

ijg_5 los desplazamientos, árbi- 
árnty^*^*^^^ ^®^ muy^costosos, 
• pgliiiendo en cuenta que los 
■estopores no reciben ni una 
locerfcta por jugar, lo que hace 
BtraJe en muchas ocasiones bus- 
erz^ una alternativa en equi-
estile la región que al menos

Iden una cantidad de dinero 
i3ru®la que sufragar sus gastos.
antej El director técnico de la
labe^ela de Fútbol seguirá sien- 
alen 1 Agustín Callejas, entrena- 
¡o It T nacional y que volverá a 
lepo- taren el banquillo del equipo 
erzo nonómico. Varios ascensos

B
i

El equipo de Primera Autonómica cumplió la pasada campaña el objetivo de la permanencia.

’focafclan el trabajo de Callejas, 
■e de momento no piesan 

'''r J^’^cionar la Escuela; “Alguna 
■ “Werta ha surgido, pero cuando 

algo me gusta terminarlo 
'®*^Benel proyecto que realizamos 

■®e\aníerior presidente, Joséinsí’
~^^*^^^’^^’^^^ desapare- 

quie-®' todavía falta algo que
P^fo terminar. También

líes

. El
radi:

■ínso que la gente no se pue- 
»eternizar y ocupar puestos 

carácter casi vitalicios y 
■ que buscar nuevas alter- 
was y nuevas metas”.

pretemporada para los 
pipos de la Escuela de Fút- 
V comienza el próximo día 

agosto, de momento en 
■campo de tierra del Carlos 
^onte. Respecto al plantel 
jel que cuenta en el primer 
PPo, Agustín Callejas indi- 

“Todas las temporadas
resPazamos prácticamente de 

ton® ^^oque lógicamente 
1 _____O

» 
r 

>

j con- 
' con algunos jugadores

dpi® P^^^^da campaña y los 
que pasan de cate- 

clu® ^n pretemporada acep- 
í® a todos los jugadores 

estijy^ogan a probar y al final
paos a los mejores 25 para. mvjxjica zJ para , s^ar la plantilla definitiva”. 

^'^ segunda temporada en la e®era Autonómica, la Escue- 
^2 Fútbol no descarta dar 

un# sorpresa: “El lema de la 

es superarse cada año, 
^^^ todos los pro- jui ^as financieros y de campos 

jo5^ 1^ aspiración del 
"' es mantenerse arriba

i„.af " final i...intentar dar la 
Como siempre es una 
^‘^i^cr en que campo 
jc^Sar. Para mí es 

importante contar 
i’^^^^i^ciones que ná’^^h h'S^^clores, pues en 

l’üen terreno de juego se 
® realizar un buen trabajo 

ec^Bi^ ^íctico, que es el 75% 
mil’" fe competición, indepen-

lirel

la ‘'

2.
; 

íW
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Lx)s juveniles siempre están entre los mejores en la Liga Nacional.

dientemente de la progresión 
técnica de los jugadores”, 
comentó el director técnico de 
la Escuela de Fútbol.

Respecto al crecimiento que 
ha experimentado en los últi
mos años la E.F. Albacete, que 
cuenta con 200 chavales en el 
fútbol base. Callejas apuntó 
que “se debe al trabajo bien 
organizado y a contar con una 
plantilla de entrenadores con 
titulación y bien cualificados 
para desarrollar esta labor. 
Todos los que tenemos titu
lación nacional o de segundo 
nivel tenemos que estar agra
decidos a Ginés Meléndez, ya 
que gracias a su trabajo se han 
podido realizar cursos nacio
nales en Albacete, facilitando 
así que muchos de nosotros 
pudiera estar en estos cursos”.

Buenas relaciones con el 
^Albacete Balompié

El trabajo que está realizando la Escuela de Fútbol en la 
cantera está siendo realmente importante y por ello el Albacete 
Balompié está interesado en que existe una colaboración mutua. 
Respecto a las relaciones entre los dos clubes, Agustín Callejas 
comentó que “en principio hay conversaciones de las que se 
desprende muy buena voluntad. Ellos saben que la Escuela 
tiene hoy en día un plantel de entrenadores muy capacitados, 
con un trabajo muy serio que en un futuro no muy lejano 
dará unos frutos de los que nos beneficiaremos todos. Considero 
que la vuelta de Ginés Meléndez al Albacete ha sido un acierto 
ya que nunca debería haber salido. Este año tengo mucha 
confianza en que podamos contar con un buen campo gracias 
a las conversaciones que tenemos con el Alba y la Fundación”.

El Almansa 
incorpora a tres 
jugadores del 
juvenil a su primer 
equipo

Paco MARQUEZ

El equipo Juvenil A de la 
U.D. Almansa, conducido en 
las últimas temporadas por 
Paco Navalón, ha realizado un 
excelente trabajo y fruto de 
ello es una generación de juga
dores que han hecho unn buen 
fútbol y del equipo juvenil una 
máquina de hacer goles. Por 
ello tres han sido los jugadores 
del equipo juvenil que han 
sido incorporados por Marcial 
Poveda a la primera plantilla, 
amén de otros chavales que 
también realizan la pretempo
rada con el Almansa. Las tres 
incorporacines son Raúl, 
David y Toni, tres jóvenes, que 
según el entrenador se han 
ganado por derecho propio 
estar con la primera plantilla.

Raúl figura junto a Dario 
como únicos guardametas del 
Almansa. Ya ha jugado con 
el primer equipo tres partidos 
completos. Debutó el 4-12-94 
en Tobarra (1-1) con 16 años. 
A continuación jugó el 
11-12-94 contra el Valdepeñas 
en el Polideportivo (2-0) y 
Badiola de entrenador. Jugó 
cinco minuttos ante el Min
glanilla (7-1) con Pascual Jara 
de entrenador y finalmente, 
con el segundo entrenador en 
el banquillo, Antonio Catalán 
“Chupi” por ausencia de Mar
cial Poveda, jugó el última 
partido de liga de la pasada 
jornadas en Daimiel (0-0) en 
su mejor actuación hasta la 
fecha. Cuenta actualmente 
con 19 años y aunque sabe 
que su puesto es el de suplente 
de Dario, ha confesado que 
su máxima ilusión es jugar. Sus 
mejores partidos en el equipo 
juvenil los realizó ante el 
Hellín y ante el Albacete.

David

Por su parte, David es 
defensa y estará en la línea 
que cuenta con más jugadores. 
Su debú, con 18 años, se pro
dujo en la tercera jornada de 
la pasada campaña en Alma
dén (1-0) y jugó los últimos 
cinco minutos sustituyendo a 
Cerdán. David se ha caracte
rizado en sus tiempos de juve
nil por su fuerza y potencia 
física, que le ha permitido 
marcar muchos goles en sus 
incorporaciones al ataque 
dado su gran disparo. Lo 
mejor es su capacidad de 
lucha en circunstancias difí
ciles.

Por último está Toni, uno 
de los pocos delanteros con 
los que cuenta Marcial Pove
da. Aunque ha sido convocado 
en algún partido no ha debu
tado todavía con el primer 
equipo. Con los juveniles ha 
marcado una media de 20 
goles por temporada y destaca 
por su rapidez y habilidad. Su 
mejor partido fue ante el 
Villamalea, en donde marcó 
tres goles antológicos.
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agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Zona Centro, 126 mts., 8®, 
salón, 3 dormitorios, 1 baño, 
1 aseo, calefacción ind., 
trastero.

ALQUILA 
PISO

Zona Pryca, 90 mts., 3 dor
mitorios, cocina amueblada, 
calefacción ind., trastero y 
garaje. 50.000 pts.

VENDE PISO
Calle Mayor. 80 mts. salón, 
3 dormitorios, baño, cocina 
amueblada, trastero, lumino
so.
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mNOTABAD
INMOBILIARIA

Se venden 
pisos, 

apartamentos 
y dúplex

En varias zonas. En 
promoción. Llámenos y 
le informaremos.

Se traspasa Pub
En la zona, en pleno fun
cionamiento, 150 m^. lega
lizado y totalmente equipa
do. Precio interesante. Ref. 
30

Se vende piso
Zona Hotel Los Llanos. 90 
m^. 3 dormitorios, salón, 2 
baños, empotrados, terra
za, patio trasero, calefac
ción ind. Pisos mármol 
cacheado. Nuevo a estre
nar. Ascensor, garaje, 
17.700.000 V/P 664.

VENDE PISO
Zona Parque Lineal, 118 mts., 
salón, 4 dormitorios, 1 baño, 
1 aseo, calefacción, ascensor. 
Reformado. Con o sin mue
bles. 14.000.000 pts.

VENDE PISO
Calle Rosano, 120 mts., salón, 
'4 dormitorios, baño, aseo, 
ascensor y calefacción. 
9.800.000 pts.

VENDE PISO
Zona Parque Sur, 80 mts. 
salón, 4 dormitorios, 2 baños, 
calefacción indv., ascensor. 
2«. 7.500.000 pts.

VENDE APARTAMENTO
Zona Menéndez Pidal, 80 mts. 
salón, 2 dormitorios, 2 baños, 
ascensor, calefacción indiv. y 
garaje.

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

Se vende piso
Zona Avda. Estación. 140 
m^. 4 dormitorios, salón, 2 
baños, 4 empotrados, 2 
terrazas, calefacción cen
tral, ascensor, garaje, 
muchas mejoras. 
18.000.000 V/P 625.

Se vende local
Zona centro. 48 m^, planta 
baja y 48 m^. planta alta, 
suelo terrazo, totalmente 
acondicinado. Agua, luz, 
W.C., oficina, etc. 
8.000.000 V/L 159.

Se alquila piso
Zona Pryca, 3 dormitorios, 
salón, baño, aseo, cocina 
con despensa, garaje, 
amueblado totalmente, 
electrodomésticos y T.V. 
Para chicas estudiantes. 
46.500 A/P 211.

ROSARIO, 6
^ (Edif. Toscana)
Tlf. (967) 52 44 55

Albacete
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Calle La Feria
Frente a los Jardinillos

Construcción de 14 viviendas 
de renta libre con acabados de 1° 

calidad, locales cpmerciaies y 
plazas de garaje

PISOS DE 3 DORMITORIOS

LÍ
F r 1:

VENDE 1
API: EMÍUANO TARRUELLA YAQUE

Zona Hospital
Apartamento a estrenar, 
climalit, puertas de pino, 
calefacción individual. Pre
cio: 7.750.000.- Ptas.

Zona Hnos. Jiménez
j 4 dormitorios, salón, coci- 
'^ na, despensa, baño, 2 bal- 
j eones. Reformas: instala- 
í ción eléctrica, fontanería, 

carpintería de roble, venta- 
j ñas de aluminio, puerta 
' blindada. 7.000.000.- Pts.

Parque Lineal 
frente al sembrador, 3 dor
mitorios, salón, cocina 
amuebteda, terraza, 1 
baño, aseo, calefacción 
central y ascensor. 
10.500.000.- ptas.

1

Tarruella alquila 
pisos en distintas 
zonas de Albacete,
con 0 sin muebles

VENDE 
PISO

Parque Sur, salón, 4 dor
mitorios, 2 baños, cocina 
reformada, plaza de garaje 
16.000.000 Ptas.

VENDE 
APARTAMENTO

Zona Asilo, 2 dormitorios, 
salón-comedor, 1 baño, 
cocina amueblada, plaza
de

c/

garaje, 9.000.000 Ptas.

VENDE 
PISO

Cervantes, 145 m^,

SANCHEZ DEL RlO
GRUPO INMOBILIARIO

C/ LA CABA, 8 
^50 42 06 02001 ALBACETE

olboin
inmobiliorio

SANAGUSTIN, 14-19 F 
ALBACETE

PROXIMA
CONSTRUCCION DE 50 

V.P.O. FRENTE A EROSKI, 
3 Y A DORMITORIOS CON 

GARAJE 1 O% 
SUBVENCION A FONDO 
PERDIDO. FACILIDADES 

DE PAGO.

TELEFONO 21 1 2 52

j Frente Escolapios
j Apartamentos en construc- 
- ción, calidades de lujo, 
1 suelo de mármol, puertas 
í de roble, vídeo-portero. 
¡ Deste: 9.900.000.- Ptas.

Zona Fiesta del Arbol
Superf. útil: 230 m^. Planta 
baja -h 2 plantas + buhar
dilla con chimenea, 4 dor
mitorios, salón con chime
nea, cocina amueblada, 2 
baños, aseo, calefacción 
individual gas con radiado
res de hierro fundido, ven
tanas de aluminio blanco 
abatibles. Terreno en 
comunidad con piscina y 
jardín 2.500 m®. Precio: 
25.000.000

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00 

967 / 52 27 10
Móvil 908 / 36 85 28

ALBACETE

I

salón, 5 dormitorios, 2 
baños, cocina y terraza, 
12.000.000 Ptas, opción 
cochera.

VENDE 
PISO

Zona C/ San Agustín, 105 
m^, a estrenar, salón, 3 
dormitorios, 2 baños, coci
na, calefacción individual, 
piscina y jardín, 15.500.000 
ptas. Plaza de garaje 
opcional.

ALQUILA 
APARTAMENTO

De lujo amueblado, zona 
Altozano, salón, 1 dormito
rio, baño y cocina. 60.000 
Ptas.

Tesifonte Gallego, 14 
Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07
ALBACETE

EDIFICIO T. CAMINO

CONSTRUCCION 
DE 27 VIVIENDAS DE LUJO 

GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

GESDOMUS
Tlf. 52 32 81

Paseo de la libertad, 15 - 3° - Pta. 1

1

LA FIESTA 
DEL ARBOL
VIVIENDAS

C/ LERIDA. V.P.O
Tlf 967/ 21 91 98

EDIflCnCIONÉS P= de LA CUBA, 2
---------------•---------------Primera PlañíaMíDRONOalbac^
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C^Y Tejera se incorporaron a la concentración del Logroñés

Víctor Muñoz: los jugadores 
asimilan bien el trabajo’
. COVALEDA (Efe).- Víctor 
Muñoz, entrenador del Logro
ñés, comentó ayer a Efe que 
está muy satisfecho del com
portamiento y rendimiento de 
sus jugadores en las primeras 
jornadas de la concentración de 
pretemporada, que se desarro
lla en la localidad soriana de 
Covaleda, en la sierra del 
Urbión.

Sobre el propio terreno don
de dirige los ejercicios de la 
plantilla, Víctor comentó que 
“está siendo un trabajo intenso, 
pero muy positivo y con un 
buen ambiente. Los jugadores 
están asimilando bien todo el 
trabajo y estoy contento de su 
buena predisposición”.

Con las incorporaciones ayer 
de los uruguayos Canals y Teje
ra, la plantilla del Logroñés está 
formada por 24 jugadores, pero 
el entrenador reclama un par 
de fichajes más: “Nos falta 
algún retoque para hacer un 
equipo muy competitivo y 
homogéneo”, dijo el técnico 
aragonés, que está pendiente de 
la contratación de un defensa 
lateral zurdo y un delantero 
para completar la plantilla.

Los jugadores reflejan estos 
días el cansancio de las duras 
sesiones de entrenamiento, 
pero no han surgido, de 
í^omento, problemas ni moles- 
has físicas.

La concentración de pretem
porada transcurre en un 
ambiente de gran tranquilidad 
en los relajantes y bellos parajes 
e esta localidad soriana, encla- 

''ada en la sierra del Urbión, 
en plena naturaleza.

La plantilla, formada ahora

Tenis: Antonio Saiz y María José
López, campeones regionales sub-19

ti 
Tf1:^a‘^'®*“ '•el Club de 

S! Antonio Saiz 
dama"^ López, se pro- 
reí! J^P brillantes vencedo- 

Circuito Regional 
organizado por la 

rollo por distintos puntos

t¡Dam^^í“ competición parti- 

"te co^*’ ’ y Alba- 
‘"’¿etefioT‘‘’'°'' <’® 

se cele- 
^h y ^^ segunda

Los ocho juga- 
''bsificarn ^^^ puntuación se 
'lue se Master, 
'aciones ‘osta- 

Albacete.
los H^^f^os finales fue- 

^aiz fr T Antonio
• Albacete) se impu

Víctor Muñoz entrena esta temporada al Logroñés.

por 24 jugadores, se entrena en 
tres sesiones diarias; y Víctor 
Muñoz ya ha comenzado a 
ensayar el sistema de juego que 
pretende implantar, y transmite 
constantemente a sus jugadores 
consignas y mensajes para que 
asimilen todo el trabajo de 
estos días.

Canals y Tejera

Los uruguayos Ricardo 
Canals y Marcelo Tejera, que 
habían sido apartados de la 
concentración de pretemporada 

so a Raúl Jaén (C.T. Alba
cete) por 3-6, 6-3 y 6-2. En 
chicas María José López 
doblegó a Pilar Caro, ambos 
del C.T. Albacete, por 6-2 y 
6-4.

Los finalistas y semifinalis
tas del Circuito recibieron tro
feos y premios en matera! 
deportivo. La entrega de pre
mios estuvo presidida por 
Enrique Campillo, delegado 
provincial de tenis en Alba
cete; Esteban Soriano, presi
dente del C.T. Albacete, y 
Julián García, juez árbitro del 
Master. .

Esta es la primera vez que 
Antonio Saiz gana el Circuito 
Regional Sub-19, por lo que 
a sus 15 años se le augura 
un buen futuro tenístico. Por 
contra, María José López con
sigue el título por tercer año 
consecutivo, como Pilar Cano 
como subcampeona en todos 
ellos.

del Logroñés, ya que el club 
pretende traspasarlos a otros 
equipos, llegaron ayer a Cova
leda (Soria) para incorporarse 
a la plantilla que entrena Víctor 
Muñoz.

Jesús Vicario, vicepresidente 
del Logroñés, llegó a primeras 
horas de la tarde a Covaleda 
junto a los dos jugadores, quie
nes se entrenarán con norma
lidad hasta que el club resuelva 
su situación, bien traspasándo
los o con su continuidad en la 
plantilla.

El C.D. Logroñés considera 

Los ganadores, con sus respectivos trofeos.

I

que Canals y Tejera son dos 
jugadores caros para un equipo 
en Segunda División, por lo que 
trata de desprenderse de ellos 
por motivos exclusivamente 
económicos. Pero mientras se 
resuelve su situación se entre
nan con el resto de la plantilla.

El defensa Canals y el cen
trocampista Tejera, con contra
to en vigor en el Logroñés para 
las dos próximas temporadas, 
como mínimo, están pendientes 
de que el club y su represen
tante, aclaren su futuro, si se 
quedan o se van.

El Xerez tendrá un 
presupuesto de 
quinientos millones 
de pesetas

JEREZ DE LA FRONTE
RA (Efe).- El Xerez Depor
tivo, que la próxima temporada 
jugará en la Segunda División 
A, tendrá un presupuesto de 
499.269.000 pesetas, según ha 
informado el portavoz del club, 
Cayetano Gómez.

Gómez ha explicado que la 
entidad tiene previstos unos 
ingresos de 150 millones de 
pesetas por derechos televisi
vos, 65 por taquillas en los par
tidos, 100 de abonados y 90 
de subvención municipal, y que 
el resto será por publicidad, 
entre otros conceptos.

El consejo de administración 
ha hecho una llamada a la afi
ción para que adquiera los abo
nos para la próxima tempora
da, y en este sentido su pre
sidente y alcalde de Jerez, 
Pedro Pacheco, ha señalado 
que el club necesita unos diez 
mil socios para militar en la 
Segunda División A.

Padrón y Dragan 
rescindieron su 
contrato con la U.D. 
Las Palmas

LAS PALMAS (Efe).- José 
Luis Padrón y el yugoslavo 
Dragan Radojicic rescindieron 
ayer sus contratos deportivos 
con la U.D. Las Palmas, cuyo 
primer equipo milita en la 
Segunda División.

Padrón estudia en estos 
momentos ofertas que proce
den de la Península y del equi
po majorero Playas de Jandía, 
éste último recién ascendido a 
la Segunda División B, mien
tras que Dragan regresará a 
Belgrado para continuar en la 
competición de su país.

El director general del club 
isleño, Sabino López, pacta 
ahora las bajas del argentino 
Andrés Miguel Grande, el uru
guayo Daniel Vidal, el vasco 
Ricardo Mendiguren y el tiner
feño Toni González, quienes 
mantienen contrato en vigor y 
no entran en los planes del 
entrenador amarillo, Mariano 
García Remón.

El sevillista Salva 
tuvo que pasar por 
el quirófano y se 
perderá el inicio del 
campeonato

SEVILLA (Efe).- Salvador 
Ballesta “Salva”, delantero del 
Sevilla FC que fue operado 
ayer de . unas molestias de 
pubis, estará de baja unos dos 
meses, según afirmó el propio 
jugador.

Salva, no obstante, manifes
tó tras la operación a la que 
se sometió en una clínica sevi
llana, que espera recuperarse 
lo antes posible y que el plazo 
de dos meses pueda ser recor
tado.
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Fernando VázQuez: “La recuperación del equipo no era la más adecuada

El Compostela abandono
su concentración en A Rua

Tras la reunión sin 
acuerdo entre 
Barcelona e Inter, 
la FIFA fijará hoy 
un precio por 
Ronaldo

SANTIAGO (Efe).- El téc
nico del Compostela, Fernando 
Vázquez, explicó ayer que 
decidió el regreso del equipo 
de la localidad orensana de A 
Rúa, donde había comenzado 
su concentración de pretempo
rada, porque las condiciones 
de recuperación del equipo no 
eran las adecuadas.

El entrenador indicó que, de 
todos modos, la situación no 
es para alarmarse ni preocu
parse, ya que no va a romper 
el plan de trabajo que tenía 
programado para la pretempo
rada, e incidió en las “mara
villosas” instalaciones de que 
dispone su club en Santiago.

A su juicio, “el equipo no 
se encontraba en las condicio
nes adecuadas para trabajar 
concentrado e ilusionado, y el 

•' descanso es una parte muy 
importante del entrenamien
to”, dijo.

Además, el técnico conside
ró ante los periodistas que no 
existe justificación para la lle
gada tardía del jugador nige
riano Nusa Ohen, cuyo para
dero desconocía el club desde 
hace días, cuando se incorporó 
el resto de la plantilla.

Ohen llegó el lunes a San
tiago y ayer por la mañana se 
incorporó a los entrenamientos 
con sus compañeros. En este 
sentido, Vázquez indicó que 
adoptará las medidas deporti
vas que considere oportunas, 
que pondrá en conocimiento 
del presidente, José María 
Caneda.

Fernando Vázquez afirmó 
que la decisión de abandonar 
la concentración no tiene nada

Fernando Vázquez, entrenador del Compostela.

que ver con Ibs vecinos de A 
Rúa, que llegaron a abuchear 
al equipo cuando abandonó la 
localidad, ni con las instala
ciones.

El técnico del equipo san
tiagués comentó que el club 
queda en deuda con esa villa. 

“Algún día, yo personalmente, 
y el Compostela me imagino 
que también, esperamos resar
cirles si con esta marcha heri
mos su sensibilidad. Pido per
dón, pero tienen que compren
der que soy el director de un 
equipo y que tengo que mirar 

por su bien profesional”, 
comentó.

Fernando Vázquez explicó 
que, probablemente, en próxi
mas pretemporadas el equipo 
se quedará en Santiago de 
Compostela, por las buenas 
instalaciones deportivas de la 
ciudad.

En principio, el partido del 
próximo domingo en A Rúa 
ante el Extremadura se man
tiene, a expensas de la con
versación que mantendrá esta 
tarde el entrenador del Com
postela con el alcalde de la 
localidad orensana. También 
jugará el día 24 de agosto en 
Ourense, al no disputar el Tor
neo Ciudad de Vigo.

Por otro lado, el seleccio
nador nacional, Javier Clemen
te, gestionará personalmente la 
presencia de los jugadores que 
actuarán en el equipo que se 
medirá contra el Athletic en 
el homenaje a Telmo Zarrao- 
naindia, el mayor goleador en 
la historia del club bilbaíno, 
y uno de los más importantes 
de la selección española.

El propio Clemente dirigirá 
al rival del Athletic, formado 
por jugadores nacionales de los 
equipos de Primera División, 
en un encuentro que se dis
putará el próximo 19 de agosto, 
en San Mamés.

Como acto formal para la 
convocatoria de los diferentes 
jugadores que participen en el 
homenaje a Zarra, el Athletic 
se ha puesto en contacto con 
los clubes a través de unas car
tas enviadas ayer para solicitar 
la presencia de sus futbolistas.

ZURICH (Efe).- La FIFA 
(Federación Internacional de 
Asociaciones de Fútbol) fijará 
hoy un precio de compra por 
el delantero brasileño Ronaldo 
Nazario Da Lima, pues en la 
reunión mantenida ayer en la 
ciudad suiza de Zurich, los 
directivos del Inter de Milán 
y el Barcelona no se llegó a 
ningún acuerdo.

Según anunció Andreas 
Herren, portavoz del máximo 
organismo internacional de 
fútbol, el precio que establezca 
la FIFA debería añadirse a los 
27 millones de dólares (4.000 
millones de pesetas) que el 
club italiano pagó al Barcelona 
en concepto de cláusula de 
rescisión.

“Una vez que decidamos la 
cantidad, ambos clubes ten
drán un plazo muy breve para 
decidirse”, señaló Herren, que 
aseguró que si los dos equipos 
siguen sin ponerse de acuerdo, 
un comité especial de la FIFA 
se reunirá el próximo septiem
bre para “zanjar el asunto 
definitivamente”.

Ronaldo, que fue recibido 
en Milán como un auténtico 
héroe, podrá entrenarse con el 
equipo italiano hasta que se 
determine una solución.

El Inter de Milán pagó te 
27 millones de dólares que per
mitían rescindir el contrato de 
ocho años que el delantero 
había firmado la pasada em
paña con el Barcelona. Sin 
embargo, los directivos de 
equipo catalán piden otros U 
millones de dólares (unos 2.0 
millones de pesetas) en con 
cepto de formación.

MI VIDA ESTA EN TUS MANO
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indoni Goikoetxea perfila 
su equipo titular

fí Salamanca ¡usó su primer partidillo de la pretemporada
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SALAMANCA (Efe).- 1 téc
nico de la UD Salamanca, 
Andoni Goikoetxea, dirigió 
¡ver en la concentración de 
Los Angeles de San Rafael, 
Segovia, el primer partido de 
la pretemporada entre dos 
equipos focados integramen- 
le por jugadores de la primera 
plantilla del conjunto salman
tino.

En un partido desenfadado, 
que se prolongó durante trein
ta minutos, Goikoetxea empleó 
un esquema de juego 5-3-2 
para alinear al teórico equipo 
titular: Aizpurúa; Smeets, 
Corino, Pavlicic, Lanna, Vellis
ca; Tulipa, Taira, Giovanella; 
Harazi y César Brito.

El otro equipo, formado por 
los jugadores que inicialmente 
parten corño suplentes, jugó 
con un esquema 4-4-2: Stelea; 
Sito, Luis Manuel, Loren, Pau
lo Torres, Edu Alonso, Roge
rio, Villafañe, Tomás, Pauleta 
y Catanha.

Al margen de este partido 
de entrenamiento, la novedad 
en la convocatoria estuvo en 
la llegada del centrocampista 
portugués Rogerio, que pidió 
permiso para solucionar unos 
asuntos personales durante el 
fin de semana, y en la recu
peración de Lucho Iturrino, 
9uien. pese a evolucionar favo- 
faWemente de un golpe en la 
rodilla, se entrenó a su ritmo.

Por la tarde los jugadores 
nicieron carrera continua en 
las inmediaciones del campo 
río entrenamiento de Los 
Heles de San Rafael, donde 
a viernes disputarán el primer 
amistoso de pretemporada 
H el Fuenlabrada, de la 
Aguada División B. 

\ 1 El internacional portugués! 
pse Américo, “Taira”, declaró!
• Efe que el Salamanca debe 

capaz de cimentar en Pri- Bora División “el gran juego 
desarrolló la temporada 

^ada en Segund^L______ ___ 1
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Andoni Goikoetxea ya perfila el sistema de juego del Salamanca.

“Durante el año pasado 
Jodo el mundo dijo que éramos 
el mejor equipo de segunda; 
ahora, el equipo debe respon
der como lo hizo ya en aquella 
categoría”, incidió Taira.

A juicio del centrocampista 
portugués, el trabajo que le 
queda al Salamanca hasta el 
inicio de temporada será “muy 
duro, porque el equipo tiene 
que estar desde el inicio res
pondiendo satisfactoriamente”.

“En estos días que llevamos 
de pretemporada ya hemos 
acumulado varias palizas en el 
cuerpo y aún hemos de tener 
calma”, añadió.

Sobre las nuevas incorpora
ciones, Taira prefirió no hacer 
ningún juicio, porque todavía 
no tiene referencias suficientes, 
aunque señaló: “De la gente 
que ya conozco de la tempo
rada pasada, sólo puedo decir 
que demostraron un nivel téc
nico muy grande”.

Lesión en el muslo derecho 
^ para el argentino Redondo

NYON (Efe).- El argentino 
Fernando Redondo sufre una 
lesión en la cara externa del 
muslo derecho que se produjo 
en el primer partido de 
pretemporada que disputó en 
tierras suizas el Real Madrid 
contra el Stade Nyonnais.

Redondo jugó en la 
posición de medio centro 
durante la primera parte del 
encuentro en la que entró en 
juego el presumible once 
titular que dispondrá el 
técnico alemán Jupp Eleynckes 
para la próxima temporada, y 
que consiguió seis de los siete 
goles (1-7) logrados por el

MANUEL MATEOS RODRIGUEZ, MAGISTRADO-JUEZ DE PRIMERA INSTANCIA 
NUMERO DOS DE ALBACETE.
Por medio del presente EDICTO hago saber: Que en este Juzgado y bajo el 
número 198/97, a instancia de D. Agustín Tendero García, se tramita expediente 
de dominio, sobre exceso de cabida de la siguiente finca:
Un solar sito en la ciudad de Albacete, en su calle de Dionisio Guardiola número 
41. Ocupa una extensión superficial de 315,15 m^. Linda al Norte, en una línea 
de' diecisiete metros ochenta y cinco centímetros, con la calle de Dionisio Guardiola: 
y al Poniente, en una línea de once metros noventa y cinco centímetros, con la 
calle Collado Piña; no obstante en la inscripción de procedencia, donde consta 
suspendida la inscripción de un exceso de cabida, se advierte expresamente que 
la finca matriz linda a Poniente en parte de la línea de separación con don Jacobo 
Serra; e igualmente en el lindero Norte. Los otros linderos son: Sur, en una línea 
de dieciséis metros con setenta y siete centímetros, con la finca 4.689, de don 
Agustín Tendero García, y en una línea de tres metros noventa centímetros con 
finca de Don Agustín González Vera, y Este, en una línea de quince metros y diez 
centímetros con finca de D. Antonio Munera Munera. También se dice en el título 
que en el ángulo N.O. tiene un chaflán de cuatro metros.- Se encuentra inscrita 
en el Registro de la Propiedad número 1 de Albacete al Tomo 995 general, libro 
71 de la Sección 3- de Albacete, folio 72, finca 4.687. Dicha inscripción se concretó 
a la superficie previamente inscrita de 238,49 m^.
Y solicitando el actor en este procedimiento que se haga constar la mayor cabida 
de la finca en el Registro, fijándola en la extensión superficial de 292,90 m^., por 
medio del presente se cita a las personas ignoradas a quienes pudiera perjudicar 
la inscripión solicitada a fin de que dentro del término de diez días comparezcan 
ante este Juzgado a fin de alegar lo que a su derecho convenga, bajo apercibimiento 
que de no verficarlo les parará el perjuicio a que hubiere lugar en derecho. 
Dado en Albacete a veinticinco de Julio de mil novecientos noventa y siete. 
E/. EL SECRETARIO

Real Madrid en este 
encuentro de preparación.

El jugador argentino se 
suma así a la lista de 
futbolistas que están 
trabajando con precauciones 
en el conjunto blanco, caso de 
Raúl, el holandés Seedorf y el 
portugués Secretario.

Ai margen de este 
contratiempo, Heynckes se 
mostró satisfecho con el 
trabajo de su equipo en este 
primer ensayo. “Jugamos bien 
y los goles se produjeron 
todos en jugadas bonitas y 
rápidas”, dijo el técnico tras 
el primer partido.

37

Baloncesto: Angel 
Almeida, ex-jugador 
del Barcelona, 
fallece de un 
colapso mientras 
entrenaba

MADRID (Efe).- El pívot 
español Angel Almeida, juga
dor del Portugal Teleco, tercer 
clasificado la pasada tempora
da en la Liga lusa, falleció ayer 
de un colapso mientra se entre
naba, según comunicó a Efe 
el representante del jugador 
Miguel Angel Paniagua.

El ex jugador de Caja San 
Fernando y Barcelona había 
padecido con anterioridad 
algún episodio de arritmia, 
aunque su estado de salud en 
los últimos días era aparente
mente bueno.

“Me he quedado helado al 
conocer la noticia. Ayer estuve 
hablando con él acerca de un 
crédito hipotecario que quería 
pedir y hoy el club me comu
nica su muerte”, manifestó 
Paniagua.

Una fuente del club portu
gués dijo a Efe que la muerte 
del pívot español fue “fulmi
nante” y explicó que el falle
cimiento fue confirmado por 
los servicos médicos del PT.

EI cuerpo de Angel Almeida 
fue trasladado al Instituto 
Médico Legal de Lisboa 
(IML), en donde se determi
nará oficialmente la causa de 
la defunción.

La fuente explicó que el club 
espera al informe del IML para 
divulgar un comunicado oficial 
sobre el “infeliz y triste” 
accidente.

Esta era la segunda tempo
rada en el Portugal Telecom 
del pívot español, que el sába
do próximo cumpliría 25 años 
y que había defendido antes 
a varios clubes español.

Recientemente, el jugador, 
de origen canario, había fir
mado un contrato por otros 
dos temporadas con el equipo 
portugués.

Lolo Sainz renovó 
su contrato como 
seleccionador 
nacional de 
baloncesto

MADRID (Efe).- El selec
cionador nacional de balonces
to, Lolo Sainz, firmó ayer un 
contrato en la sede de la Fede
ración Española (FEB) que le 
mantendrá en su puesto una 
temporada más, prorrogable a 
otra.

Sainz, que firmó su contrato 
en presencia del presidente de 
la FEB, Ernesto Segura de 
Luna, estará un año más al 
frente de la selección, es decir 
hasta el Mundial de Atenas del 
próximo verano.

El resultado de este cam
peonato • decidirá la prórroga 
del compromiso por otra cam
paña más.

M.C.D.2022
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Letras desordenadas

AT L O N A C 
G A 
I B 
R A 
Y L 
O L 
l O 
A T 
A B 
N T 
A F 
A H 
U L

M A B 0 R 
SOBRA 
A R B A G 
TROCA 
R E S U T 
0 P I N J 
A R A U C 
E S P A D 
BAGRE 
E T E T N 
R E L 0 Z 
D I A F M

- I ALOY 
UNPERYOX 
TOJ ORANT 
N E G A C D | 0 
L LOJ OTON 
O N A R H t 2 0 
ACONEj OC 
GANDULRa 
OS MACO RE 
E C 1 0 S T A L 
AMI X O M 1 c 
elesmaca 
ORI ARCAR 
OI XI AGRO

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

Cuadrúpedos.
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ÜNÍNOS, JOVENES, KSTIJDIANTES.,,!!
Cursos Acelerados y Superrápidos de: CONTABILIDAE^^^^^^E INFORMATICA (Sistemas Informáticos) MECANOGRAFIA

(Método Audiovisual Superrápido]lRMá=tsga:l£l^W#sl (Profesores Nativos). . . . ^ .j i o
Inlingua Idiomas y C.E.Informáticos. C/ Tesifonte Gallego n^ 20 (Edif. Simago) - TeIf: 22 37 16. Bilingual School y Academia DYA. C/ Dionisio Guardiola n- 

25 (Frente a Correos) TeIf: 23 58 54. Idiomas Wellingtong y Academia López Quiles. C/ Mayor. 45. Tef. 21 47 97

i INGLES-FRANCES

Llorónscopo

ARIES LIBRA
S/ULUD.- Los excesos de los últimos días 
harán que se resienta de una vieja dolencia 
TRABAJO.- Evite discutir con un colega 
AMOR.- Todo marchará perfectamente

xTLJLXJK. JLU
SALUD.- No tome bebidas frías; su gar
ganta podría resentirse
TRABAJO.- La fortuna le mirará hoy 
AMOR.- Proposición matrimonial que le 
desconcertará

TAURO 
r SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Saldrá de esa complicada
* situación de forma airosa

AMOR.- No sea tan indeciso o perderá 
la felicidad para siempre

ESCORPION
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No quiera llevar siempre las 
riendas y deje actuar a la gente
AMOR.- Reflexione y trate de descubrir 
la intensidad de sus sentimientos

. . GEMINIS
SALUD.- Cuidado con el tabaco
TRABAJO.- Deberá afrontar sacrificios

Jp ^ necesarios para triunfar en el trabajo
AMOR.- La felicidad que anhelaba llamará 
a su puerta

SAGITARIO
SALUD.- Inmejorable
TRABAJO.- No se deje impresionar por 
sucesos que no le atañen
AMOR.- No permita que la persona amada 
se aparte de usted

CANCER
SALUD.- Su salud es buena, pero no come- 
ta excesos
TRABAJO.- Día afortunado
AMOR.- Situación delicada que exigirá de 
usted gran tacto

CAPRICORNIO
\^ Z- SALUD.- Excelente

">0? TRABAJO.- Un inoportuno retraso le ten- 
~ drá inquieto

AMOR.- No juzgue siempre a las personas 
de forma negativa

^^^^^ LEO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se deje condicionar por 
experiencias pasadas
AMOR.- Jornada favorable para las recon
ciliaciones

ACUARIO
SALUD.- Fume menos 
TRABAJO.- Su irritabilidad le creará 
problemas;
AMOR.- Su exceso de romanticismo le 
llevará a sufrir una desilusión

VIRGO
SALUD.- Dolor de oidos
TRABAJO.- Ingresos inesperados
AMOR.- No pretenda demasiado de su 
pareja o echará todo a rodar

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No permita que sus proble
mas amorosos repercutan negativamente 
AMOR.- Las pruebas de ternura del ser 
amado le conmoverán

LOS NIÑOS Nacidos hoy.- serán emotivos, sensibles y un tanto introvertidos. De constitución frágil, sufrirán 
con frecuencia de jaquecas, la mayoría de las veces de origen psicosomático.

Crucigrama

3

9

10

HORIZONTALES: 1: Des
compuestas. 2: Griegos. 3: 
Cierta prenda de vestir (Di
minutivo y PL). 4: Esplendi
dez. 5: Vestusto, entrado en 
años. Instrumento de.labran
za. 6: Artículo. Me atreveré. 
Artículo. 7: Plural de conso
nante. Mineral compuesto de 
hojuelas brillantes. 8: Ente, 
virtud teologal (Pl). Plural de 
consonante. 9: Signo del 
Zodíaco. 10: Clamorosos. 11: 
Material de construcción (Pl).

VERTICALES: b 0^ g

les. 2: Pieza
3: Suerte, fatalidad. D
ser. 4: Renuentes. ^ , 
Cierto arbol (P0- • ¿e j
exquisito. 6: árbo> ]

cierta extensión. espíritu i 
(Pl). 7: Echar anís ^^^P^,,^,

d? !"“J®bpñ Gorro 
Cimiento , Corana-
9: Municipio de j^jividuo 
Ave zancuda. secta de perteneciente a cierta se 

judíos. 11: 5í^iSN7**^rM 
SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR ^aré. 6 

Boca.s. 2: Carecen. 3: Cacerolas. 4: Belicosidad. 5. . jg 10: 0*^^^
Opuso. Du. 7: Aros. Fiad. 8: Sil. Iba. Ona. 9: Ame 

H: Palco. . 4- Bacilos-.
• VERTICALES: 1: Bodas. 2: Cebaría. 3: Calo. Oim • ¡^|.^p. Hio- 

5: orecoP. Idea. 6: Cero. Umbral. 7: Acosas, acr

Nada. lota. 10: Sardana. 11: Deuda.

erP.
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CLASES DE VERANO

L

HIGINIO OLIVARES |HIGINIO OLIVARESHIGINIO OLIVARES

OPOSICIONES APROVECHA ESTA OPORTUNIDADCURSOS INTENSIVOS DE VERANO
CURSO ENTORNO WINDOWS

EXAMENES DE SEPTIEMBRE

PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS
-RESERVA TU PLAZA-

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

^1 ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^1 ACADEMIA GASPAR ROMERO 
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

kM

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS

OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

A

^5

o actividades FISICAS ALBACETE

i i ¡YA CONVOCADAS!!!

CLASES DE REPASO Y RECUPERACION

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORESCENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

TODAVIA ESTAS A TIEMPO. ASEGURA EL BUEN RESULTADO Y RESERVA TU PLAZA HOY MISMOCLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

V 
S 

W 
V 
1

í NUEVOS GRUPOS 
EL 1 DE AGOSTO

rP. 
9:

a 
U 
3 
a 
3 
V 
o 
a

EGB, BUR, BACHILLERATO LOGSE, COU. FP, IDIOMAS, POUTECNICA. UNIVERSIDAD 

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTIL, EGB, BUP, COU, UNIVERSIDAD) 

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ETC.
CONTASUTAO. (MOIO NIVEL- Económicas, Empresarisies, Reiaems tá)i»lss, FP, Sanca, etc.

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

Da. 
ría-

POR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22./3/97) DE OFERTA DE EMPLEO 

PUBLICO SE AUTORIZA AL MINISTERIO DE JUSTICIA LA CONVOCATORIA DE 

OPOSICIONES PARA: SECRETARIOS JUDICIALES, KX) Pzas; OFICIALES Y SECRE

TARIOS DE PAZ, 700 Pzas; AUXIUARES, 1.025 Pzas; AGENTES, 1.100 Pzas.

INMINENTE CONVOCATORIA. EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD. CIASES YA INICIADAS.

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS 
POLICIA LOCAL ALBACETE: OFERTADAS 6 PLAZAS.

msTn-acioNES penitenciarias
PLAZO DE INSTANCIAS: DEL 17 JULIO AL 6 AGOSTO

TOR REAL DECRETO DE 21/3/97 (BOE DE 22/3) DE OFERTA DE EMPLEO PUBUCO, SE 
WORIZA AL INSALUD LA CONVOCATORIA DE LAS PLAZAS PENDIENTES: AUXIUARES 1.919 
RAZAS: CELADORES 2.100: PINCHES 190: OTRAS CATEGORIAS 991 PLAZAS. INMINENTE 
CONVOCATORIA. CLASES YA INICIADAS._____________________________________________

|l EXAMEN PROXIMO PIA Z& PE SEPTIEMBRE |

«al

Centro de Formación 
Dibujo Técnico 
^bujo Gráfico

EXAMENES DE SEPTIEMBRE
PREPARACION INTENSIVA DE TODAS LAS 

MATERIAS. GRUPOS REDUCIDOS. 
ASISTENCIA PERSONALIZADA

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES PARA 
INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y CUERPOS POLICIALES!
* Academias Superiores y Básicas de Suboficiales 3 Ejércitos.
* Institutos Politécnicos y Tropa Profesional.
* Guardia Civil Profesional. Colegio Guardias Jóvenes.
* Escalas Básica y Ejecutiva Cuerpo Nacional de Policía. Polícia 

Local.
¡MAS DE 300 ALUMNOS DE MAYPE GOZAN YA 

DE UNA PHOFESIÜN DE PRESTIGIO!

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

m

tOMENZ.VMOS NUEVOS GRUPOS CON CL\SES DIARIAS O 
JMENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA O VIERNES V S.ABADO-

MUY IMPORTANTE
OPOSICIONES TECNICOS LABORATORIO

40 ACADEMIA
C/Mayor41, 2° ■■ mf liPi ALBACETE UAWRE 

Tlf:21 82 21 |W|^>V | ■
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA

•EGB, BUP, COU
.PRIMARIA, ESO Y BACHILLERATO
.UNIVERSIDADA 

R

^^s^° ACADEMIA

^ussíse' MAVPE
Tlf:21 82 21 | ■

^POLICIA LOCAL AYUNTAMIENTO DE ALBACETE: 
foxima convocatoria 6 plazas. También otros municipios. 
22PAPROFESIONALJ^_EJERCn;^ Próxima convo- 
vni? ^'^^Q plazas aprox. Exámenes en Septiembre. 
GUARDIA CIVIL: Convocadas 245 plazas turno libre. Exá- 

^6^68 en Septiembre.

cargo de personal especializado en cada tipo 
1X0^^''^'°'^' ^ incluyen test psicotécnicos, pruebas físicas en gimnasio 

nnédico y oftalmológico y entrevista personal. 
«VEPCIONALES RESULTADOS ANTERIORES CONVOCATORIAS! 

---------PLAZAS LIMITADAS. ¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!_________

I\l A LJd Octavio Cuartero, 43 tiLÍl^TIf: 23 24 23

UQPOSICION GUARDIA CIVIL!!
^^'^ plazas. Ultimo día presentación instancias, 30 Junio 

^j^lCIONES POLICIA LOCAL: Próxima convocatoria 6 plazas 

PI^QFESI0N/^ Próxima convocatoria exámenes mes de Julio

°^ POLICIA: ESCALA BASICA
-¿2^NACI0NAL DE POLICIA: ESCALA EJECUTIVA 
J^ue hace distinta a la NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema 

^IDAD-ETICA y sus PRECIOS DE PREPARACION.

¡AFAB, EXITO SEGURO!
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ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

TODAS LAS MATERIAS Y NIVELES 
DESE PRIMARIA A UNIVERSIDAD 

ÜASEGURATE DESDE AHORA TU APROBADO!!

*MINISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
-Auxiliares -Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

CONTABILIDAD - MECANOGRAFIA

* DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
• Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

Í^
S §s

 
m

DEPORTES AlTupA
AGOSTO

eSrecialzAfatillas

^1

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.
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• Duración 40 horas lectivas
NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO 

RESERVA TU PLAZA

d Rosario, n- 70
Alimentación Infantil. Precios especiales

FARMA 
SHOPPING

CENTRO DE ESTUDIOS ESPECIALIZADOS
Virrey Morcillo, 1 Tfno: 52 03 66 02005 ALBACETE

APROBAR NO ES CUESTION 
DE SUERTE

EN ESTO SOMOS EXPERTOS 
¡ESTUDIALO BIEN!

PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS 
SIN LIMITACION DE NIVELES

S

A

cernió 0€ IDIOMAS "SABa” 
Morques de VWofts, 43 

(¡uMo MercodoM Porque). Too; 50 50 50
& filoc^ et» aprMtf^ un idtomo 
t^tmtl^ ^ MtK9rGt UN «ÜTeNTKO'lÍl
DE ¡MONAS. (Cobfeios interodhióá. t 
proWWtíTí TV, yídeol: <

.jite «4

C
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INMOBILIARIA 
HOGAR

• ARENALES DEL SOL 
Apartamento de 2 dormito
rios con piscina, amueblado 
y equipado desde 6.850.000 
pts. Entrada 1.370.000 y, 
46.000 pts/mes. Informa:' 
Torreblanca del Mediterrá
neo. Tef. 21 31 71

• ALQUILO apartamento 
amueblado, zona centro, 
garaje. Tel. 22 91 77

•ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, salón, 
zona parque. Tel. 22 91 77

ALQUILO 
Lujoso 

Apartamento 
amueblado, 

céntrico. 
Tel. 21 76 36

AGENCIA MATRIMONIAL
PAL()M.-\ BLA\C.\
Organiza una cena de 

gala el día 9 de agosto. 
Información en nuestras 

oficinas:
Albacete 967/51 06 04 

Ciudad Real 926/25 65 65

©LIMPIEZAS 
FERNAMC

-tJCrRACclON DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS;
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

APARTAMENTO 
PRIVADO

CAROLINA
Rubia, ojos azules 
exuberante, cuerpo 
escultural. Masajes 
profesionales. Salidas 
hotel. Tel. 907/ 
30 39 82

C/ Antonio 
Machado, 26 

Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su bogar!

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisco 
Pizarro. 3 dormitorios, salón, 
cocina y baño. Todo exte
rior. Precio: 3.800.000 ptas. 
Tel. 23 55 55

• ZONA DE CAMPOAMOR 
Bungalow de 2 dormitorios 
con jardín privado, piscina, 
amueblado y equipado des
de 6.500.000 pts. Entrada: 
1.300.000 pts y 43.882 
pts/mes.' Informa: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tef. 
21 31 71

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico amueblado. Tel. 
21 42 28

•SE ALQUILA piso amue
blado junto al parque. Tel. 
50 35 95-929/10 07 57

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B° El Pilar.
3 dormitorios, salón, cocina 
y baño. Precio: 4.000.000 
ptas. Tel. 23 55 55

• TORREVIEJA Aparta
mento de 1 dormitorio con 
piscina, amueblado y equi
pado desde 4.550,000 pts. 
Entrada 910.000 pts y 
30.717 pts/mes. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo: Tef. 21 31 71

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, frastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

•ALQUILO PISO 150 m^ 
Marqués de Villores, 66. Tel. 
21 95 84

• PALOMA BLANCA: 
Empleaddo de la construc
ción, 32 años, soltero. Soy 
sincero y cariñoso, y me 
gustaría encontrar a una 
mujer, a la que poder 
demostrárselo. TIfno: 
51 06 04

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol)

,.« 2104 29 ALBACETE,

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

EMPLEO

•GESDOMUS alquila ofici
na de 120 m^, acondiciona
da, vistas al Parque de Abe
lardo Sánchez. Tel. 52 32 81

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

•CASA DE TU A TU estu
diantes. Gloria, 18 años. 
Yuli, 19 años, oriental, del- 
gadita. Tel. 23 74 12

CLINICA DENTAL

D. CARLOS LUCAS ABAD
Comunica a sus pacientes, que
una vez finalizadas las vaca
clones, reanuda su actividad 
profesional el día 4 de agosto.
ZI Rosario, 15. Teléfono:
21 6934

SEXO 

Ti 
^^^Sexual Gratuito

902100069

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B^ San 
Pablo. 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Reformado. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

•GESDOMUS alquila piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, garaje, cocina amue
blada, calefacción central, 
armarios empotrados, 
65.000 ptas. comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

•SE VENDE local comer
cial. 420 m^. C/ Hernán Cor
tés. Tel. 939/61 16 01

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria. 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción individual. Pre-
cio: 9.000.00 ptas. negocia- 
Dles. Tel. 23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende casa con 3 dormito
rios, salón, cocina y baño. 
Cochera. Precio: 4.000.000 
ptas. Tel. 23 55 55

ALBAIN
Vende 5 últimas viviendas 
a estrenar entre Hospital 
y Campus Universitario. 
Vivienda -F trastero -t 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor. 150 m^ útiles, 
salón de 33 m^. cocina 
amueblada con despen
sa. calefacciÓB individual, 
totalmente reformado, 
trastero. 13.500.000 ptas. 
Tel: 52 32 81

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m®, 

14.500.000 ptas. Tel.
52 32 81

•GESDOMUS alquila piso 
zona Estación, amueblado, 
4 dormitorios, garaje, cale
facción central, 65.000 ptas. 
comunidad incluida. Tel. 
52 32 81

• NUEVAS ALIANZAS: 
iContamos con muchos 
años de experiencia! y una 
gran profesionalidad para, 
de forma personalizada y 
discreta, ayudarte a encon- 
tar esa persona que llene 
tu vida. Nuevas Alianzas. 
Realmente hay diferencia. 
Tel. 52 15 90

•GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona P- Simón 
Abril, 3 dormitorios, calefac
ción central, ascensor, par
quet, 70.000 ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

•NUEVAS ALIANZAS: Ten
go sólo 25 años, un trabajo 
estable, 1 ’78, moreno y bien 
parecido, pero tengo tanta 
soledad en mi vida, iy tanto 
que dar! iQuisiera me cono
cieras! Tel. 52 15 90

•SE NECESITA profesora 
nativa de inglés. Tnos: 
50 57 75-52 26 31

• ESTAMOS FORMANDO 
un grupo musical. Si estás 
interesado llámanos. Tel. 
908/46 51 80 Jose.

• SE HACEN ARREGLOS 
DE ROPA De todo tipo. Tef. 
50 86 67

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. A.G.R.

• SE NECESITA camarera 
para Tanit. Esquina Río 
Rosas, c/ Caba.

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

•SE OFRECE chico para 
cualquier trabajo, 21 años, 
con carnet B1. Tel. 23 44 03

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
E.M.

•RENE TRAVESTI. La-fruta 
más deseada que te puedas 
comer. ¡Apartamento priva
do! 989/33 55 73

•SARAY, SILVIA Y CRIS
TINA. Jóvenes simpáticas y: 
atractivas. 22 84 64

•SANDRA, 20 años. de¡ 
nuevo aquí, Yeni 19, magí- 
sima. 21 21 56

•CASA DE CONTACTOS 
señoritas no profesionales.! 
Discreción. De 9 mañana a, 
9 tarde. Tel. 22 84 64

• KATHERIN, 25 años,

M/ 
IgOSt- 
"one 
"ólo 
juee 
les d' 
leFi 
'A 

;eleb 
les í 
¡eran 
m- 
10 de

TRASPASOS
hago todos los servicios.
Llamar al teléfono: 2374121 ™F

GESDOMUS
Teléfono: 523281 

PASEO DE LA 
LIBERTAD, N? 15,3^

• NUEVAS ALIANZAS: 
Sencillo, educado y correc
to. Así me defino. Busco 
señora, hasta 60 años, que 
sepa valorar la franqueza y 
el cariño verdadero. Tel. 
52 15 90

•SE TRASPASA cafetería 
totalmente acondicionada 
en al Parque. Tno: 23 41 09

C/ Tinte. 56-15-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

•SE TRASPASA café bar. 
C/ San Agustín, 18. Facili
dades de pago. Llamar telé
fonos; 52 22 14-32 50 81

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque

•G AMOUR masajes para 
caballeros. Señoritas jóve
nes, Vicky y Anabel guapas. 
23 años. Teléfono; 22 93 43

no lo creas. J.A.

• CASA DE CONTACTOS
nuevo estilo. Tel. 511407

Hc

•GESDOMUS vende piso 
en la Calle Mayor, 150 m^ 
útiles, salón de 33 m^, coci
na amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, tras
tero. 13.500.000 ptas. Te!. 
52 32 81

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 dormitorio 4.100.000

2 dormitorios 4.900.000

TELEF: 50 72 09

• ALQUILO ATICO total-
mente acondicionado para
oficinas, zona parque 
23 34 39

Tel.

•CACHORROS, se venden

¡¡SYMPATHY!!
Amistad-Unión-Matrimonio 
C/ Feo. Fontecha, n^ 5-1^6

Tel/Fax: 241802

TRASPASO o 
ALQUILO 

DROGUERIA y 
PERFUMERIA

En buena situación 
Tef. 23 41 49

cacnorros ae pastor Belga 
cruce con Pastor Alemán. 
Excelente camada. Precio: 
5.000 ptas. Teis. 
50 84 77-50 87 69

•HIPOTECAS cancelamos 
embargos, subastas, des
contamos letras, reflotamos 
empresas. 987/61 88 45

•CONTACTOS si buscas 
chicas, ambiente selecto y 
relajado. Llámame. 212156

• ¡ELENA! Azafata de O 
pañía. Escultural, juventól 
simpatía, belleza. Aparta
mento privado y disc'^° 
Salidas hotel. Idiomas, lei 
907 50 27 97

•GESDOMUS vende piso 
principal, zona C/ 
Angel-Hospital, 3 dormito
rios, todo exterior, calefac
ción individual, baño gran
de. 6.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81

TORREVIEJA
ÜOFERTA IRREPETIBLE!!

SU VIVIENDA
Desde 25.000 pts mes

SIN ENTRADA
INCLUIDO GASTOS DE

ESCRITURA + IVA
TELEF: 50 72 09

IWíMíK I()\ES EI)E\

• ALQUILO PISO 220 m^, 
tres baños completos, aseo, 
aire acondicionado, etc. 
Zona Fátima. Tel. 23 34 39

• PRAGA... Agosto. Viaje 
de ensueño. Club de Amis
tad Sympathy. Informa
ción... 24 18 02

VARIOS

A SAN PANCRACIO

CONTACTOS

•ALEJANDRA, separada 
madurita, elegante y atra? 
tiva, te espera para qu6 
todas tus fantasías se te 
hagan realidad. 22 93 43

ALOOIUER

• OCASION se vende 
coche Volkswagen Passat, 
gasolina. 27.000 kilómetros. 
Muy buen uso. 2.100.000.
Tel. 21 13 06

INMOLUSOL 
GRUPO 5

Ofrece viviendas nuevas y 
usadas procedentes de 
adjudicación bancaria en 
zona de playa en Torre- 
vieja y su entorno. Tlfnos: 
96/ 571 03 06 -670 14 37

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, las de 
reuniones, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades, pla
zas de garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

•ALQUILO apartamento 
amueblado con calefacción. 
Tel. 23 92 33

Lda. en Farmacia

•SE ALQUILA despacho 
exterior, con aseo, calefac
ción y aire acondicionado 
individual. Cura, 5. Tel. 
21 51 39

• CRUCERO... Visitamos la 
Isla del Amor... Club de 
Amistad Sympathy... 
24 18 02. Septiembre.

"^ •ALQUILO apartamento 
nuevo amueblado. Céntrico. 
Calefacción, gas ciudad. 
Tel. 22 61 26

• TENGO 37 años, un exce
lente carácter y buen cora
zón. Además soy optimista, 
confiado y afectuoso. Mi úni
co dilema es mi minusvalía. 
¿Eres alegre, humanitaria y 
sensible?... Te espera con
migo una amistad sana y 
sincera... 24 18 02

• ¡¡MUJER!! ¿Lo natural es 
vivir en pareja?... Inscripción 
gratuita hasta el 15 de Agos
to... Llámanos... Sympathy 
24 18 02

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque
no lo creas. A.M.

ROSANA
Joven Exótica. 
Muy atractiva y 
sexy.

Tel: 22 84 64
• LILI, divorciada, te espe

ra. 24 65 03

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZADO, DEPOSITO, 
BOTELLAS Y/0 GASOLEO SU

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 FRANCISCO PIZARRa^
INSTALACIONES Y REVISIONES DE

cncut 
iemp 
•a lo 
serán 
se ei 
leen 
emití

•ESTER, viuda, Ilámanie.te 

espero. 24 65 03

•MACARENA, a tipo. Há' 

mame. 24 65 03

á»

HerboUrio San FRANCISCO de ASIS Centro be Dietética

Alimentación y suplementos de alto poder energético—biológico
y nutricional
Especialidad en diabéticos 
y celiacos
CONSULTA DE TERAPIAS NATURALES

OTROS SERVICIOS
ACUPUNTURA
NATUñlSTfi 
MASAJISTA COBANO
RetñJflCION PfiOfUNDA^^

Plaza de Medinaceli, 1 (junto a Iglesia Franciscanos) ALBACETE * Tlf. y Fax-______

Tratamientos de la obesidad
garantizado

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

- Hemorroides
- Varices
- Obesidad
- Estreñimiento
- Insomnio
- Colesterol
- Reuma
- Artrosis

C/ Rosario, n® 3, 5® B - Albacete

- Jaquecas - Diabetes
- Migrañas - Enuresis
- Acné - Urticaria
- Alergias - Psoriasis
- Celulitis - Sinusitis
- Circulación - Tabaquismo
- Debilidad - Alcoholismo

- Diarreas - Temblores

52 00 06

. prostatilis

. imputen*^'*'

. Laringi"’'

. Memoria'

. Histeria

. lndiges‘“’''^'’

. Gastritis
-Etc-

^a 
Í^iií 

11111 
le, 

5 

^téi
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►
 Agosto, tras las vacaciones 

de los futbolistas, es el 
prólogo de la Liga de fútbol La Tribuna

TELEVISION

ÜB este encuentro, Antena 3 abre la temporada de fútbol televisado a partir de ¡as 21,30 horas

iños.̂

Lausana-Real Madrid, empiezan 
los trofeos veraniegos de futboldel- 

fruta 
idas 
iriva-

MADRID, (efe).- El mes de 
igosto, tras las obligadas vaca- 
dones de los futbolistas, es el 
rólogo de la Liga de fútbol, 
Hue este año se adelanta a fina
les de agosto por el Mundial 
le Francia.

j 'A lo largo de este mes se 
i™^ .'elebran en diferentes ciuda- 
ma al 1^5 españolas los torneos de

¡erano, que en realidad sirven 
?ara poner a los equipos a pun- 

"°5'pde cara a la cada vez más 
r412 competitiva liga española.

Hoy el Real Madrid, que se 
encuentra en Suiza, abre la 
iemporada de futbol televisado 
a lo largo del mes de agosto 
serán muchos los partidos que 

j se emitirán-, en partido que 
le enfrentará al Lausana y que 
emitirá Antena 3 TV a partir 

pata 
jóve- 
ipas. 
3343

JOS 
140? 

iseas

de las 21,30 horas.
Suiza no es precisamente 

una potencia futbolística y el 
Lausana un equipo que sólo 
puede servir para entrenar a 
los blancos, aunque haya gana
do la Liga siete veces en su 
historia -la última en 1965- y 
la Copa Nacional otras 7 veces, 
la última en 1981.

El Real Madrid es el único 
equipo de los grandes que no 
se ha reforzado para esta tem
porada, con la excepción de 
Canabal y Morientes, aunque 
Lorenzo Sanz no se resigna a 
que en un futuro más o menos 
largo entren en su equipo 
Karembeu y Thierry Henry.

Por otra parte, los grandes 
mamíferos que viven en Africa 
y Asia han sufrido tanto a 

manos de otros mamíferos -los 
hombres- que muchas especies 
están en peligro de extinción; 
los mismos que los han casi 
exterminado, los recluyen aho
ra en Parques Naturales.

Uno de estos parques es el 
de Nagarahole, en la India, un 
lugar donde viven algunas de 
las especies más amenazadas 
de este país, como el tigre, el 
leopardo y el gaur, este último 
el mayor bovino existente.

Para conocer mejor este par
que, Canal Plus ofrece hoy a 
sus abonados, en el horario de 
estreno que este verano se ha 
retrasado a las 22,30, un repor
taje titulado “Nagarahole, un 
paraíso en la India”, rodado 
en el parque nacional de Naga
rahole en el sur de la India. Jupp Heynckes, nuevo entrenador del Real Madrid.

10 y 
1156

»T- 
111X1. 

ais- 
lelo 
Tel.

IHCAAMA PRUEBE NUESTROS RIQUISIMOSINfOAMA PITUFOS Y DULCINEA
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LAS PELICULAS DEL DIA

Charles Bnmson.

ispe- fe
 ¿

tiB

<=
»

nes

**® fantasmas”.- 
i horas. TVE2. 
iS^’ Johnson.

Dogan.

11 y corsarios del Caribe”-
, horas. TVE2

^^^^^ Martin. 
tees: Hans Von Bor- 

?«ngitte Corey.
^ifi”^S’ ^” ^^^^ ^^ galeón 

María, que tesoros del Nu^o 
ij navegaba por el Cari-

j^^ negra”.- 22,30 horas, 

^es. James Steward,

Joanne Dru.
Argumento: Dos aventureros 
llegan a Puerto Felicidad con 
la intención de buscar petróleo 
en las profundidades marinas 
para lo que convencen al due
ño de varias empresas para que 
invierta una fuerte suma de 
dinero.

►“Nobleza baturra”.- 00,55 
horas. TVE2.
Dirección: Florián Rey 
Intérpretes: Imperio Argenti
na, Miguel Ligero.
Argumento: Marco y el tío 
Eusebio son dos hacendados 
que han tenido algún que otro 
problema con el ganado de uno 
y las tierras de otro.

►“Muerte aparente”.- 16,30 
horas. Antena 3.
Director: Rubén Preuss.
Intérpretes: Shannen Doherty, 
John Dieel. ,
Argumento: Una profesora de 
psocilogía ve alterada su tran
quila existencia cuando, repen
tinamente, su madre que murió 
en extrañas circunstancias, 
empieza a aparecérsele en 
persona.

►“El lobo de mar”.- 02,25 
horas. Antena 3.
Dirección: Michael Anderson. 
Intérpretes: Charles Bronson, 
Christopher Reeve.
Argumento: San Francisco 
finales del siglo XIX. Humph
rey Van Weyden un importan

te critico teatral, perteneciente 
a la flor y nata de la sociedad, 
sufre un naufragio.

► “Secuestro de estado”.- 
05,30 horas. Antena 3.
Dirección: Reinhard Hauff. 
Intérpretes: Gotz George, Alex 
Benn.
Argumento: Buenos Aires, 
1978. La vida de Johann Neu- 
dorf, un empresario alemán 
residente en Argentina, sufre 
un vuelco cuando su hija Laura 
es detenida durante la dicta
dura del general Pinochet.

►“Angeles del mal”.- 16,00 
horas. Tele 5.
Dirección: Alan Smithee.
Intérpretes: Sean Patrick Flan- 

nery, Diane Ladd.
Argumento: Una secta de 
seguidores del diablo se está 
introduciendo en la vida polí
tica y en los medios de comu
nicación.

►“Desayuno con diamantes”.- 
21,35 horas. Tele 5.
Dirección: Blake Edwards.
Intérpretes: Audrey Hepburn, 
George Peppard.
Argumento: Un joven escritor, 
abrumado por sus fracasos, se 
refugia en Nueva York huyen
do de sí mismo, el encuentro 
con una jóven vecina le hará 
ver, bajo la apariencia de fri
volidad de la muchacha todo 
un mundo de inocencia y 
libertad.

M.C,D.2O22
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Jacqueline de la Vega, una de las 
invitadas a “Espejo secreto”
La primera cadena de TVE se ha apuntado un buen tanto 
con el programa “Espejo secreto”, porque está consiguiendo 
todas las semanas excelentes resultados de audiencia.
En concreto la última semana fue el programa más visto 
del día. También a las cadenas de la competencia parece 
haberle pillado a contrapié este espacio que presentan Ando
ni Ferreño y Norma Duval, porque no ha funcionado la 
contraprogramación.
Esta semana, “Espejo secreto” volverá a contamos cuatro 
historias, protagonizadas por cuatro famosos que, por lo

que se ve, se divierten bastante quedándose con el personal. 
Hoy miércoles, los protagonistas famosos de las historias-bro
mas serán los cómicos Juanito Navarro y Arévalo; la modelo 
Jacqueline de la Vega y el presentador Enrique del Pozo. 
Por otra parte. Tele 5 ha previsto emitir hoy a las 21,35 
horas la película “Desayuno con diamantes”, dirigida por 
Blake Edwards e interpretada por Audrey Hepburn y George 
Peppard. El film narra la vida de un joven escritor, que 
abrumado por sus fracasos, se refugia en Nueva York huyen
do de sí mismo. Norma Duval.

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72

DISTRIBÍIIDOR Y APUCADOR DE:

ANFI
ÍMI^f^ 

ASOCIADA

IMPERMEABILIZACION DE: 
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEVISION

06,00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
08,45.- ESTAMOS DE VACA

CIONES
09,45.- CLUB DISNEY 

VERANO
11,00.- UNA CHICA EXPLO

SIVA
1130.- LOS ROMPECORA- 

ZONES
12,10.- LOIS Y CLARK: LAS 

NUEVAS AVENTU
RAS DE SUPERMAN

13,10. - KUNG FU: LA 
LEYENDA CONTI
NUA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- CORAZON DE 

VERANO
15,00.- TELEDIARIO-1
15,54.- EL TIEMPO 
16,00.- TODO POR TU 

AMOR
17,25.- NOTICIAS 
1730.- NORTE Y SUR
18,30.- LA DOCTORA 

OUINN
19,20.- PEPA Y PEPE
19,55.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO-2
21,45.- EL TIEMPO
21,50.- EL ESPEJO SECRETO
24,00.- ENTRE MORANCOS 

Y OMAITAS (R.)
01,00.- TELEDIARIO-3
01,45.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
0230.- EL CUARTO OSCU

RO
03,20.- TELEDIARIO-4

05,45.- EL NACIMIENTO DE 
EUROPA

06,40.- POR LA RUTA DE 
LOS VIENTOS

0730.- VIETNAM, PAIS DEL 
SUR

0830.- EMPLEATE A FON
DO

09,00.- OTROS PUEBLOS
10,00.- VACACIONES DE 

CINE (I): “Cazadores de 
fantasmas” (1985) 
Dirección: Kenneth 
Johnson. Intérpretes: 
Dennis Dugan, Trevor 
Eve.

11,40.- VACACIONES DE 
CINE (II): “Los corsa- 
ríos del Caribe”

1330.- TERCERA PLANTA, 
INSPECCION FISCAL

14,00.- PARA NOSOTROS (I)
15,15.- SABER Y GANAR
15,45.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,45.- USHUAIA
17,15.- RUTA QUETZAL
17,45.- PARA NOSOTROS 

(n)
19,00.- POR NOSOTROS MIS

MOS
1930.- UN CHAPUZAS EN 

CASA
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- ZIP ZAP
21,00.- COLEGIO MAYOR
22,00.- LA 2. NOTICIAS
22,25.- EL TIEMPO
2230.- EL CINE DE LA 2: 

“Bahía negra”
00,25.- NEGRO SOBRE 

BLANCO
00,55.- CINE CLUB. CICLO 

FLORIAN REY: “No
bleza baturra”

0630.- DIRTY DANCING 
07,00.- NOTICIAS
07,30.- CLUB MEGATRIX 
1130.- MR. BELVEDERE
12,00.- AQUELLOS MARA

VILLOSOS AÑOS

12,30.- CALIFORNIA 
DREAMS

13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- LA FAMILIA HOGAN
14,30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15,00.- NOTICIAS
15,45.- EXTRA ROSA
16,30.- TELECINE: “Muerte 

aparente”
(USA/1993/86’) Director: 

Rubén Preuss. Intérpre
tes: Shannen Doherty, 
John Dieel. Una profe
sora de psocilogía ve 
alterada su tranquila 
existencia cuando, 
repentinamente, su 
madre que murió en 
extrañas circunstancias, 
empieza a aparecérsele 
en persona.

18,30.- EL COCHE FANTAS
TICO

1930.- QUE LOCA PELU
QUERIA

20,20.- IMPACTO TV
21,00.- NOTICIAS
2130.- FUTBOL. PARTIDO 

AMISTOSO: Lausanne 
- Real Madrid

23,25.- JACK ALERTA ROJA 
00,40.- OSADOS
01,55.- NOTICIAS
02,25.- CINE: “El lobo de mar” 
04,00.- TELEVENTA
05,30.- CINE: “Secuestro de 

estado”

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0^30.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- LOS GATOS SAMU
RAI

07,50.- SONIC
08,15.- EL JARDIN SECRE

TO
O835.- MEGAMAN
09,00.- TENKO Y LOS 

GUARDIANES DE LA 
MAGIA

09,30.- EL HOMBRE LOBO 
10,00.- OPERACION TRUE

NO
10,45.- TARZAN
11,30.- SENSACION DE 

VIVIR (R.)
1330.- NOE Y FAMILIA 
1430.- LAS NOTICIAS
15,20.- ¡QUE ME DICES!
16,00.- TARDE DE CINE: 

“Angeles del mal”
18,00.- ANA
19,15.- POLILADRON
19,50.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
2030.- LAS NOTICIAS
21,25.- EL TIEMPO
2130.- TELECUPON 
2135.- CINE: “Desayuno con 

diamantes”
0030.- EL PUENTE
02,30.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
03,05.- UNIVERSIDAD DE 

VERANO DEL ESCO
RIAL

03,20.- PASIONES
04,50.- MILAGROS
0530.- MANUELA

08,00.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN
NINGS

08,25.- PLUSVALIA
0830.- REDACCION. NOTI

CIAS
O835.- TELESERIE: Entrena

dor
0930.- PROGRAMA MAS 0 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P4-Ó-XÓ:)

1130.- CINE: “A casa por 
vacaciones”

13,10.- PIEZAS: Líneas de 
teléfonos

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,25.- TELESERIE: Madison 
1435.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- CINE: “Gran slalom”
16,23.- CINE: “Yankee zulu”
17,50.- CINE: “Prisioneros del 

cielo”
20,25.- AVANCE. REDAC

CION
2030.- TELESERIE: Es mi 

vida
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- TELESERIE: Frasier
22,30.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA: Naga- 
rahole, un paraíso en la 
India

23,25.- CINE: “Tesis”
01,25.- CINE: “Cobb”
03,30.- CINE: “Mi nombre es 

sombra”
04,59.- CINE: “El precio de la 

justicia”
06,28.- CINE: “Un romance 

peligroso”

07,15.- CARTA DE AJUSTE 
0730.- BABALA
09,00.- PATRULLA DE RES

CATE
09,55.- BIEN POR TI
10,15.- CINE DE MAÑANA 

“Nick y "Eddy en apu
ros”. Eddy Walker, 
columnista de un diario, 
y su amigo el fotógrafo 
Nick Pearson, asisten a 
la reunión anual de com
pañeros de colegio. Allí 
se percatan de su madu
rez y deciden dejarlo y 
salir en busca de acción 

y aventura.
12,00.- A FLOR DE PIEL
12,25.- BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
16,00.- EN PRIMERA PER

SONA
18,20.- EL JUICIO DEL CASO 

ALCASSER
21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- CINE DE NOOJE 

laraña mortal . Terri 
Lawrence, una mujer 
recién divorciada, decioe 
empezar una nueva vi a 
junto a su hijo. A través 
de Internet, ambos tra
ban amistad con 0 
gente. Su hijo cono« a 
un compañero de jueg 
sin embargo Te^ 
conectado sin saberlo 

con un

la noche”
03,00.- FIN DE EMISIO

.'-¿ ír- S

.^
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Para 27 millones de refugiados, 
esto es lo más parecido a un hogar.
Tuvieron que huir de su país para salvar la vida. Hasta que puedan 

volver a sus casas sin peligro vivirán en campamentos de refugiados. 

ACNUR protege y asiste a los refugiados, / lo hace, en gran 
medida, gracias al interés de personas como tú. 
Si quieres ayudar, infórmate. Envía el cupón o llama: 

Tel: (91) 369 06 70 - Fax: (91) 369 10 69 
ACNUR ayuda al refugiado, ayúdanos tú.

AlMIi-
ALTO COHISIONAOO DI UR 
NACIOHES UNIDAS FAM 
LOS REFUGIADOS
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

Sony Dynamic 
jí/i/J Diqital Sound DIGITAL
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multicines ALBACENTER
líjERhJES Y SABADO SESION DE MADRUGADA

Descuento mayores de

65 años

<EY 

s de

Parking
Gratuito

Reserva entradas 
24 64 90

kantina 
PAPITUT

SALA IV 
^''^%PEEc7?’Q*'’‘AL

CINES SALCILlJ
SALA I

BEAN
SALA II

AIR BAG

A LA 1 00
SALA III

*

MURDER AT 1600

I^escuento estudiantes

miércoles no festivos 
ella del espectador

Sesiones: 5'30,8'00 y 10'30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1M.

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10,30
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones; 6’00,8’15 y 10’30 
Recomendada para todos los públicos 

Viernes y Sábados sesión de
MADRUGADA 1 H.,

SALA VI
• TWIN TWON 

(Un comedia al límite)

SALA VII 
SONIDO DOLBY DIGITAL 

M.I.B. HOMBRES DE NEGRO

SALA V
MENTIROSO COMPULSIVO

nsw IN BLAC
HOMBRES DE NEGRO

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10'30 
No recomendada para menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 6'00,8'15 y 10'30 
No recomendada para menores de 18 años

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 
5’30, 7’15, 9’00 y 10’45 
No recomendada a menores de 7 

“ños 
viernes y Sábados MADRUGADA 1 H.

Lo ’ ®’°0yi0’30

J^-io» madrugada 1H.
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CAPITOL CARLOS III
CERRADO 

POR 
VACACIONES

CERRADO 
POR 

VACACIONES

SALA

GOYA

CERRADO

CANDILEJAS

HAMLET

?-Ítl 

í

Sesiones: 7'OO.y 10'30
No recomendada para 
menores de 13 años

I
DE JUNGLA A JUNGLA

SALA II
TOCANDO EL VIENTO

Sesiones: 6'00 y 8’15 
Recomendada para lodos los públicos

Unica Sesión: 10'45
No recomendada para 
menores de 13 años



SOLO JUEVES DIA 31
Por cada 10.000 pta. de compra

¡ REGALO !
Vale de 2.000 pta.

( Para cejeontar

Servicio y Ca Edad

9n su próxima 
compra du'’an!e 

( . el mes de Agosto ¡

SOLO JUEVES DIA r 
Por cada 10.000 pta. de compro 

i REGALO !
Vale de 2.000 pta.

Servicio y Calidad

(Paro descontor I 
en su próximo I 

compra durante D 
el mes de Agosto É

ALTOZANQ
DI

El Defensor del 
Pueblo investiga el 
suicidio del 
etarra Juan Carlos 
Hernando

LT

El Defensor del Pueblo, 
Fernando Alvarez de Miran
da, ha abierto una investiga
ción de oficio sobre el suicidio 
del etarra Juan Carlos Her
nando el pasado 20 de julio 
en la prisión de Albacete.

Hernando González, de 35 
años, fue encontrado ahorca
do la noche del 20 de julio 
en su celda de la cárcel de 
Albacete, una muerte que el 
juez instructor del caso, que 
decretó el secreto del suma
rio, atribuyó a un suicidio.

El área de Justicia de la 
Oficina del Defensor, encar
gada de las pesquisas, abrió 
la investigación inmediata
mente después de conocer el 
suceso y ha pedido informa
ción, entre otros, al juez ins- * * 
tructor, al de Vigilancia Peni
tenciaria y al director de la 
prisión de Albacete.

El preso, que había cum
plido 3 de los 6 años y un 
día de condena por colabo
ración con banda armada, fue 
hallado el domingo 20 de julio 
suspendido del tubo de la cis
terna del W.C. de su celda.

P^ 
Plan 
liba

► Se nota que la Caja de 
Castilla-La Mancha ha mejo
rado sus resultados: ha edi- 
tado su informe anual en un

Bendición de la nueva maquinaria de la Diputación.- Tal como muestra 
la fotografía de Jesús Moreno, el presidente y jefe espiritual de la Diputación de 
Albacete, mosén Emigdio de Moya, procedió ayer a la bendición de la nueva maquinaria 
adquirida por la Corporación y que contribuirá a la implantación de una Civitas 
dei mejor comunicada y en mejores condiciones para el movimiento de los cuerpos 
místicos en la provincia. Es mentira y le da gusto...

Sesún los datos recosidos en el II Inventarío Forestal Nacional

La superficie arbolada en

► Los hosteleros dejaron ayer 
por un día sus labores coti
dianas para festejar a su; 
Patrona: Santa Marta, la que 
tiene tren pero no tiene 
tranvía.

► Por cierto, que en la misa 
fue muy comentado el espí
ritu ahorrativo del sacerdote 
oficiante, que hizo levantar la 
mano a los que pensaban 
comulgar, para consagrar las 
ostias justas. ¿Será eso la Igle
sia de los pobres?

libro a todo lujo, que debe
de valer
está, mientras no nos suban j
los créditos.

C( 
tenu 
tare 
ilota

fam

Detenido un 
hombre por robo 
en Caudete y dos 
de sus familiares a 
los que inculpó

Fuerzas de la Guardia Civil 
de Caudete procedieron a la 
detención de PJ.G.M., de 30 
años, vecino de Jumilla (Mur
cia), como presunto autor de 
dos delitos de robo con fuerza 
en las cosas y otro de robo 
en el interior de una fábrica 
de donde sustrajo 2.600.000 
pesetas, perpetrados en la- 
localidad de Caudete y en 
Yecla. Prestada declaración 
ante el abogado de oficio, 
inculpó como coautora de los 
hechos a su esposa V.S.M., 
de 29 años, vecina de Cau
dete, y a su suegro JA.S.G., 
también vecino de Caudete, 
al que acusó de ser el autor 
de dos delitos de simulación 
de delito, al denunciar el robo 
de los cajones de dinero de 
dos máquinas recreativas ubi
cadas en el establecimiento 
que regentaba su suegro, 
denominado bar “La Bolera”, 
por lo que la Guardia Civil 
procedió también a la deten
ción de los últimos reseñados.

la región es inferior al 24%
LT

La superficie forestal 
arbolada española ha 
aumentado alrededor de los 
dos millones de hectáreas 
respecto a 1975, según el 
II Inventario Forestal 

.Nacional, lo que significa
que en la actualidad 
unas 13,8 millones de 
táreas.

En el País Vasco el

hay 
hec-

53,9
por ciento de su superficie 
es arbolada, mientras que 
en Cataluña es el 43,4, en 
cambio, en Castilla y León, 
Andalucía y Castilla-La 
Mancha, comunidades que 
representan más de la mitad 
de la superficie nacional, la 
proporción de área arbola
da es menor al 24%.

El cuatro por ciento del 
área forestal está gestiona
da por el Estado, mientras 
que el 65 por ciento del 
área forestal española es 
propiedad privada, aunque 
en regiones como Galicia o 
Baleares el porcentaje se 
eleva hasta el 79 y el 97 
por ciento respectivamente. 
El director de Proyectos 
Forestales y de Coopera-

1^

Baja superficie arbolada.

ción Internacional de la 
organización ecologista 
WWW/Adena, Pablo Xan
dri, opina que “cuantificar 
el incremento es difícil por
que los criterios utilizados 
en el primer inventario son 
distintos a los del segundo”. 
En el primero se conside
raba superficie arbolada la 
que tenía una fracción de 
cobertura de copas igual o

superior ál 10 por ciento, 
en tanto que en el segundo 
se distingue el monte arbo
lado, que cuenta con una 
cobertura de copas igual o 
superior al 20 por ciento, 
del monte ralo, cuya cober
tura es menor al 20 por 
ciento.

Por este motivo, Pablo 
Xandri asegura que “aun
que se ha producido un 
incremento, éste se sitúa 
tan sólo entre las 100.000 
y las 400.000 hectáreas 
aproximadamente, además 
de que este aumento se ha 
producido por lo que se ha 
dejado de hacer, ya que las 
superficies agrícolas aban
donadas se han convertido 
en monte”.

El presidente de la Cpn- 
federación de Organizacio-- 
nes de Selvicultores de 

• España (COSE), Nicasio 
Guardia, afirma que “la sel
vicultura es una actividad 
llena de dificultades en 
España porque los incen
dios y el largo turno medio 
para la producción made
rable son dos factores que 
desaniman al posible inver
sor”.

► Hoy, día 30 de julio, está- 
mos en vísperas de la gtsn 
movida: miles y miles de per
sonas acaban o empiezan sus 
vacaciones. Claro, que otros 
muchos miles seguimos al pie 
del cañón; seguro que a noso
tros no nos pasa nada en la 
carretera. El que no se con
suela es porque no quiere.

► Precisamente las vacacio
nes han provocado la amplia
ción del plazo para presen
tarse a manchegas de la Feria. 
Bueno: las vacaciones... y que 
por el momento sólo se 
habían presentado trece can
didatas. Hasta el próximo día 
20 de agosto las chavalas pue
den animarse. Los chavales 
tendrán que esperar a otro 
año, a ver si se bisexualiza 

el invento.
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